
PROLOGO

La presente humanidad vive momentos difíciles en el campo de la
salud  y  en  lo  psicológico.  El  campo  terapéutico  está  lleno  de
banderas:  alópatas,  homeópatas,  bioquímicos,  osmoterapeutas,
botánicos,  naturópatas,  shi atzú , acupunturistas, radioterapia , y
para éstos días se inicia la era de la fitoquímica. La ciencia moderna
es comparada con un caballo ciego que cabalga a toda velocidad
sorteando precipicios y llevando sobre sus lomos inseguros a esta
humanidad doliente. Por esta noble razón hice eco al escribir estas
líneas, coadyuvando con ello a la difusión de la terapéutica natural,
experimentada por miles de personas que intuitivamente saben que
en las plantas está la redención del dolor humano y la recuperación
de la salud.

Así  mismo  se  entrega  en  éste  libro,  claves  y  procedimientos
psicológicos  los  cuales  también  han  llevado  a  quienes  han
practicado a las cumbres de su parte espiritual.

Cada ser humano es un Alma humana, enviado a la tierra por su
Alma Divina, esto con el fin de lograr la disolución de cada pecado
capital, desarrollar el nivel de conciencia y fusionarse para retornar
al Génesis virtual, al germen espiritual Divinal al que cada uno tiene
campo por derecho de conciencia.

Lamentablemente  nos  entretenemos  en  el  diario  vivir  y  nos
enfocamos  equivocadamente  por  sendas  erróneas  que  nos
conducen solo al caos, a la duda, al escepticismo.

Cuando se logra la identificación con la magna presencia espiritual,
se alcanza el objetivo final de la existencia, la integración con el
absoluto creador.

Nunca había  conocido a una persona tan espontánea,  sincera y
libre como el Dr. Jesús David Mendoza (debe ser la aplicación de la
metafísica  a  su  vida  lo  que  le  ha  dado  este  perfil)  que  por  su
sabiduría  muchos  llamaron  maestro,  poniendo  en  práctica  su
sapiencia y contrarrestando a los siete pecados capitales, fluyendo
con humildad, sabiduría, devoción y mucho amor.



Al dialogar con él se siente matizar el ambiente y nos lleva a sentir
que no existe otra vivencia más que esa y que no existe otra cosa
que  la  fluidez  con  la  magna  presencia  espiritual,  la  que  le  ha
otorgado un buen estado de humor.

No  es  agradecimiento  lo  que  me  lleva  a  expresarme  con  éstas
líneas  y  exaltando  de  manera  espontánea  pero  respetuosa  al
maestro y su labor como escritor, sino que me siento identificada,
atraída por la metafísica como ciencia y llamada a practicar temas
tan importantes abordados con profundidad y buena documentación
por  el  autor,  donde matiza lo  Divino con  lo  humano a favor  del
universo y sus Seres.

Estoy segura que los amigos lectores del presente libro quedarán
congratulados  y  se  verán  recompensados  por  la  sabiduría  que
entrega este volumen en una forma nada egoísta, dejando ver de
que manera podemos aportarle  a nuestro cuerpo, mente y alma
con los temas tratados a continuación.

El presente libro ha sido escrito por el alma humana Jesús David
inspirado en meditaciones con su Alma Divina:  Zignandus, quien
cumpliendo  órdenes  cósmicas  entrega  este  caudal  de  sabiduría
para  aquellos  que  cansados  de  los  afanes  del  diario  vivir  ,
decidieron  enrumbarse  definitivamente  por  el  camino  de  luz  que
conduce a la realización íntima.

La humanidad desorientada requería de una Seidad que fluyera con
los mundos espirituales, un mensajero autodidacta, que sin ánimo
de lucro  político,  económico o  religioso,  invite  a  la  humanidad a
beber en las fuentes prístinas de sabiduría celestial.

Ser un desubicado no es difícil, echemos un vistazo aquí y allá y los
hechos hablarán por si solos, y es que lo que aprendemos en la
escuela se nos olvida rápidamente y lo que nos queda nos sirve
para el sostén del cuerpo, pero que decir del alma y del espíritu?.

La  consigna  de  los  maestros  espirituales  es  que  cada  persona
cambie radicalmente desde sus principios básicos, que transforme
sus costumbres y alcance la liberación. Esta es la real misión de
cada ser humano, aunque algunos creen que la vida termina en el



sepulcro y más allá no hay nada. Este concepto lo consideramos
absurdo, ya que por medio de la lógica superior descubrimos que
todo  lo  creado  tuvo  un  hacedor,  es  decir  que  no  puede  haber
mecánica  sin  mecánico  aunque  los  que  hablan  de  la  mecánica
celeste no mencionan al mecánico por ninguna parte.

Si en realidad, queremos un cambio radical, en cuanto a lo espiritual
se refiere, debemos abandonar  la exagerada  visión exterior, tanto
aprendizaje y didáctica moderna y perfilar el autoconocimiento, esa
enseñanza que viene ligada a nuestra conciencia y que espera que
le demos la oportunidad para desarrollarse.

Estamos en el génesis del siglo XXI, la serpiente se muerde la cola
y se cerrara un ciclo, todo oculto, aquellas incógnitas que por siglos
han inquietado a nuestra psiquis, son develados para éstos tiempos
de herejía y apostasía. Ha advenido a la vida la sabiduría certificada
del quinto Sol, y nosotros, que somos sus hijos, bebemos en las
fuentes prístinas de sabiduría celestial. La venda de la ignorancia
que ocultó por siglos a la sagrada verdad,  cae de nuestros ojos,
como caerá también de todo aquel que beba en este majestuoso
caudal. Bien se sabe que la vida de este mundo llamado tierra ha
sido y es guiada por enigmáticos hilos procedentes de las distintas
dimensiones de la naturaleza.

Gracias a éstas develaciones hemos podido comprobar que cada
uno de nosotros es un lama humana, que ha sido enviada  ala tierra
por su alma divina, la cual está hecha a imagen y semejanza del
Creador, o sea que para llamarnos hijos de Dios, debe estar latente
el  alma  divina  en  nosotros,  de  lo  contrario  tendremos  que
inclinarnos ante la  sentencia del  apóstol  Pablo cuando nos dice:
“mientras que Cristo (Alma Divina) no esté en nosotros, somos hijos
adoptivos de Dios”. 

El desarrollo espiritual (creceos) es un proceso lento y de paciencia.

Veis  las  plantas,  lentamente  nacen,  crecen,  se  desarrollan,  dan
flores,  mientras que el  campesino con sabia paciencia espera la
cosecha.



El  sembrador  no  se  desespera,  el  analiza  el  desarrollo  de  las
plantas, saben que en su momento darán frutos, así el místico sabe
que en su momento logrará la cristificación.

Años de estudios y prácticas,  develando los misterios y enigmas
que inquietan a la humanidad y que conlleva a internarse a diversas
escuelas  espirituales,  religiosas,  dogmáticas,  metafísicos,
esoteristas,  endotéricas,  etc.  Todo esto  nos  permite  escribir  con
conocimiento de causa, transcribiendo los mensajes que en nuestro
tiempo recibimos y que en nuestro tiempo recibís.

Ha llegado el momento de conquistar el adeptado akasiko ya que
en los actuales tiempos, las iglesias se han quedado c con el ropaje
material, con los símbolos, creencias, mitos, y aquellos que tienden
a ritualizar lo hacen mecánicamente, por que para éstos tiempos, de
herejía y apostasía , la Fe se ha resfriado.



PERSEVERANCIA

La historia de la humanidad registra a personajes que han logrado
llegar  ala  cima  tanto  en  lo  físico  como  en  lo  espiritual,  estas
personas  se  mantuvieron  relacionadas  con  la  Mística,  es  decir,
tuvieron continuidad de propósitos. Cuando encarnamos la mística,
trascendemos toda circunstancia por muy difícil que sea. La vida es
una serie continua de sucesos a los que muchos cometen el error
de calificar de buenos o malos.

Desde el comienzo de la vida podemos decir que concursamos o
luchamos  libremente,  basta  con  analizar  que  en  el  estado  de
espermatozoo luchamos no con uno,  ni  con cien espermatozoos
sino con millones de concursantes y vencimos, los demás murieron;
esta prueba demuestra que somos vencedores.

No  hay  justificación  para  detenernos  en  nuestras  consignas,
aquellos  que  han  triunfado  es  porque  insistieron,  persistieron,
resistieron y no desistieron, desarrollan un espíritu de lucha, y son
esas  actitudes  las  que  nos  invitan  a  seguir  adelante,  citemos
algunos personajes: 

Tenemos  a  Winston  Churchill  y  su  filosofía;  cuando  terminó  su
segundo período como primer  ministro de Inglaterra,  fue invitado
por  la  universidad  de  Osmon,  para  que  les  dijera  un  discurso
magistral  a  los  graduandos,  el  coordinador  hizo  una  larga
presentación.  Minutos  mas  tarde  subió  al  púlpito  aquel  invitado
singular;  bien  vestido  y  con  su  sombrero  de  copa  que  lo
caracterizaba, observó al auditorio unos segundos, seguido dijo con
voz enérgica: “Nunca, nunca jamás se rindan”, observó al auditorio
y se fue a su puesto.

Los críticos y seguidores de Winston han concluido que éste fue el
discurso mas corto pero también el más sustancial., por lo tanto, si
usted toma en serio este consejo, llegarás a la cima y no estarás en
el gremio de los fracasados, por lo que no hay que desanimarse.

Cuando vamos subiendo una loma, justo cuando estamos llegando
a la cima sentimos el cansancio y que no podemos más, pero hay



que continuar; por lo general cuando nos dan un manojo de llaves
para abrir un candado, lo abrimos con la última llave, casi nunca
con la primera. Si queremos triunfar  no debemos dejar de luchar,
cuando el problema por exagerado que sea tengas o no la culpa,
una circunstancia, una calamidad o tragedia le toca a la puerta de
nuestra  vida,  ese  vendaval  arrasante  que  nos  dejó  huellas;
debemos empezar de nuevo, si comprendemos que detrás de cada
fracaso se esconde el éxito, debemos seguir luchando.

Quienes  han  triunfado  es  porque  se  han  dedicado  a  ello  con
inquebrantable  decisión  y  sin  desanimarse,  bien  sabemos  que
aparecerán criticas, muros, pero ten presente el axioma o proverbio
que dice, “si encuentras un camino sin obstáculos, es posible que
no  te  conduzca  a  ningún  lado”.  Beethoven  es  un  ejemplo;  este
celebre músico se conmocionó cuando la tragedia de su sordera
tocó a su vida, el hubiese podido escudarse en la enfermedad para
dejar  el  arte,  pero  aún  así  compuso  la  quinta  sinfonía  y  bien
sabemos  que  entre  los  26  y  los  32  años  hizo  las  mejores
composiciones, imagínese a un músico sordo, cualquier otro toma
esto como definitivo negativamente.

Y hablando de música; en los años de 1.842 Shumann compuso
una melodía, pero al presentarla fue silbado, la gente no la quiso, la
despreciaron,  el  no  se  desanimó,  siguió  antes  tomo  esa
composición como un reto, le siguió trabajando y la volvió a estrenar
en 1.952, hoy por hoy tanto la gente de esa época como los críticos
y  músicos  actuales  la  tienen  como  preferencial;  se  trata  de  la
sinfonía No 4 de Shumann.

Todo  esto  nos  invita  a  luchar,  no  lo  intentes  una  vez,  no  te
desanimes, no aceptes la cultura del casi, la gente dice: casi me
sale el empleo, casi gano una carrera, casi compro tal cosa, casi me
caso, etc. O sea que como dice el dicho; “siempre queda faltando
unos centavos para el peso”.

Tomás alba Edison es también otro ejemplo de superación,  este
científico  descubre  la  corriente  eléctrica,  y  decide  inventar  la
bombilla,  hizo  la  primera  y  se  le  quemó,  lo  mismo pasó  con  la
segunda y demás, pero Edison no se desanimó, insistió, persistió y



después de 382 fracasos, logró su meta, la bombilla eléctrica, la
misma que ilumina tu habitación.

El  hombre  –  mujer  posee  facultades  o  fuerzas  internas  que  le
permiten trascender cualquier  calamidad o quebranto en su vida,
para ello debe encarnar o comprender que es hechura del creador,
que  es  el  barro  y  que  el  gran  Arquitecto  del  Universo  es  el
moldeador.

El  es  el  alfarero,  por  lo  tanto  es,  filosofía,  ciencia,  justicia,  arte,
misericordia, libertad y sobre todo AMOR. Son estas facultades las
que  nos  permiten  una  libre  evolución  o  desarrollo  objetivo:  Esto
significa que debemos creer en sí mismo, tener plena confianza en
que podemos realizar bien toda actividad libre de calificativos.

A  lo  mejor  usted  ha  oído  hablar  de  la  cadena  de  restaurantes
mundialmente famosa del coronel Sanders; permíteme decirte que
él no nació millonario, tampoco se ganó la lotería, etc. Resulta que
el coronel Sanders a los 65 años inició sus sueños, recibió de su
jubilación,  ciento  cinco  dólares,  tenía  un  viejo  carro  blanco,  de
pronto una idea le surgió, rengo una buena receta de pollo que a
quienes  se  las  he  hecho  le  ha  gustado,  puedo  venderlas  a  las
familias, restaurantes y demás y con ella ganara dinero, así lo hizo,
fue  al  primer  restaurante  pero  no  la  quisieron,  fue  de  parte  en
partes, ciudad en ciudad, todos le decían que no.

¿Sabes cuantas veces tuvo que escuchar no antes de que le dijeran
si? 1009 veces. Mil nueve noes, pero el insistió. Hoy por hoy, es
una famosa cadena de restaurantes, pero hay que ver por las que
tuvo que pasar el coronel Sanders, dormía en el asiento trasero de
su  carro  y  su  comida  era  precisamente  lo  que  preparaba  para
proponer, pero día a día se levantaba lleno de vida y esperanzas.
¿Cuántas  personas  están  dispuestas  a  soportar  mil  nueve
negativas?

Debemos  creer  en  nosotros  mismos  y  desarrollar  el  potencial
energético que duerme en algunas personas que siempre le buscan
el lado negativo a la vida, debes saber amigo que todo tiene tres
estados  activos:  el  positivo,  el  negativo  y  el  neutro,  es  decir  la



imparcialidad. Una moneda tiene una cara y un sello, pero también
tiene un lomo.

El péndulo oscila de izquierda a derecha, pero llega un momento en
que se sitúa en el centro (imparcialidad), persona imparciales son
muy difíciles de encontrar, pero por lo general las hay materialistas
o espiritualistas, optimistas o pesimistas.

Una persona pesimista es aquella persona que se desmaya y no
vuelve en si, sino en no. Es aquel que monta una fábrica de calzado
y se pone a pensar que en adelante los bebes van  a nacer sin pies.
El gerente de una fábrica de calzado quiso abrir venta en África y
envió  a  un  vendedor  pesimista,  al  día  siguiente  recibió  un
telegrama,  imposible vender zapatos,  aquí  nadie usa zapatos.  Al
año  siguiente  envió  otro  vendedor  al  mismo  sitio  y  nuevamente
recibió otro telegrama, pero como este vendedor era optimista, el
mensaje decía: magníficas oportunidades de vender, porque aquí
nadie usa zapatos.  El  mensaje es claro,  ver una oportunidad en
cada relativa calamidad. 

Esto de la perseverancia es ejemplar, el escritor John Milton a pesar
de haberse quedado ciego, escribió el  “Paraíso Perdido”,  Nelson
Mandela  estuvo  30  años  en  la  cárcel  por  defender  sus  ideales
políticos, cuando salió organizó su campaña y se hizo presidente de
Sudáfrica.

Dignificación para Helen Keller, como escritora sorprendió al mundo
con  admirable  ejemplo  de  perseverancia  y  entrega,  no  obstante
haber quedado imposibilitada para  ver, hablar y oír. Antes de sus
diez  años  aprende  a  leer  y  escribir  en  braille,  gracias  a  su
insistencia logra fluidez verbal, se doctora en filosofía y comienza su
obra filantrópica que habría de señalarla como benefactora de la
humanidad.

Si  de calificar  a los seres humanos se trata,  encontraremos dos
grupos , optimistas y pesimistas, y a nivel de ubicación diremos que
los  de  la  derecha  son  optimistas.  La  historia  de  la  humanidad
registra anécdotas que ilustran claramente sobre estos dos grupos:
tenemos el caso de una mujer que llegó en su lujoso carro al  a
gasolinera, el vendedor tanque y cuando va a recibir el dinero se



lleva la sorpresa que la dama del carro había sido su novia en el
bachillerato ,la saluda y le comenta, “ fíjate, tengo que reconocer
que te fue mejor el separarte de mí, por que si hubieses seguido
conmigo serias la esposa de un vendedor de gasolina y no la del
presidente  como  eres  ahora.”,  ella  lo  observa  y  le  dice:  porque
piensas  así,  te  aseguro  que  si  tu  sigues  conmigo  serias  el
presidente de la república.

Esto muestra claramente que de la manera como pensamos, así
mismo nos conduciremos en la vida, porque en este momento no
hay  en  la  humanidad  una  cultura  (culto)  idónea,  sino  una
transculturización, esto es de analizarlo porque sino tenemos una
identidad  definida  interiormente  hablando,  edificaremos  nuestra
personalidad de aquí, de allá y acullá, en consecuencia vamos a
invertir  los  valores  culturales,  sociales  y  espirituales,  y  que  es
justamente lo que estamos viviendo en estos tiempos de herejía y
apostasía, donde se ha perdido el horizonte.

Debemos proyectar  nuestra  psiquis  enrumbada  en  un  verdadero
camino de valoración,  no dejar que cada calamidad nos opaque,
sino que esas circunstancias nos impulsen a la cima.

En cierta  ocasión,  en  una  finca  un caballo  cayó a  un pozo  que
habían  cavado  en  busca  de  una  beta  arcillosa,  llamaron  al
administrador para que evaluara la situación y después de sacra
cuentas de lo difícil que sería sacarlo, curarlo, cuidarlo, etc, decidió
que  era  mejor  taparlo  y  olvidarse  del  caso,  ordenó  a  los
trabajadores echarle tierra al caballo y sellar el pozo.

Estos iniciaron su labor, pero notaban que a medida que echaban
tierra,  el  caballo  venia  subiendo,  siguió  echando la  tierra  y  para
sorpresa ven que cada palada de tierra que le caía, se sacudía y se
iba subiendo, hasta que logro salir. Esto analogiza que la tierra solo
tapa o sepulta a aquellos que están muertos. Esta actitud es la que
se debe adoptar, ¿cuantas paladas de tierra te han echado en este
pozo de la vida? Y ¿Cuántas te has quitado?

Hay en México una gran escultura que se llama “a pesar de todo “,
este  nombre  se  lo  colocaron  dirigentes  de  la  escuela  artes
creativas, debido al suceso entorno a su artista. Este tallador inició



la  escultura,  pero a  los  pocos días tuvo un accidente  en el  que
perdió  su  mano  derecha,  ¿imagínese  un  tallador  sin  su  mano
derecha? Pero la perseverancia era tal que aprendió a tallar con la
mano izquierda y la llevo feliz termino magistral.

Usted amigo lector debe desarrollar un poder imaginativo capaz de
visualizar  lo  favorable  y  evolutivo,  es  claro  que  inicialmente  la
disciplina debe ser de la mente porque esta es la que genera el
pensamiento, todos sabemos que pensamiento e imaginación no es
lo mismo dependiendo como sea la forma de pensar así vivirá la
persona. Eres el presente, el resultado de lo que pensaste en el
pasado, y serás en el futuro el resultado de cómo pienses en el
presente.  La  mayor  parte  de  la  humanidad  vive  ansiosa  de
superación y bienestar y quieren que les llegue todo sin cambiar su
forma de pensar,  sabemos que la  mente actúa sobre el  cuerpo,
pero  nuestro  ser  tiene  potestad  sobre  la  mente,  esto  es,  que
debemos fluir con nuestro ser y así pensaremos objetivamente para
luego imaginar o existir, es de aquí de donde surge la frase “pienso
y luego existo”.

Es el hombre – mujer un potencial en todos los aspectos, lo que
sucede es que pocos confían en si mismos, por eso a muchos les
suceden cosas complejas, para muestra tenemos a la forma como
se  descubrieron  las  minas  de  GOLKANDA  y  su  protagonista
llamado Alí Jafet. Resulta que este señor vivía en una finca con su
esposa e hijos y en cierto día, le fue a visitar un sacerdote hindú con
la  intención  de  predicarle  el  evangelio,  el  sacerdote  llevaba  su
casaca (especie de gorro) y en la frente de esta el grado espiritual,
que consiste en una piedra, esta lujosa piedra llamó la atención a
Alí  Jafet,  el  sacerdote  le  explico  sobre  la  esmeralda  y  el  valor
económico que esta tenía, Alí se entusiasmó mas por la piedra que
por la doctrina y se dispuso a conseguir diamantes a como diera
lugar, vendió su finca y dejó a su familia donde unos vecinos y se
fue en busca de diamantes.

Pasaron los días y en otra ocasión volvió el sacerdote a predicar el
evangelio al sucesor de Alí. Cuando llega a la sala descubre algo
que brilla en la repisa, la toma en sus manos y exclama, ¿de quien
es  este  diamante?  ¿Regresó  Alí  Jafet?,  no  ha  regresado,  le



contestan; y ese no es un diamante, es un guijarro que encontré en
el arrollo mientras daba agua la camello. El sacerdote reafirma, este
es  un  diamante  estoy  completamente  seguro,  ambos  fueron  al
arrollo y no solo encontraron uno mas, sino cientos, narra la historia
que cada palada que sacaban eran verdaderas piedras preciosas,
la  gran  corona  de  Inglaterra  fue  organizada  con  estas  piedras,
incluyendo el diamante de KINBERLI, mientras que Alí Jafet seguía
buscando piedras  fuera  de  sus  habitad,  así  se  descubrieron  las
minas mas famosas de la humanidad.

El mensaje es claro, debemos tener plena confianza en lo propio y
no en lo ajeno, vivir en lo nuestro, debemos auto explorarnos, la
psiquis humana debe disciplinarse para encausarse libremente, la
forma de pensar de sentir y actuar determinan el triunfo o el fracaso
de  toda  persona,  una  proyección  mental  puede  curar  cualquier
enfermedad, pero también puede provocarla.

Pero no solo nuestro cuerpo responde a esta energía mental, sino
también las circunstancias, personas, etc., canalizan lo proyectado
en nuestra mente. Es la mente consciente o subconsciente la que
enrumba cada circunstancia, pero cada persona puede dominar los
impulsos con optimismo y perseverancia.

Los científicos en su afán de desintegrar el átomo están llegando a
la conclusión que el universo es mas parecido a un pensamiento
ordenado, que a un engranaje mecánico.

Indubitablemente  somos  capitales  de  vida  y  debemos  hacer
conciencia de lo  que somos y no nos pase como la crónica del
avión. “a doce mil pies de altura el capitán interrumpe el sistema de
sonido y se dirige a los pasajeros, señores les tengo 2 noticias, una
buena  y  otra  mala,  la  buena  es  que  los  motores  funcionan
perfectamente, cielo despejado, viento a nuestro favor, todo esta en
orden. Los pasajeros se decían el capitán bromea, si todo está bien.
¿Cuál será la noticia mala? El capitán sigue, hermanos, la noticia
mala es que estamos perdidos!!

Así le pasa a mucha gente, tienen todo, las cosas están a su favor,
pero, están perdidos, no saben que hacer en este preciso instante
de la existencia, Toman todo por el lado negativo, y cuando una



calamidad toca a su puerta y les deja huellas, piensan que ya no
valen  nada,  ignorando  que  nuestra  estructura  interna  es  lo  que
cuenta,  y  nadie  tiene  el  poder  de  vulnerar  tu  psiquis.  En  una
conferencia la maestra toma un billete y lo muestra al tiempo que
dice: ¿lo quieren? Si contestaron los asistentes, seguido lo ultrajó, y
volvió a preguntar ¿lo quieren así? Sí le dijeron. Lo tiró al suelo y lo
pisoteo, lo ensucio y preguntó ¿Aun así lo quieren? Claro! Fue la
contesta.

Igual  pasa  con  el  ser  humano,  le  pueden  pasar  huracanes,
calamidades, la tragedia mas grande, y su psiquis que no perece
seguirá siendo invulnerable, conservará los mismo valores porque
estos  son  eternos.  Por  esta  magna  razón  después  de  cada
problema  debemos  empezar  de  nuevo  llenos  de  optimismo  y
bendición  creadora.  Después  de  un  bajón  empresarial,  una
enfermedad o un proceso carcelario, hay que seguir con optimismo
y perseverancia.

Ten  presente  amigo  lector  que  las  cometas,  para  elevarse,
necesitan que el viento les pegue en contra. La única manera como
un  arquero  descubre  su  habilidad  es  teniendo  un  blanco  donde
apuntar,  es  decir  una  prueba,  debemos  tener  o  recordar  los
principios que laten con fehaciente energía en lo mas profundo de
nuestro  ser,  y  como dice  la  canción,  sacar  lo  de  adentro  hacia
afuera  como  en  la  primavera,  no  dejes  que  por  dentro  algo  se
muera.

Lo que sucede es que pocas personas hacen inventarios de sus
valores,  es  necesario  hacer  un  análisis  psicológico  de  nuestro
comportamiento,  erradicar  de  nuestra  mente  los  factores  que
producen  estados  negativos  que  afloren  los  principios  éticos
espirituales y morales, que para estos tiempos están en bancarrota,
en relación con esto hay una  anécdota: una niña iba por la calle
con su madre y en un pequeño almacén ven un collar de fantasía
económico, la niña se entusiasmó con el, pidió a la mamá que se lo
regalara,  la  mamá le  dice,  que tiene poco  dinero  disponible,  sin
embargo al ver la insistencia de la hija le propuso un trato: te lo
compro y ese dinero me lo pagas con las tareas de la casa.



La niña estaba entusiasmada con el collar, cierto día su padre como
de costumbre entro en su habitación al tiempo de acostarse y le
dijo: hija regálame ese collar! Oh no! Papá este collar no, te doy
cualquier regalo pero no el collar. Otra noche nuevamente el padre
entró en su habitación y le volvió a pedir el collar, no papi, te doy
esta muñeca que me trajo mi tía del exterior pero el collar no.

Y así en varias ocasiones se repitió la misma escena, hasta que la
niña un poco pálida y triste, con voz entrecortada, extendió su mano
y le dijo: papá toma el collar; el papá lo recibe y lo guarda y mete su
mano en el bolsillo y extrae una cajita y en esta un verdadero collar,
el legítimo. La niña quedó atónita,  obviamente era un collar muy
costoso. Toma hija, hace tiempo que lo compre para ti, pero estaba
esperando que te deshicieras de esa baratija para darte el original.

Análogo pasa con nosotros, nuestro padre tiene muchas dádivas,
regalos para nosotros,  pero espera que nos deshagamos de las
trivialidades que nos entretienen para ensalzarnos. Es el momento
de proyectarnos con Fe por el sendero espiritual con perseverancia,
con  optimismo,  con  esa  fuerza  eterna  (fe)  con  obras,  no  ciega,
porque la Fe se vive en los hechos y se marchita en las sujeciones.
Fe  o  fuerza  eternizante  nos  permite  soportar  las  más  arduas
disciplinas,  estoy  hablando  de  una  fe  inquebrantable  capaz  de
trascender  toda  circunstancia,  para  terminar  quiero  contarles  en
relación con la fe una anécdota:

Un equilibrista tensionó su cuerda en pleno centro de la  ciudad,
cogió su vara y se subió al edificio donde pendía la cuerda, mucha
gente estaba presenciando el acto, con todo cuidado emprendió su
travesía, lo logró, el público aplaudió, descendió y dijo: ahora voy a
atravesar pero sin la vara de apoyo, los amigos comentaban, eso es
muy riesgoso, corre peligro su vida, se subió nuevamente y logró
atravesar, la gente lo felicitó y lo aplaudieron. Aquel equilibrista dijo
por tercera vez, voy a atravesar la calle por la soga, pero esta vez
iré empujando esta carreta de una rueda, eso es imposible le decía
la multitud, mas el les dijo. Tengan fe en mi, con una sola persona
que confíe en mí, es suficiente para lograr mi objetivo. Uno de los
presentes alzo la voz para decir, yo confío al 100% en ti y se que lo
lograras.  El  equilibrista  le  dijo.  Si  estás  convencido  de  que  lo



lograré,  si  en  verdad  crees  en  mi,  ven  súbete  a  la  carreta  y
pasemos los dos.

De esta magnitud debe ser la entrega a nuestra magna presencia
espiritual.  Llenarnos  de  esta  inquebrantable  fe,  desarrollar  el
espíritu de lucha, de perseverancia, de insistencia, de persistencia,
de resistencia, pero nunca del de desistir, porque es sinónimo de
fracaso. No dudes del  gran poder celestial  que mora en ti,  el  te
asistirá en el instante preciso.

Aun recordamos la historia de aquel predicador de la edad media
que llegó a  una  población  impartiendo el  mensaje.  Vivía  allá  un
cardenal que no gustaba de su doctrina y le atacaba, sin embargo el
predicador seguía en su misión evangelistica,  aquel cardenal era
miembro inquisitorial y esperaba un error o estrategia para acusar al
predicador y deshacerse de el.

Para esos días alguien fue asesinado y no hallaban al culpable, “la
santa inquisición” encomendó al cardenal para el caso, esto acuso
al evangelista culpándolo de la muerte. Lo detuvieron y lo llevaron a
un sitio público. El cardenal se dirigió al público: Señores, por ser un
representante de Dios voy a colocar dos nombres en esta bolsa,
culpable o inocente, un niño lo llevará donde el sospechoso, si el
saca la palabra culpable es indicio de que fue el altísimo quien lo
guió,  lo  declararemos  culpable  y  será  quemado  vivo  en  las
hogueras  de  la  santa  inquisición,  caso  contrario  quedará  libre
dejemos en Dios y en su mano el final de este proceso.

El predicador alcanzó a ver que el cardenal escribió fue culpable, y
en el otro papel culpable. Cuando el niño llevó la bolsa donde el
evangelista, este rápidamente saca un papel, lo lleva a la boca y se
lo traga, el cardenal un poco enfadado dice: imbécil, como vamos a
saber que decía en el papel si te lo tragaste.

El evangelista se dirige al publico; el creador metió su mano en este
proceso,  el  cardenal  escribió  la  palabra  inocente  según  el.  Si
ustedes quieren saber cual elegí, veamos cual quedó en la bolsa.

El inquisidor tragó saliva y se quedó con la ganas de ver arder como
antorcha humana al evangelista.



PSICOLOGIA EXPERIMENTAL

El  común de la  humanidad está  demostrado científicamente que
utiliza escasamente el 12% de su capacidad psíquica, es decir de
su  cerebro,  el  resto,  más del  85% del  porcentaje,  ese  potencial
permanece dormido, en letargo profundo, a la espera de que usted
pueda estimular ese orden creativo y entonces se producirán los
efectos que hemos visto en muchas personas, en Rama, Hermes,
Zoroastro,  Paracelso,  en  galeno,  en  Gnanak,  en  Samael,  bien
sabemos  que nuestra psiquis actúa sobre nuestro cuerpo físico,
este puede curarlo pero también puede enfermarlo.

Hoy la ciencia se ha profundizado y ellos en sus investigaciones
saben  perfectamente  que  muchas  enfermedades  son
psicosomáticas, o sea, que pertenecen al cuerpo físico y también
ala mente; una actitud mental en lo vertical es apenas lógico, es un
bálsamo para cualquier enfermedad, incluso la erradicación total de
un estado patológico depende de nuestra forma de pensar, sentir y
actuar.

Es el momento de explorar ese caudal inmenso que esta inactivo en
nosotros, que lograremos canalizar para mejor forma de vida, así la
anhelada  felicidad  en  muchas  personas  será  una  realidad,
entonces, la superación y el bienestar están a nuestro alcance, si
utilizamos  la  vertical,  el  autoconocimiento  como  el  camino  mas
rápido para lograr una recuperación entonces, la mente actúa sobre
nuestro  cuerpo  físico  y  a  muchos  les  ha  producido  incluso  una
ulcera, igualmente curar hasta el mas terrible cáncer.

Esta demostrado que de acuerdo a como seamos, así será nuestro
entorno, el cuerpo no solo responde a los pulsos eléctricos de la
mente  y  cerebro,  sino  también  al  entorno  nuestro,  también  las
demás personas y las circunstancias que nos rodean cambian, se
transforman,  se  ven  influidas  por  nuestra  psiquis;  entonces,  es
nuestro comportamiento el que determina el fracaso o el triunfo en
cualquier circunstancia.



El estado de salud, la economía y el amor, dependen nuestra forma
de pensar, de nuestra forma de sentir, de nuestra forma de actuar,
en síntesis es nuestra mente la que determina los problemas o las
soluciones, el control de la mente es absoluto, “JESUS EL CRISTO
se monto en un burro, por que el burro representa la mente y entro
triunfante a Jerusalén, dando a demostrar que El tenía el dominio
sobre la mente”. Mediante el uso organizado de tu psiquis, de tu
mente,  entonces,  el  stress  y  los  males  de  nuestra  época  serán
disueltos,  podrás  liberarte  a  través  d  este  dominio  mental  de
muchas manías, de costumbres, de culturas importunadas, vicios o
adicciones.

El ser humano es un microcosmos y por lo tanto posee facultades
extrasensoriales que hasta el  mismo desconoce,  el  control  de la
mente  es  aquí  y  ahora,  entonces  cuando  controlamos  nuestra
mente,  podemos  ayudar  a  nuestras  familias,  amigos,  a  todas
aquellas personas pero sobre todo la ayuda sería automática, es
decir  sería  para  nosotros  mismos;  ZENEKA  decía  lago  bien
interesante.” La mente está en su propio lugar y puede hacer por sí
misma  un  paraíso  del  infierno,  o  un  inferno  de  paraíso.”,  he
estudiado,  el  poder  del  subconsciente,  el  poder  psíquico
subconsciente, que cuando lo pasamos al consiente obra prodigios,
y  esto  lo  están  investigando  científicos  en  laboratorios  de
parapsicología a nivel mundial y se dan cuenta que el pensamiento
influye  notoriamente  a  la  humanidad  y  en  los  niveles  de  su
evolución.

¿Qué  es  el  pensar?  El  pensar  es  energía  moviéndose
continuamente,  la  psiquis  genera  la  fuerza  más  poderosa  del
universo llamada la psicotrónica, el telementómetro es un elemento
o instrumento a través del cual, se puede medir, la energía mental,
nuestra mente realmente es energía en movimiento, podemos decir,
que son partículas subatómicas reales.

Hoy la  cámara  Kirlian  está  demostrado  como el  aura  magnética
puede ser fotografiada, cuando usted amigo piensa en alguien de
su  mente  se  escapan  unas  ondas  mentales  que  llegan  a  esa
persona en quien usted esta pensando, entonces cuando pensamos
mal  de  alguien,  le  estamos  causando  un  daño  terrible  porque



nuestra mente influye en la humanidad pero también es como un
boomerang,  esto  traduce  que  el  boomerang  era  aquel  arma  de
madera que utilizaban los Moluc para golpear a sus enemigos, era
como un plátano de madera, lo tiraban a la persona, le pegaban y
volvía a sus manos, así pasa con los pensamientos nuestros, esos
pensamientos que emitimos hacia  alguien o  hacia  lago llegan al
objeto y retornan a nosotros, cual es el resultado? La dicha o la
fatalidad.

La  radiofónica  nos  ha  quitado  la  venda  de  los  ojos  porque
anteriormente se decía  o  se negaba las  funciones mentales,  las
ondas mentales, hoy en día no, la radio telefonía ha demostrado a
la humanidad que existen esas ondas en el espacio, igualmente la
mente genera estas ondas, 7 en total; de esta manera amigo, así
como las poderosas fuerzas de la naturaleza no se ven, la energía
psíquica tampoco se ve a simple vista.

 El bienestar de una persona depende de su forma de pensar, en
síntesis  somos  eso  que  pensamos  día  a  día,  ¿Qué  seremos
mañana?  Bueno,  seremos  lo  que  pensamos  hoy,  entonces  si
piensas mal, mañana vivirás mal, eso te llegará a tu vida, peros i
piensas  positivamente,  tu  aura  te  va  a  envolver  en  un
comportamiento creativo de bien,  de benevolencia,  ¿quieres vivir
alegremente?  ¿Quieres  entrar  en  los  reinos  de  la  felicidad?
¿Quieres lograr tus éxitos? ¿Quieres estar en buena salud?, tienes
que  transformar  tu  actitud  mental,  tu  forma  de  pensar,  hay  que
pensar en bienaventuranzas, en salud y derrotar cada efigie, cada
imagen psíquica subjetiva, gozarás de esta manera de un estado
perfecto de salud, tanto en la economía, como  en la parte afectiva,
es decir, lo que usted llama amor.

Nos  dice  Séneca,  “importa  mucho  más  lo  que  tu  pienses  de  ti
mismo,  que  los  otros  opinen  de  ti”,  y  que  dice  Beethoven  con
respecto a esto, el dice: “ todavía no se han levantado las barreras
que le digan al genio, de aquí no pasarás”, pero también para tener
una actitud mental  debemos entender que es importante el  valor
que tenemos nosotros, no que nos vamos a imponer de repente
como vanagloria,  no,  es  el  amor  verdadero  que  todos  tenemos,
basta con que seamos hijos de DIOS para tener un valor inmenso,



desde este momento el autoestima hay que darle el valor que tiene,
es como un puntito en la vida, a partir del cual tu vas a darte el valor
que tienes, si quieres de verdad ser una persona feliz, la felicidad es
muy relativa y no te estoy diciendo que debes conseguir  mucho
dinero, te estoy mas bien diciendo que debes tener AUTOESTIMA y
saber  que  es  lo  que  menestes,  donde  termina  la  necesidad  allí
comienza la codicia dice el sabio.

“Un día precisamente estaba un señor a la orilla de una ciénaga,
estaba como echando un sueño, al rato llegó un señor portentoso,
hablando económicamente, llegó en un carro muy lujoso, le saluda
y le pregunta: ¿señor, que hace usted acostado allí? ¿Por que no
sigue pescando? El pescador le dice: es que ya pesqué, y ¿porque
no  vuelve  a  pescar?  ,  si  todavía  es  bastante  temprano,  métase
nuevamente y coja mas pescados, le dice el pescador, ¿y que haré
yo con esos pescados?, el señor responde, como que qué harás,
pues venderlos y tener mas plata, y entonces podrás comprar otra
barca, ya no tendrás una sola canoa, tendrás dos, el pescador dice:
y yo que voy a hacer con dos canoas señor, el  señor responde:
pero como que qué vas a hacer, con dos canoas, podrás alquilar la
otra y entonces tendrás dinero extra, y después tendrás tres, cuatro,
cinco canoas mas, dice el pescador: y que yo haría con esa plata
señor?  Dice   el  señor,  como  que  para  que?  Entonces  podrás
disfrutar de tu vida plenamente, y entonces el pescador le dice: y
que cree usted que estoy haciendo en este momento?

Muchos  confunden  el  principio  o  termino  de  felicidad  con  la
conquista de algunos objetivos y no es así.

La felicidad amigo, es saber precisamente cual es nuestro objetivo,
cual es nuestra meta,  pero claro, no debe en nosotros influir, o no
debemos dejarnos influir  por  el  valor  que tienen de nosotros las
demás  personas,  debemos  comenzar  ya,  en  este  momento
elevando el concepto que tengas sobre ti mismo, entonces te darás
cuenta de algo que es como mágico, cuando tu inicias a darte el
valor que tu tienes realmente, pero para ello tendrás que entender
muchas cosas y entre estas cosas es que debes saber con quien
tratas no quiero hablar que tienes que hacer acepción de personas,
no, pero si saber con quien tratas.



“Aquel  día  llegó  un  muchacho  donde  un  maestro,  así  como
cabizbajo, y manifestó lo siguiente: Maestro me siento mal, resulta
que a mi nadie me valora, la gente me desprecia y yo quiero que
usted me de un consejo.

El maestro le dice: mira toma este anillo y hazme un favor, cuando
vuelvas te doy el consejo, ves ya ahora que es de mañana, vez al
mercado y me vendes este anillo, el muchacho dice: ¿y cuanto pido
por el maestro? El maestro le responde: pide una moneda de oro
por el, el muchacho se monta a caballo y se va al mercado, trata de
vender el anillo y lo propone a muchas personas, a mercaderes, le
ofrecen unas cositas,  pero nadie quiere darle la moneda de oro,
mas allá del medio día, cuando el cabizbajo le dice nuevamente al
maestro:  que  pena  con  usted,  no  pude  vender  el  anillo  por  la
moneda de  oro,  me ofrecieron fue  unas monedas de plata  pero
nadie quiso darme la moneda de oro que usted necesita, dicen que
esto es una baratija que esto no vale.

Entonces el maestro le dijo: ahora vez a esta dirección, allí hay un
joyero profesional,  un señor  que sabe bastante  de estos anillos,
entonces el muchacho monta le caballo y se va en busca del joyero,
cuando esta frente a este le dice: señor vengo a que me pruebe
este anillo, haber cuanto usted me da por el, el joyero toma la lupa y
empieza a analizarlo y posteriormente le dice: te doy 53 monedas
de oro por el, claro, el muchacho no podía entender lo que estaba
pasando, y exclamó, 53 señor! Usted no está equivocado? El joyero
responde, de ninguna manera, yo se lo que tengo en mis manos, el
muchacho exclama: entonces présteme acá, porque el maestro le
había dicho que solamente fuera a estudiarlo  en este caso y va
donde el  maestro  y le  dice:  maestro,  listo  tengo la  solución,  me
están ofreciendo nada menos que 53 monedas de oro, el maestro
toma nuevamente el anillo en sus manos y se lo coloca ene l dedo,
el joven dice. Maestro deme el anillo, voy a venderlo, el maestro
responde no, es que no lo estoy vendiendo realmente, el joven dice:
maestro usted me dijo  que lo  vendiera por  una moneda y están
dando 53 por el, porque no las toma?, el maestro responde: es que
es lo mismo que te esta pasando a ti en la vida, la razón por la cual
usted vino a visitarme, es para darte una enseñanza, el joyero como



es quien conoce de valores, te está ofreciendo lo que realmente
vale el anillo, pero los mercaderes, esa gente del mercado, que no
tienen  la  mas  remota  idea  del  anillo,  fíjate,  nunca  te  ofrecieron
siquiera  una  moneda de  oro,  así  pasa  en  la  misma vida,  no  te
asocies  con  gente  que  no  conocen  los  valores  humanos,  no  te
asocies  con  personas que subestiman ala  humanidad,  mas bien
asóciate con personas que conocen los valores y entonces, ellos te
darán a ti el valor que tu realmente tienes.

Lamentablemente  nosotros  de  una  manera,  podríamos  decir
inconscientemente,  le  proyectamos  a  la  humanidad  el  mismo
concepto que tenemos sobre nosotros mismos, entonces claro, la
persona que está en neustro entorno difícilmente nos va a dar un
valor  diferente  al  que  nosotros  ya  tenemos  edificados  sobre
nosotros  mismos.  Que  dijo  nuestro  señor  el  CRISTO,  algo  muy
sabio: “amarás a los demás como a ti mismo”, veo que la gente, a
ésta última parte de la frase “como a ti mismo “, muy poco le dan
importancia,  amarte  a  ti  es  decir,  darte  el  valor  que  realmente
tienes, no es vanagloria.

En  el  momento  en  que  tu  decidas  darle  a  tu  vida  el  valor  que
realmente  tiene,  allí  van a  florecer  tus  cualidades,  tus  dones,  te
verás  brillante,  mas  real,  entonces  tus  pecados  capitales,  tus
defectos,  quedarán  eclipsados  por  tus  dones,  por  tus  virtudes,
entonces  se  irán  disolviendo  de  una  manera  de  pronto
imperceptibles,  porque  el  pecado  capital  se  crece  cuando  tu  lo
refuerzas pero cuando tu le das fuerza a tus virtudes, entonces el
pecado capital o ego tiene que mermar porque no recibe la energía,
ni recibe el refuerzo que tu le estabas dando, en el momento que
descubras  cada  valor  que  tu  realmente  tienes  y  que  decidas
desarrollar,  vasa  vivir  una  transformación  definitiva,  tendrás  una
experiencia real, vas a experimentar a gusto todo lo que hagas, tu
trabajo te parecerá mejor entonces ya no irás bravo al trabajo, sino
que  lo  harás  como  una  satisfacción  personal,  cada  temor  va  a
desaparecer, la desconfianza, la duda, te será mas fácil perdonarte
a  ti  mismo,  entonces  no  te  auto  castigaras,  ya  sea  en  el  sub
consciente, te sentirás en paz definitivamente y sobre todo, te vas a
sentir en libertad.



Como complemento de este trabajo tu puedes hacer una lista de tus
cualidades,  una lista de tus principios favorables,  y  esto te va a
ayudar  bastante  en esta  auto  superación,  perdónate a  ti  mismo,
entonces te será mas fácil perdonar a los que están en tu entorno,
tienes que ser  bondadoso contigo mismo y entonces esa misma
bondad se va a proyectar de una manera natural hacia todas las
personas que están contigo, debes pensar bien de ti mismo, tener
una razón encausada de ti mismo.

Tienes que esperar de ti  mismo porque tú puedes, mírate en un
espejo  por  ejemplo,  con  una  cara  amable,  muy  complaciente
contigo mismo, recordemos a Napoleón cuando decía: “encontraré
mi camino o me lo abriré yo mismo”

La  gente  quiere  llegar  a  la  cima  pero  manteniendo  un  estado
arcaico de pensar, cada deseo, cada imagen psíquica, cada pensar.
Son órdenes para tu misma parte inconsciente, entonces como es
el automatismo de la conciencia el que capta tu mensaje, el te lo
transforma  en  imaginación  creadora.  Entonces  esta  imaginación
creadora obedece de inmediato, funciona en la medida en que tú le
irradies  energía  creadora  también,  entonces  esto  te  conduce
irremediablemente al éxito o al fracaso. Te conduce al fracaso si tus
ideas son pesimistas y entonces el automatismo de la conciencia se
forma pesimista,  pero te  va a  llevar  al  éxito  si  tus  imágenes,  tu
forma de pensar es positivo, creativa y muy seguro.

Cuando menestes algo, tienes que actuar como si ya de verdad lo
tuvieras contigo,  pero no te aferres a él  como un objetivo,  si  no
como un  medio,  cualquier  necesidad  que  tengas  debes tenerlas
como un  medio  para  vivir  y  no  con  un  fin  objetivo.  Es  como si
hubieses hecho un decreto en el  cual  no se aceptan átomos de
duda,  parafraseando  a  nuestro  señor  Jesús  el  Cristo,  podemos
decir: “Cuando pidáis algo, imaginad que ya lo habéis recibido”.

Es el momento de reprogramarte, de reajustar tus valores, de borrar
esa costumbre nefasta podríamos decir de pensar negativamente,
de  desconfiar  de  todo  el  mundo,  de  desconfiar  de  ti  mismo,  tu
psiquis debe absorber día a día a través de unas repeticiones que
tu harás como decretos en las auroras, te levantaras firmemente y



vas a decretar;  decretar la armonía que vive en ti:  “ Yo soy una
criatura de DIOS, el creador me organizó, El es luz, fuerza, energía,
vida, libertad, triunfo, pero sobre todo es amor y eso late en mí.”En
síntesis  te  digo,  siembra  la  seguridad,  inculca  esos  valores  que
están en el ambiente, pero introdúcelos a tu disco duro y repetirás
con  mucho  gozo  y  entusiasmo:  “Todas  mis  capacidades  son
ilimitadas, creer es poder, creo en el gran arquitecto del universo y
en consecuencia creo en mi mismo, voy a lograr todo lo que me
conviene y es lo que me estoy proponiendo”

La  psiquis  enseña  entregar  lo  que  menestamos  esto  es
independiente de tu estrato social, de tu estabilidad económica, ten
presente que muchos líderes invierten mucho mas tiempo pidiendo
consejos, que entregándolos, parte de un principio de que “ el que
más da , mas recibe”, podemos decir que todo líderes una especie
de fabrica humana de decisiones, de impulso, de proyección, obvio,
tiene que invertir  tiempo en su decisión,  su propia realización,  el
verdadero guía debe disolver frases por ejemplo: Imposible, la otra
frase , No puede hacerse, otra frase, No dará resultado.

Entonces hay que reemplazar estas frases por frases creativas, por
ejemplo; Como hacerlo mejor, lo haré mejor, y si soy hijo de DIOS
todo puedo hacerlo, hay que tener el gran arquitecto del universo
presente en todos nuestros actos, en todas nuestras proyecciones,
cuando emprendas una labor sencillamente hazla, no te detengas a
pensar que si puedes hacerla o no, realízala.

A propósito de esto, cuenta una leyenda: que habían dos niñitos
patinando sobre una laguna congelada, pero esos niñitos jugaban
así por que si, de pronto se reventó el hielo y uno de los niños cayó
al agua, él sabía que había que hacer algo porque podía ahogarse,
entonces  tomó  una  piedra  y  empezó  a  golpear  con  todas  sus
fuerzas hasta que logró quebrarlo y  sacó a su amiguito,  cuando
llegaron los socorristas se dieron cuenta del fenómeno, de todo lo
que había pasado, ¿ pero como hizo este niño esto, si es un hielo
muy  grueso? Es  imposible  que  el  hubiera  hecho esto  con  unas
manos tan tiernas y una insignificante piedra, en ese instante llegó
un señor de edad y dice: yo se como el lo hizo, 



¿Cómo  preguntaron  los  socorristas?  Porque  todos  estaban
admirados, entonces dice:  lo que pasa es que no había nadie a
su alrededor que le dijera que no lo podía hacer; sencillamente
el niño lo hizo.

Entonces, si tú puedes imaginarlo, es porque lo puedes lograr, pero
debes actuar, no dejes como mucha gente, que deja a la suerte, a
las loterías el futuro, tú tienes que actuar aquí y ahora, mucha gente
muere  fracasada  esperando  ganarse  la  lotería,  este  tipo  de
mentalidad es precaria, la perseverancia va mas allá de un golpe de
suerte, a cuanta gente con mucha frecuencia le escuchamos decir
por ejemplo: “ que mala suerte”, bueno, esa es la voluntad de Dios,
que vamos a hacer, frases de verdad, muy mediocres.

Involucrar a Dios en nuestras actividades precarias, bueno…. Eso
sería como insultarlo, decir cuando fracasamos o que se yo, “bueno,
esa es la voluntad de DIOS”, oye, como puede ser la voluntad de
DIOS  que  es  omnisciente  y  omnipotente,  como  puede  ser  la
voluntad de que usted fracase, tu estás como insultándolo, es cierto
que le hombre tiene un libre albedrío, eso es una realidad y este
libre albedrío es el que le permite elegir. Naciste libre y ningún ser
humano  te  puede  detener,  ni  siquiera  el  pensamiento  de  esta
persona, lo real y vital no es lo que a ti te hagan sino lo que vas a
hacer tu con aquellos que te hicieron algo a ti, en síntesis, tu eres lo
que has decidido ser  en este momento con tu forma de pensar.
Encarna esta frase: “soy el dueño de mi mismo, soy el resultado de
mi mismo, confío en mí y se que lograré grandes objetivos”.

Recordemos aquel aforismo anónimo que dice: pierdes tus riquezas
y no haz perdido nada, pierdes tu salud y haz perdido algo, pero si
pierdes tu ser interno lo haz perdido todo. El GURU ZIGK GNANAK
manifiesta que no hay en la vida algo tan importante como para
perturbar  nuestra  tranquilidad,  según  la  filosofía  Gnanaika,  el
hombre al levantarse alcanza el nirvana, y que es básicamente la
paz,  es  la  serenidad  infinita,  interminable,  podríamos  decir,  los
grandes líderes espirituales hablan de la paz porque han alcanzado
la paz interna y ésta se refleja a los demás.



El pensamiento del hombre se hace creativo, nuestro señor JESUS
EL  CRISTO,  precisamente  se  refiere  a  la  paz  con  mucha
frecuencia, recordemos que después de la resurrección el saludo de
El fue: “la paz esté con vosotros”, por eso hay que cultivar la paz
interna como un tesoro, como la tabla que tiene un náufrago, esa
calma te va a proporcionar una salud psicosomática, es decir, física
y psíquica,  es  una especie  de equilibrio  entre  lo  emocional  y  lo
orgánico, pero eso es natural.

Uno de los pasos que enseña el  GURU GNANAK para alcanzar
nuestras  consignas  es  “convertirnos  en  guerreros
imperturbables”,  cuando  entendamos  esto  de  un  guerrero
imperturbable, las cosas se ven claras, porque de verdad que no
hay nada en la vida tan importante para nosotros, como permitir que
nos intranquilicen. Ocurra lo que ocurra, pase lo que pase, no hay
que temer a nada ni a nadie, ni siquiera a la misma muerte, y no
estoy hablando de tener un corazón de piedra, de que fulano es
insensible,  es  diferente,  estoy  hablando  de  un  autocontrol
psicológico  y  a  la  vez,  obvio,  físico,  de  adquirir  un  valor  y  una
energía  para  disolver  o  transformar  todo  aquello  que  se  puede
cambiar, de que podamos mejorar.

Recuerda que la vida es algo así como un drama y que todo tiene
su  momento  de  aparecer  en  ella,  las  circunstancias,  las
calamidades  son  de  color  de  vidrio  a  través  del  cual  tu  estés
mirando,  tienes  problemas,  hay  que  reflexionar  sobre  dicho
problema,  pero  no  le  temas  al  problema  siempre  habrá  una
solución,  recuerda  que  todo  pasa,  hay  que  hacerle  frente  a  los
problemas, si algo es agotador e inútil es la indecisión ante estos,
debes desempeñar trabajos en los cuales te sientas a plenitud, que
te sientas muy bien, desde el punto de vista ético, moral y espiritual.

Cuando  trabajamos  en  algo  que  no  nos  cae  bien,  estamos
destruyendo nuestro autoestima y no podrás nunca respetarte a ti
mismo y mucho menos vas a vivir en calma con tu verdadero Ser
interior  profundo,  cuanta  gente  busca  la  felicidad,  cuanta  gente
anda  buscando  ser  feliz,  pero  si  echamos  un  vistazo  a  nuestro
entorno vamos a encontrar muchísima gente que en verdad viven
en la infelicidad, la hay fuera de ti y la hay dentro de ti mismo.



Pero, ¿Cuál es la causa de esa infelicidad? Bueno, mucha gente
dirá  que  es  la  presión,  porque  Colombia  está  en  guerra,  o  la
soledad, el odio, yo quiero decirte que si estas pensando así estás
totalmente  equivocado,  la  infelicidad  no  tiene  exactamente  esas
causas,  sino  tu  mente,  la  división  mental  que  tienes  en  este
momento.

Echa  un  vistazo  y  trata  de  buscar  por  allí  en  la  calle,  en  tus
amistades, las personas que tu conoces, una sola persona que sea
legítimamente feliz, o sea que no tenga ningún tipo de temor, que
esté libre de ataduras, que no tenga inseguridad, que tampoco este
tensionado y preocupado, que no sufra de ansiedades, yo creo que
si  lo  encuentras  verdaderamente  es  un  milagro,  encuesta  a  mil
personas siquiera y verás que todas están cortadas por la misma
tijera,  entonces  tu  también  haces  parte  de  esas  mil,  en
consecuencia vives en el común de la humanidad y lo trágico de
esto es que mucha gente es contenta en el estado mental  en que
se encuentra no quiere cambiar, entonces, cuando uno le habla de
estos términos de psicología experimental nos miran como un bicho
raro o sea conforme con lo que están viviendo, es como aquella
persona que sueña y no se ha dado cuenta que está soñando.

Mucha gente dice que no puede ser feliz si se aparta de las cosas
que tiene, eso es totalmente falso amigo, otros dicen que la felicidad
llegará con el pasar de los días y otros dicen que la felicidad va a
venir cuando logres cambiar la situación en la cual te encuentras,
todo esto es totalmente falso, tu puedes cambiar la situación en la
cual realmente estás, podrás adquirir  las cosas que quieres pero
seguirás siendo infeliz, porque muchos buscan las cosas en donde
no están. Otros las buscan fuera, lo que en potencia tienen dentro.

Tratar  de  encontrar  la  felicidad  en  el  mundo  exterior,  es  como
buscar a un nido de águilas en el fondo del mar.

Con  frecuencia  escuchamos  al  común  de  la  humanidad  decir:
“cuando tenga esto o aquello seré feliz”.

Muchas personas aplican erróneamente el  concepto de felicidad.
Cuando niños esperas crecer para ser feliz, de adolescente crees
que cuando termines la carrera universitaria entonces serás feliz.



Eres  profesional  y  entonces  abrigas  el  concepto  que  cuando  se
case logrará ser feliz,  se casa y concibe que cuando tenga casa
propia lograra  la dicha, tiene la casa y se inventa que cuando tenga
un carro será plenamente feliz,  y  viene el  carro,  la  finca,  etc.,  y
muere esperando el momento de ser feliz.

La felicidad no es cosa del futuro, es del presente aquí y ahora,
“que si  se  me realizan todos mis  sueños y  deseos alcanzare la
felicidad” dicen x allí algunas personas, esto es totalmente falso, es
que precisamente estos digámosle deseos, los que te hacen vivir
frustrado, nervioso, ansioso, tenso, cuando decretes en las auroras
o al acostarse, tú menestes algo perfecto, ¡adquiérelo! Pero hazlo
en decreto, di con toda sinceridad, “en el fondo de mi mismo, yo sé
que aunque te obtenga no alcanzaré mi felicidad”.

Alguien me preguntaba, que hacer para alcanzar la felicidad, es que
no hay nada que se pueda hacer de verdad, y sabe por que amigo,
porque tu eres feliz en este instante, en este momento y como vas a
adquirir lo que ya tienes en potencia, el día que tu decidas despojar
de  tu  mente  el  nivel  de  infelicidad  ese  día  brotará  la  verdadera
felicidad en ti.

Definitivamente podremos decir que hay un punto significativo que
perturba esto de la felicidad, nos estamos refiriendo al apego, el
apego de verdad no es mas que un estado emocional de unificación
o vinculación de una manera compulsiva a algo o alguien y que
generalmente se da cuando albergas en tu mente la falsa creencia
de  que  sin  esa  cosa  o  sin  ese  alguien  no  podrás  ser  feliz,  lo
complicado de esto del  apego es que cuando tu adquieres algo,
entonces eres infeliz por temor a perderlo, “ la palabra  apego  es
sinónimo de infelicidad”, trata de encontrar un apego sin infelicidad,
es como pretender encontrar un agua que no sea húmeda.

Palabras  mas,  palabras  menos,  mucha  gente  quiere  alcanzar
objetos,  personas,  pero  para  aferrarse  a  ellos,  para  vincularse
radicalmente a esto o aquello, pero hay una ley recíproca, que es:
“recibir pero también dar”, y está demostrado “que es mas feliz el
que da que el que recibe”.



El mundo está conformado por dos líneas: los que dan y los que
reciben, es posible que los que reciben coman mejor, pero reposan
mejor, duermen mejor los que dan, en vez de pretender personas u
objetos  hay  que  dar,  tenemos  que  entregarnos  así  mismo  a  la
humanidad, te recomiendo hacer algo por alguien y entonces vas a
experimentar esa calma, esa tranquilidad en tu parte mas honda, el
poeta hindú sintetiza, el dice: “ yo dormía y soñaba que la vida era
alegre,  desperté  y  vi  era  servicio,  serví  y  vi  que  el  servicio  era
alegría.

Debemos vivir en calma, en paz total ocurra lo que ocurra y pase lo
que pase, observe la cara de un niño cuando está durmiendo y vas
a encontrar la imagen perfecta que tu debes organizar en tu vida,
que  debes  adoptar  en  tu  rostro,  una  imagen  de  distención,  de
flacidez, recuerda que para coger rabia, es decir patrocinar a la ira,
hay que patrocinar a mas de 70 nervios sensores en el rostro, esto
mas las consecuencias físicas, psicológicas y espirituales que esto
contrae, y para sonreír solo tienes que mover 12.



AXIOLOGIA TRASCENDENTAL

A continuación te voy a dar unas recomendaciones para que las
practiques en el diario vivir, son como reglas de oro que ayudarán
en tu evolución concientiva.

- No hagas las cosas mas grandes, sencillamente hazlas mejor.

- Encárgate de tu actitud, no permitas que la humanidad te la
seleccione.

- Cuando  vayas  a  visitar  a  alguien  no  le  lleves  problemas,
llévale soluciones.

- Nunca trates de romper una estructura sino sabes que vas a
hacer con los pedazos.

- No albergues en tu  mente que le  dinero te  traerá felicidad
absoluta.

- Evita  sobre  todo  las  demandas  judiciales,  ten  cuidado  con
aquellas personas que no tienen nada que perder.

- No  acostumbres  visitar  un  supermercado  cuando  tengas
hambre.

- Cuando recibas una visita no le digas a esa persona estas
flaco, estas de mal color, luces muy cansado o deprimido.

- Tómate  cerca  de  8  vasos  de  agua  diariamente  para  que
pienses, sientas y actúes mejor.

- Si  te  dan  una  madeja  de  hilo  enredado  no  las  cortes,  tú
puedes desenredarla.

- La  felicidad  es  como  una  mariposa,  mientras  mas  la
perseguimos siempre está más allá de nuestro alcance, pero
cuando nos sentamos tranquilos  ella  se puede parar  sobre
nosotros.

- Tú  tienes  personas  que  te  aman  demasiado,  pero  que  no
saben como demostrarlo.



- En unos segundos puedes producir muchas heridas a unas
personas que amas y éstas tardan años para ser sanadas.

- Debes aprender a controlar tus actitudes o serán las actitudes
las que te controlen a ti.

- Rico no es el que mas tiene, sino el que menos necesita.

- Ocasionalmente tendrás derecho a estar molesto, pero nunca
tendrás el derecho de molestar a las demás personas.

- Tu eres dueño de lo que callas y esclavo de lo que dices.

- La verdadera felicidad no es lograr tus metas, sino ser feliz
con o que tienes en este momento.

- Si crees en Dios conócelo, sino crees en El entonces selo tu.

- Ten mucho cuidado con tus pensamientos porque se volverán
palabras.

- Ten cuidado con tus palabras porque se volverán actos.

- Ten cuidado con tus actos porque se volverán costumbres.

- Ten  cuidado  con  tus  costumbres  porque  edifican  tu
personalidad, cuida tu personalidad porque es el margen para
que actúe la justicia divina o el karma.

- Siempre se original, no pierdas el tiempo respondiendo a tus
críticos.

- Dale   a  una  persona una segunda oportunidad  pero no te
recomiendo que le des una tercera.

- Mide a las personas por el tamaño de su corazón y no por el
tamaño de su cuenta bancaria.

- No mires programas violentos en la televisión, ni compres los
productos que publican en ellos.

- Acostúmbrate a caminar mínimo 30 minutos cada día, esto te
permite mayor fluidez.



- Ten presente que la puntualidad y la paciencia son hermanas
gemelas.

- Aprende a escuchar, ya que toda oportunidad ocasionalmente
toca muy despacito.

- Cuando hables obedécete a ti  mismo, recuerda que le oído
mas cerca de tu boca es el tuyo.

- En el camino de la espiritualidad, no adelantar, es retroceder.

- En cada momento ten presente que no eres mas porque te
alaben, ni eres menos por que te vituperen.

EL  MUNDO  NO  ESTA  AMENAZADO  POR  LA  GENTE
MALA,  SINO  POR  AQUELLOS  QUE  PERMITEN  LA
MALDAD.

LAS LEYES



El universo, el cosmos, el hombre, el mundo físico, el energético
incluso el espiritual es organizado, por lógica esta fundamentado en
leyes como norma fundamental de la existencia, debemos conocer
las leyes que nos rigen para guardarlas y así evitarnos infortunios.
En este capitulo veremos aquellas leyes mas pronunciadas y obvio
mas quebrantadas por el hombre.

Hemos visto como en el orden de la creación el protocosmos esta
regido por una sola ley : Aleph teu voluntad. El Ayocosmos la rigen
tres  leyes,  el  Macrocosmos   seis  leyes  o  sea  el  doble,  el
Deuterocosmos 12 leyes, el Mesocomos 24 leyes, el microcosmos
es decir el hombre 48 leyes, el Tritocosmos 96 leyes (el infiernus )

En cada uno de estos estratos o formas de vida son guiados por
seres inefables y aun en estas formas de vida hay leyes que deben
guardar es claro que a mayor índice de Leyes es mayor la densidad
y en consecuencia mas sufrida y difícil es la vida, es apenas lógico. 

El Microcosmos es el hombre, el cual esta llamado a guardar 48
leyes  celestiales,  leyes  establecidas  por  nuestro  Dios  Creador.
Conocemos  cómo  el  iniciado  Moisés,  aquel  gran  avatar  que
desarrolló el poder eléctrico de la voluntad, ascendió a la montaña
(esto es altamente significativo) no descendió a un valle, sino que
ascendió al encuentro con nuestro señor Jehová para que le fuese
entregado el código de ética mas perfecto que conozca la historia
de  esta  humanidad  terrestre,  un  código  que  el  practicarlo,
aplicándolo  a  nuestra  vida  nos  lleva  a  las  cumbres  de  nuestra
perfección psicosomática, es decir cuerpo y alma.

La leyes existen, 48 en total y su quebranto nos trae consecuencias
fatales, entiéndase  que el desconocimiento de una ley no invalida
la ley en sí. El conductor que desconozca las leyes de tránsito y las
viola tiene que pagar la infracción, no se puede escudar con el decir
que no sabia que iba en contravía etc, análogo sucede con las leyes
celestiales, si usted las desconoce aténgase a las consecuencias  si



las  celestiales;  si  usted  las  desconoce  aténgase  a  las
consecuencias si las llega a infringir.

Queriendo  contribuir  en  alguna  forma  hemos  organizado  este
capitulo  con  un  guía  superior  de  tipo  espiritual,  partiendo  del
decálogo de Moisés o sea los diez mandamientos orientamos la
mayor  parte  de  estas  leyes  que  nos  rigen,  vea  usted  que  los
abogados, fiscales o jueces no pueden orientar sobre este tipo de
leyes, ellos deben estudiar sobre este tema para así guiar mejor a
esta humanidad.

 La ley del Karma : esta ley  significa acción y consecuencia,  es
obvio que toda acción tiene su consecuencia esto es irrefutable.
Todo lo que hagamos o dejemos de hacer pudiéndolo hacer, tiene
su consecuencia inmediata o posterior,  pero la  tiene.  La palabra
Karma significa castigo, todo tiene su pago, muchas personas se
preguntan el por qué algunos nacen ciegos, inválidos, con cáncer,
etc. 

Aquí opera la ley del karma, opera en una forma magistral; estas
personas  cometieron  o  quebrantaron  un  determinado  mundo  o
complejo  leyístiko  ,  violaron  determinadas leyes en  su  vida (nos
referimos a la vida anterior)  y en esta paga el karma es decir que
sufre las consecuencias.

En  cierta  ocasión  unos  estudiantes  de  metafísica   llevaron  una
revista con una crónica sobre unos siameses, es decir dos seres
unidos  ya  sea  por  el  abdomen  tórax  o  cabeza,  hicimos  la
investigación  y  como  resultado  de  nuestra  técnica  metafísica
encontramos  que  estas  personas  hicieron   múltiples  injertos  de
plantas, esto es muy común en estos tiempos, hacer injertos es unir
dos plantas con propiedades antagónicas como la naranja agria  y
la dulce esto es una violación de la conciencia cósmica y ello trae
sus consecuencias.



Conocemos el caso, también investigado por la metafísica, de un
joven que dedico su vida a opacar  a las iglesias, donde veía a una
iglesia sin importar a que  institución o  razón social perteneciera les
prendía fuego, la destruía, atacaba a sus feligreses, este señor vino
con  la  columna  totalmente  destruida,  significa  que  sus   iglesias
( porque nosotros también tenemos iglesias en la columna vertebral,
y  esto  es  metafísico)  vino   con   mucha   dificultad,  así  opera
hermagnus  la  ley  del  karma.  El  mero  hecho  de  difundir  estas
enseñanzas  también  tendrá  sus  consecuencias  favorables  o
desfavorable (dependiendo del punto de vista) pero las va a traer.

Existen entonces el karma personal, el karma colectivo , el karma
mundial.  El  karma personal es por ejemplo un cáncer en el  cual
sufre quien lo posee o una pena moral. En el karma colectivo puede
sufrir toda la familia como es el caso de tener a un hijo drogadicto
que perturba a toda la familia, casos de karma colectivo tenemos
accidentes de transito, la justicia celestial reúne a varias personas y
se les da el  proceso kármico.  Conocemos el  caso de mujeres u
hombres que no pueden concebir hijos, investigaciones muy  serias
que   hemos   realizado,  desde   el  punto  de  vista  metafísico,
encontramos que estas mujeres en otros tiempos han abortado a
sus hijos o los han maltratado, y es lógico hermagnus que en esta
vida no merecen tenerlos. Así  acciona la ley del karma, quien le
pega a sus progenitores en la próxima existencia vendrá con las
manos paralíticas, esto es incuestionable.

Existe también otros tipos de karma, que hemos podido relacionar
con  aquellos  que  maldicen  su  vida,  justificándose  en  cualquier
trivialidad, ellos vendrán mudos y así sucesivamente.

 La prepotencia, la vanidad el orgullo, aquellas personas que muy
poco tratan a otras, que se creen más que los demás , que miren
por encima del hombro a sus semejantes, que desprecian a quienes
les  buscan.  La  Lepra  será  el  karma  de  esta  personas  porque
sencillamente alguien que tenga lepra, la gente se aparta de ellos,
esto  es  karma.  El  karma  mundial  se  presenta  en  los  casos  de
inundaciones terremotos y demás. sufre allí  todo el  país,  incluso



todo el  planeta,  también cuando hay cataclismos como el  diluvio
este es un karma mundial, así acciona la justicia cósmica. 

Se ven casos de personas que nacen en la mas completa pobreza y
mueren en la miseria. Consideramos analizar el auto-karma éste se
da en personas que abusan de su comportamiento como ejemplo
tenemos alguien que toma sopa caliente y enseguida agua fría, esta
lamentable acción puede desenlazar en una gastritis, la cual, si no
se define esta patología, puede terminar en un cáncer, esto es de
analizarlo  porque  aquí  fue  la  persona  quien  provocó  su  estado
patológico, otro caso, son lo que trabajan todo el día debajo del sol
y  se  bañan  en  horas  de  la  tarde  estos  estragos  tienen  sus
consecuencias “independientes”  del  Karma celestial,  esta palabra
independiente va entre  comillas porque todo lo que se mueve en la
tierra incluyendo  la hoja seca de un árbol es por la voluntad o ley
divina. Pero ustedes comprenderán estas palabras: Si a su carro le
sujetan cinco tornillos las cuatro llantas  y le faltan dos tornillos  a
una  llanta,  y  viaja  así   en  estas  circunstancias  a  grandes
velocidades, si esta llanta que solamente tiene tres tornillos se sale,
se suelta, termina esta persona con un problema accidentado, esto
es autokarma.

Así como existen en la tierra diversos tipos de leyes que debemos
acatar, fiscales y jueces que se encargan de administrar justicia, así
mismo  existe  en  la  quinta  dimensión  de  la  naturaleza  la
constelación  de  libra  o  tribunales  de  la  justicia  cósmica,  es  allí
donde se le otorga el Karma y Drama a la humanidad. 

Existe una línea de conducta que cada persona debe seguir para
mejorar su situación en la salud, lo económico o lo afectivo. Cada
persona está registrada en el libro de cuentas de la justicia divina,
este libro es examinado por el juez supremo de la justicia espiritual,
nos  referimos  al   señor  Anubis  y  los  42  jueces  de  la  justicia
cósmica.



Cada ser humano está recogiendo en esta vida lo que sembró en
tiempos anteriores y en este momento estamos sembrando lo que
recogeremos en tiempos futuros. Dicho en otras palabras, somos en
el presente el resultado de nuestro pasado y seremos en el futuro el
resultado  de  nuestro  presente.  Si  usted  amable  lector  no
comprende estas palabras, nunca entenderás el porque de vuestros
sufrimientos.  La  Biblia  y  otros  libros  sagrados,  incluso  algunos
proverbios  orientan  sobre  este aspecto, veamos: 

“ Con  la  vara  que   midas,  serás   medido  ”.  “  El  que  siembra
rayos cosecha tempestades”. “ Ojo por ojo y diente por diente ”. o
aquel  que  dice:  “El  que  a  hierro  mata,  a  hierro  muere.  Esto  es
explicable  porque  la  ley  divina  ajusta  de  una  manera  sabia  e
inteligente el efecto a su causa.

Con relación a esto, el quinto jinete del Apocalipsis nos dice: “se
nos  ha  dado  libertad,  libre  albedrío  y  podemos  hacer  lo  que
queramos, pero es claro que tenemos que responder ante Dios por
todos nuestros actos. Cualquier acto de nuestra vida, bueno o malo
tiene sus consecuencias. La ley de Acción y consecuencia gobierna
el  curso  de  nuestras  variadas  existencias  y  cada  vida  es  el
resultado de lo anterior. Comprender íntegramente  las bases  y el
modus operando de la ley del karma es indispensable para orientar
el navío de nuestra vida en forma positiva y edificante a través de
las diversas escalas de la vida. Karma es ley de compensación, no
de venganza.”

La  ley  del  karma  nos  controla  y  vigila  a  cada  momento  y  esto
cualquier  acto  bueno  o  malo  de  nuestra  vidas  tiene  sus
consecuencias. Todo el mal que hagamos tenemos que pagarlo y
todo el bien que hacemos nos será recompensado.

“El Karma es una medicina que se nos aplica para nuestro propio
bien.  Desgraciadamente  la  gente  en  vez  de  inclinarse  reverente
ante  el  eterno  Dios  viviente,  protesta,  blasfema,  se  justifica  a  si
misma, se disculpa neciamente y se lava las manos como Pilatos.



Con tales protestas no se modifica el karma, al contrario, se torna
más duro y severo.”

“Reclamamos  fidelidad  del  cónyuge  cuando  nosotros  mismos
hemos sido adúlteros, en  esta o en vidas precedentes. Pedimos
amor  cuando  hemos  sido  despiadados  y  crueles.  Solicitamos
comprensión,  cuando  nunca  hemos  sabido  comprender  a  nadie,
cuando  jamás  hemos  aprendido  a  ver  el  punto  de  vista  ajeno.
Anhelamos dichas inmensas cuando hemos sido siempre el origen
de muchas desdichas. Hubiéramos querido nacer en un lugar muy
hermoso  y  con  muchas  comodidades,  cuando  no  supimos  en
pasadas existencias brindarle  a nuestros hijos hogar y belleza.”

“Cuando  uno  viene  a  este  mundo  trae  su  propio  destino:  unos
nacen en colchón de plumas  y otros en la desgracia. Si en nuestra
pasada existencia matamos, ahora nos matan; si herimos , ahora
nos hieren; si robamos , ahora nos roban y con la vara con que a
otros medimos , seremos  medidos.

“Protestamos  contra  los  insultadores,  cuando  siempre  hemos
insultado a todos los que nos rodean. Queremos que nuestros hijos
nos  obedezcan,  cuando  jamás  supimos  obedecer  a  nuestros
padres. 

Nos molesta  terriblemente la  calumnia,  cuando nosotros siempre
fuimos calumniadores y llenamos al mundo de dolor. Nos fastidia la
chismografía,  no  queremos que nadie  murmure  de  nosotros,  sin
embargo siempre anduvimos en chimes y murmuraciones, hablando
mal  del  prójimo,  mortificándole   la  vida  a  los  demás.  Es  decir,
siempre  reclamamos  lo  que  no  hemos  dado:  en  todas  nuestras
vidas  anteriores  fuimos  malvados  y  merecemos   lo  peor,  pero
nosotros suponemos que se nos debe dar lo mejor.”La ley cobra a
cada  quien  según  sus  fallas.  A  la  justicia  cósmica  podemos
compararla con  un gran banco. Aquí en el plano físico, si nosotros
tenemos  una  cuenta  bancaria  y  consignamos  constantemente,
nuestros haberes se aumentarán, si giramos un cheque, es lógico



que lo pagarán. Si retiramos mayor dinero cada día, nuestra cuenta
disminuye hasta quedar en rojo; si alguien gira un cheque y no tiene
con que cubrirlo, le echan la policía  y la ley humana le cobra. 

A si sucede ante la justicia cósmica, si tenemos acciones malas o
Karmas, significa que hemos gastado nuestro capital  cósmico,  si
consignamos, o hacemos buenas obras con nuestros semejantes,
ganamos  Dharma  y  salimos  bien  en  nuestros  negocios  ante  el
Tribunal cósmico. El resultado es felicidad, salud y éxito en nuestras
vidas.

Algunas personas nacen en hogares multimillonarios con todas las
comodidades, estudian y tienen las mejores cosas. Pero otros no
tienen los mismos privilegios pero viven bien, y hay otros que desde
de que nacen es mendigando para comerse un pan que. De ahí que
el  compositor  de  la  plegaria  vallenata  (tipo  de  musica)  dijera:
“óyeme Diosito santo en que colegio era que tu estudiabas? porque
a unos le distes tanto y en cambio a otros no le distes nada”.

El contraste también se da en millonarios que sufren enfermedades
espantosas  la  cual  no  les  permite  comer  lo  que  quieren,  otras
señoras con muchas  comodidades  sufren  por  la  infidelidad del
marido y  la   histeria  de sus hijos,   y  hay pobres que gozan de
perfecto estado de salud. 

La ley entra en actividad procesando a una persona, para ello lo
somete a un juicio interno, si tiene meritos o Dharmas  con  que
pagar es obvio que no sufre las consecuencias, pero si no tiene
meritos, entonces paga con dolor.

La ley ajusta el efecto a la causa, por esto el que roba será robado
mas las consecuencias, es decir que si alguien mata a un padre de
familia, la ley no solo le cobra esa muerte sino la consecuencia de
haber dejado a una viuda y unos niños huérfanos sufriendo hambre,
etc. Aquellos que empobrecen a los pueblos, los hambreadotes, así
mismo les cobra la ley y pagan con hambre esa falta.



Otros que ejercen profesiones como el derecho o la medicina, etc,
también se meten en problemas,  esto traduce que si  un medico
patrocina  el  aborto  recetando  fármacos  para  este  delito,  o  un
abogado  que  manipula  las  leyes  para  dejar  en  libertad  a  un
culpable, todo esto tiene sus consecuencias y aunque en la tierra es
aplaudido, en los mundos celestiales es condenado.

Hay enfermedades karmicas que no las cura ningún medico y el
único  mecanismo para sanarla  debe aplicarlo  el  mismo paciente
canjeando  la  cura  con  la  justicia  Divina.  Aquí  exponemos  una
muestra de algunas enfermedades asociadas a la ley de  causa y
efecto:

Aborto:  aquellos padres y madres que matan a  sus hijos con el
nefasto  procedimiento  del  aborto,  los  médicos  que  realizan  el
aborto, serán abortados.

Cáncer: Esta enfermedad es la consecuencia del derroche de las
aguas de vida o energía sexual, cada vez que se da la fornicación,
se va acumulando el karma y finalmente sobreviene el cáncer y esta
enfermedad  se  incrementa  cuando  la  persona  se  alimenta  con
comida  artificial  y  químicos  igualmente  cuando  utilizan
anticonceptivos. 

Esterilidad  :  es  la  consecuencia  para  aquellas  personas  que
maltratan a sus hijos, que los abandonan o los abortan, igualmente
para  aquellos  que  usan  el  Diu  intrauterino,  se  han  cortado  las
trompas o se han hecho la vasectomía.

Deformidad:  esto  se  debe  a  la  mentira,  ya  que  quien  miente
destruye la belleza de la verdad, la cual proviene del Padre.

Epilepsia:  esta  penosa  enfermedad  se  debe  a  que  algunas
personas  cometen  el  error  de  invocar  difuntos,  esta  practica  es



censurada  por  la  ley  y  es  instruida  en  la  Biblia.  Aquellos  que
acostumbran  visitar  centros  de  espiritismo  terminan  contrayendo
este mal ya que la energía que llega a ese consultorio se posesiona
del ectoplasma, del bazo y de la red neurocerebral.

Aquellas personas que en otros tiempos han sido materialistas, les
sobreviene como consecuencia el raquitismo.

Es tan sencillo  entender  esto como conocer  que la persona que
contrae el estreñimiento es porque todo lo acapara, es decir, que no
quiere soltar  nada y todo lo quiere retener,  esta actitud se va al
inconciente y no quiere por lo menos dar el cuerpo o evacuar.

Dios está en la reunión de los Dioses, y en medio de los Dioses
juzga. Salmo 82, verso 1.

El karma no solo se paga con dolor, también se puede pagar con
amor, es decir, haciendo el bien.

Al  león  de  la  ley  se  le  fluye  con  la  balanza,  si  en  un  platillo
colocamos las  buenas obras y  en  el  otro  nuestras malas  obras,
ambos platillos pesaran iguales o puede haber un desequilibrio, por
lo general el  plato de las malas acciones pesa mas, por lo tanto
debemos colocar buenas acciones en el platillo de la derecha y así
inclinaremos  la  balanza  a  nuestro  favor,  así  mejoramos  nuestra
calidad de vida, en la salud, en lo economico o lo afectivo.

1- KARMA MUNDIAL



Es el castigo que recibe toda la humanidad como consecuencia de
sus malas obras. Ejemplo; las guerras mundiales, o el cataclismo
final, el cual está tipificado en el diluvio universal.

2-  KARMA  COLECTIVO:  Es  el  que  le  cobra  a  varias  personas
cuando tiene Karmas similares; los reúnen y sufren un accidente,
una inundación, una sequía, peste, epidemias, la caída de un avión,
etc.

KARMA FAMILIAR:

A  cada ser  humano le  corresponde  un  padre,  una  madre,  unos
hermanos, un esposo y uno hijos. Con todos ellos está ligado por la
ley del karma. Algo les debemos y algo nos deben de acuerdo como
nos hayamos comportado con ellos en vidas anteriores. Por eso nos
tocan  a  veces  hijos,  padres  o  hermanos  locos,  monstruos,
siameses,  leproso,  tuberculoso,  drogadictos,  alcohólicos  o
epilépticos.  También  podemos  merecer  unos  padres  que  nos
maltratan y abandonan o hijos que abandonan a sus padres. Un
esposo que traiciona, abandona y maltrata a su esposa y viceversa.

KARMA INDIVIDUAL:

Es el castigo o consecuencia que recibe cada ser humano por sus
malas  obras,  cometidas en esta  o  en  vidas  anteriores.  Por  este
Karma  individual,  unos  nacen  ciegos,  otros  tuberculosos,  con
cáncer,  lepra,  epilepsia,  con  cuerpos  monstruosos  o  deformes,
siameses, etc. Ya lo dice el sabio salomón en sus proverbios: “lo
que el hombre sembrare eso segará.”, esto es algo irrebatible.

KARMADURO:

Es  el  karma  por  las  malas  acciones  cometidas  en  las  vidas
anteriores.  Al  no realizar  suficientes obras buenas en la  vida,  el
Karma se  desarrolla  y  tenemos que  pagarlo  con  mucho dolor  y
sufrimiento.  El  Karmaduro  no  es  negociable.  Ejemplo:  el  sida,
cáncer, epilepsia.



KARMASAYA: es el karma que se contrae siempre que un hombre
se une a una mujer o viceversa, ya que los dos forman una sola
carne. 1 de Corintios cap 6 verso 16.

Como  todo  en  el  universo  es  dual,  tenemos  también  la  ley  del
Dharma ésta es todo lo contrario al karma, está representado en el
platillo derecho de la balanza.

Dharma significa premio, es lógico que  si las acciones que usted
realiza son buenas, tendrá sus consecuencias buenas, excelentes,
quien comprende esta ley no envidia jamás, sabe que quien tiene
una  casa,  un  carro  es  el  Dharma  de  la  ley  celestial  para  esa
persona, y en el campo de la salud vemos personas que nunca se
enferman, poseen un Dharma. 

Esta Ley al igual que el karma lo hay personal, colectivo y mundial,
así  acciona  la  justicia  divina,  personas   que   tienen   un  buen
cónyuge,  buenos   hijos  etc.  Familias   con   excelente   posición
social  bienes y demás, países con un buen gobierno cantidades de
labradores,  cantidades  de  empresas,  poca  delincuencia,  esto  lo
encontramos en algunos países, con frecuencia menos anunciados
con noticias trágicas,  como una síntesis y refiriéndonos a lo que
dicen los maestros sacros:  “ haz lo que quieras pero ten presente
que de todos tus actos habréis de dar cuenta esta es la única ley,
comprendedla”.

Tenemos también la ley de la evolución, evolucionar y desarrollar
son análogos, esto es la evolución, una transformación progresiva ,
todo evoluciona los países, las ideas, las razas, en fin todo; nuestra
alma  evoluciona  en  los  mundos  celestiales,  escala  grados  y  se
Cristifica.  Para citar  ejemplos tenemos al  invento de la  televisión
inicialmente era en blanco y negro, la ciencia evolucionó y ahora es
a  color,  los  aparatos  electrónicos  inicialmente  eran  en  tubos,
posterior a través de la  ley de la evolución vino el transistor, mas
allá del transistor se inventó  el integrado, en los tiempos actuales
tenemos  el  Mosfet,  una  pieza  altamente  electrónica,  y  sigue
evolucionando porque esa es la  ley.  El  hombre infringe esta  ley



cuando impide la evolución de las cosas, obvio, cosas auspiciadas
teocráticamente.

Ley de Involución:  todo lo que evoluciona también involuciona, a
toda  subida  le  espera  una  bajada,  las  empresas  involucionan  y
evolucionan, el alma también puede involucionar y convertirse en un
ser caído,  nefasto.  Se ven  casos en que una evolución demora
hasta  cien  años,  las  enfermedades  también  evolucionan.  La
involución es un conjunto de modificaciones regresivas que se dan
en la creación,  aquella frase de que suben como palmas y bajan
como cocos  es entendible desde este punto de ley.

Tenemos  también  la  ley  del  péndulo,  esta  ley  nos  rige  en
constancia, nos mantiene unificados, esta ley del péndulo es una
ley  compleja  y  de  poca  comprensión  por  el  ser  humano.  Si
analizamos la oscilación de un péndulo, veremos que se mueve de
un extremo al otro, así mismo funciona en la psiquis humana, ¿qué
hace el común de la humanidad? se mueven del gusto al disgusto,
de la alegría a la tristeza, de la risa al llanto, de arriba  abajo. Estas
personas  sufren  lo  Indecible   porque   se    han    inclinado   o
parcializado,  tenemos   una   amistad   que    nos quiere, le encanta
que lo visiten y de repente cambia de parecer, le parece aburridora
las visitas. La Ley de Entropía, es la ley que a todo lo iguala, si
estamos en los mundos del espíritu interno y congregados en una
iglesia,  esta  ley  trata  de   igualarnos  el  mundo  exterior,  donde
estuvimos  antes  de  entrar  a  la  escuela  superior  de  enseñanza
metafísica.  No me sorprende el  hecho de ver  a gente  alegres y
gozosos de haber conocido la metafísica experimental  y pocos días
después le echan toda su baba difamatoria en contra de la misma
enseñanza. Así opera amigos  la ley de entropía.

Cuando  no  sabemos  manejar  esta  ley  las  consecuencias  no  se
hacen esperar,  también opera cuando compramos algo,  esta ley
fluye para igualar esta compra a su expropietario vemos casos de



personas que compran algo y posteriormente esa compra vuelve al
antiguo  dueño,  eso  lo  vemos  con   mucha  frecuencia,  la  ley  de
entropía pulsa  las dos leyes Centrífuga y Centrípeta, para vender y
adquirir,  para retornar lo comprado a su punto de partida y para
proyectar lo de nosotros hacia quien ha de comprar el objeto.

Debemos crear un centro permanente espiritual, una fuente en que
la mística sea el eje central de nuestras actividades, en la que esa
parte  religiosa en  nosotros  se haga sentir,  así  esta  ley  no va a
causar  estragos,  debemos  amigos  crear  un  centro  permanente
espiritual, un centro en que la mística se haga sentir hermagnus, así
este  orden  nos  va   a  igualar  con  relación  a  nuestra  magna
presencia, ya en este estado aferrarnos a las divinidades para no
decaer. Refiriéndonos a la metafísica clásica decimos : “Elévate a lo
mas alto , hazte un nudo y sosténte”.

La ley de la Dualidad: dual es doble esto explicándolo en términos
sencillos, todo lo existente tiene su antagonismo esto es indudable,
en la dualidad encontramos a lo blanco y a lo negro, a la cara y al
sello,  la  luz  y  las  tinieblas,  en  fin  todo  el  universo  es  dual,  no
podemos pretender  encontrar  algo  con  una sola  polaridad  hasta
nuestro Dios Creador tiene su parte dual.

El  dualismo  como  doctrina  filosófica  explica,  el  origen  de  los
mundos con base  en  la  teoría  de los opuestos, en el hombre y en
la mujer esto es algo que no han podido explicar los científicos, la
atracción de los opuestos es una reacción dual de la naturaleza, el
óvulo y su dualidad el  esperma se atraen irresistiblemente en la
electrónica encontramos al polo positivo en acción pero esta forma
seria inerte o insustancial sin su dualidad o sea el polo negativo.
Quien intente esta conciliación que en el fondo no es otra cosa que
violarla  trae  sus  consecuencias  terribles,  una  especie  de  corto
circuito,  esto  entendiéndolo  también  desde  el  punto  de  vista
psicológico.



Algunas personas predican que el mal perecerá y que solo quedara
el bien, este tipo de pseudo-enseñanza perjudica notoriamente a la
humanidad,  la  dualidad  en  nuestra  psiquis  la  tenemos  en  una
función egocentrista y en antagonismo tenemos al Cristo. 

Un estado egocéntrico como el de la pereza tiene su dualidad en la
voluntad, al igual que el odio y el amor, la lujuria y la castidad etc.
En  esto  debemos  clarificar  y  que  es  que  la  pereza  como  todo
pecado capital no es original, no es una organización dual si fuera
organizado seria indisoluble intransformable, cuando los maestros
de la blanca hermandad hablan de eliminar el ego, no se trata de
matarlo porque esto no es lógico se trata de transformarlo y esto es
altamente  energético,  la  transformación  de  la  energía  es
obviamente la muerte del pecado capital, los evangelistas hablan de
que debe morir el hombre viejo y nacer el hombre nuevo , esto es
apenas lógico.

Tenemos  otra  ley  llamada  Trogocrática  representa  tragar  y  ser
tragado,  el  pequeño gusano que camina  desprevenidamente es
presado por un pollo, seguidamente una culebra atrapa el pollito y
se alimenta de él, mas tarde un ave rapaz atrapa la culebra, pero un
tigrillo se come al ave de rapiña, un cazador da muerte al tigrillo y
su carne sirve de alimento a otros animales, mas tarde esta persona
muere y se entierra  y se convierte también en alimento de la madre
naturaleza. 

Esta cadena alimenticia es operada por la ley trogocrática. Sigamos
a  un  campo  o  a  un  monte  vemos  que  un  gato  amenaza  con
comerse a unos pichones de palomas que desprevenidos duermen
en su nido, cómo será la actitud vuestra, ¿violentar la ley?, ahora
que  no  sean  pichones  de  palomas  sino  de  un  ave  que  cuesta
mucho dinero, y sino es un ave que cueste mucho dinero, sino un
bebe,  un  niño  descuidado  por  sus  padres  ¿Cual  será  vuestra
reacción.?

El  hombre  se  alimenta  de  cualquier  cantidad  de  frutas  y  de
vegetales, vegetales que obviamente son sustentados por la tierra
posteriormente el hombre muere y la tierra lo utiliza de abono para
su reestructuración, esto es amigo la ley conocida en el mundo de



la metafísica como ley trogocrática, también como la ley  del eterno
trogo-auto-egocratico-cósmico común.

Tenemos también  la  ley  del  retorno:  retornar  significa  volver,  es
decir regresar, el retorno lo asociamos con el retornar a este mundo
físico,  la  metafísica  demuestra  que  toda  criatura  viviente  retorna
muchas veces a este plano físico, siempre que la ley del retorno
fluye involutivamente es degradable, la ley del retorno en su génesis
nos permite volver, retornar a nuestro Padre Creador pero si no nos
equilibramos nos arrasa y nos mantiene mirando al pasado.

La esposa de Lot en Sodoma y Gomorra génesis capitulo 19, miro a
su pasado como queriendo retornar y se quedó paralizada, esto es
aplicable  desde el  punto  de vista  psicológico,  amigo,  si  miras al
pasado te paralizas, te estancas, en otras palabras te estereotipas,
el retorno es prácticamente kármico en su estado involutivo, en su
configuración  dual  y  desequilibrante,  muchos  creen  que  el  ser
humano reencarna pero no es así, cada hombre o mujer mientras
no se libera del pecado capital retorna y retorna muchas veces a
este plano físico; quienes reencarnan son los ángeles, arcángeles,
tronos querubines, etc. 

Esto  debe  quedar  bien  claro  quienes  retornan  no  pueden  elegir
nada, son traídos o guiados a tomar un cuerpo físico, mientras que
los  seres  liberados  que  reencarnan,  pueden  elegir  el  área,
dependiendo de la misión que quieran cumplir.

La anterior ley esta relacionada o asociada con otra ley conocida
como  recurrencia,  cada  vez  que  retornamos  recurrimos  en  los
mismo  hechos  en  las  mismas  actividades  o  acciones  que  ya
hicimos, vemos en la humanidad, en nuestra cultura y  culturas de
otros países recurrencias anuales, como  por  ejemplo: las  fiestas
de  la  navidad, 

todos los años las mismas recurrencias en las mismas cosas, las
recurrencias  son  las  señales  que  nos  orientan  sobre  algo  que
se  avecina,  es  pues  esta  ley,  una  especia  de  karma  que  nos



petrifica  en  un  estado  lamentable.  “poneos  en  guardia  contra  la
rutina ya que el imperio de la rutina familiariza al hombre con la
esclavitud”.

Esta frase celebre nos ubica seriamente sobre  esta ley al igual que
otro axioma que dice : “quien no conoce su pasado esta obligado a
repetirlo” cuando retornamos a este valle de lagrimas hacemos las
mismas cosas recurrencialmente,  claro  está,  que además de las
recurrencias, tenemos las consecuencias de las acciones que ya
hicimos, razón por la cual debemos organizar nuestra vida, todas
las labores son relacionadas o sociadas, en otras palabras, están
supeditadas a la ley de la relatividad.

Todo es relativo, todo depende del color del vidrio a través del cual
se miren las cosas, una pared es blanca pero si encendemos un
bombillo de color azul el color de la pared se modificara a nuestros
ojos. Albert Einstein pionero en esto de la relatividad la describe así
“ la duración del tiempo no es la misma para dos observadores que
se mueven no con respecto al otro. El relativismo es una doctrina
filosófica en el cual el conocicierto humano no puede llegar nunca
hacia el absoluto.

Ahora bien si plomamos un edificio de tantos pisos , la plomada nos
muestra que esta vertical pero al relacionarlo con un edificio de otro
país  esa verticalización desaparece porque la  tierra  no es plana
entonces por la curvatura quedarían ambos en estado diagonal o
sea que ni el uno ni el otro son verticales, si dos carros se acercan a
una esquina y es obvio que el conductor pita por prevención, pero si
ambos pitan al mismo tiempo este chofer no escuchará el pitar del
otro y aquel tampoco escuchara el sonar del claxon de este chofer,
es  decir  hay  un  vacío,  esto  es  conocido  como  la  ley  de  la
relatividad. Vemos a la luna en las alturas, una nave que pretenda
llegar  a ella, despega y asciende rumbo al infinito, igual pasara
cuando este en la luna para regresar asciende un busca del astro



tierra  que  también  esta  en  su  parte  superior,  ¿Cual  está  arriba
finalmente?, en fin  son cantidades las formas de explicar la ley de
la relatividad.

Se nos viene  a la memoria el caso de un señor que alababa a una
señora  lavandera, la  buscó  para  que  le lavara  unas  sabanas,
éstas sabanas eran altamente blancas, puras y el afirmaba que la
señora era quien le podía lavar las sabanas en la mejor forma, así
lo hizo, la señora las lavo, y se ha sentado el señor en el patio de su
casa  a  contemplar  la  blancura  de  las  sabanas  y  a  endiosar
prácticamente a la lavandera, el decía: 

Estas  sabanas  son  increíbles,  son  demasiado  blancas  pero
seguidamente empezó a caer nieve y la blancura de la nieve eclipso
automáticamente a la blancura de las sabanas , este señor decía
verdaderamente  estas  sabanas  me  parecen  que  están  como
enmohecidas, entonces esto nos indica que la ley de la relatividad
es práctica en todas las acciones de nuestra vida. Una persona si
se compara con un criminal, o delincuente es un santo, pero si este
mismo individuo aun siendo un predicador se llega a comparar con
la  pureza  y  santificación  de  nuestro  redentor  el  Cristo,  la
santificación que supuestamente tenía se reduce a nada.

Tenemos  la  ley  del  accidente,  ésta  es  una  ley  impredecible,  la
creación misma esta relacionada con la ley del accidente, cuando
esta ley entra en acción puede crear desconcierto si  no estamos
equilibrados; muchas tragedias y muertes son cobijadas por esta
ley, nadie se escapa de sus efluvios, incluso algunos maestros de la
blanca hermandad  han  perecido  entorno a esta ley, no es una ley
profética, no es posible visualizarla, esta ley actúa de repente y por
eso decimos que es impredecible.

La ley de accidente se da en un avión en los carros, es decir, en
carros en perfecto  estado,  un avión en estado  de  perfección se
precipita  a  tierra  y  muere  una  gran  cantidad  de  personas,
igualmente un carro le fallan los frenos u otro elemento y termina



con  la  muerte  de  varias  personas,   en  un  embarazo,  en  una
construcción en fin en todas las actividades, por eso es importante
accionar en pro de nuestra evolución metafísica, porque esta  ley
puede presentarse en cualquier instante de nuestra vida.

Esta ley amigos, cobija tanto a maestros como discípulos, muchos
que pertenecen a escuelas religiosas abusan de su comportamiento
en al calle, en su labor, porque ellos consideran que Dios está con
ellos, nosotros  no  ignoramos  que  eso  es  así, pero  repetimos,  la
ley  de accidente llega en cualquier momento y  por eso hemos visto
caso de funcionarios espirituales que han perecido en su labor, ya
sea en accidente de transito, ya sea en otro tipo de accidente.

Ley de la desencarnación, esta ley significa muerte, también cobija
a todo lo existente, no hay algo en este mundo tridimensional que
no esté ligado  a la muerte, esta ley esta comandada por los 42
jueces  de  la  justicia  celestial,  cuando  se  le  vence  el  tiempo  de
permanencia al hombre en la tierra, los ángeles de la muerte cortan
el fluido magnético que une al cuerpo físico con el alma, este fluido
es llamado bíblicamente cadena de plata y en oriente es llamado
cordón  de  plata  ,  en  la  metafísica  es  conocido  como  cordón
protoplasmático.

Posterior a la exhalación, el desencarnado o difunto debe enfrentar
o comparecer  guiado por estos ángeles, ante la justicia cósmica.

Cuando un iniciado se fusiona con el universo, la ley de la muerte
es encarnada y automáticamente es guardada, en consecuencia no
hay  una exhalación final  así lo han demostrado Moisés, nuestro
Señor el Cristo, Gnanak y otros maestros que han llevado su cuerpo
a su lugar de origen, estamos hablando del cuerpo físico.

Esta ley fluye o engrana con la ley de la vida, “¿Que es la Vida?”
Explicamos que es un tiempo crognuslógico que la ley celestial le
otorga a cada criatura. Es un conjunto de principios que abarcan un
ciclo, la vida idónea es aquella que el iniciado la convive como un
álbum, usted en un álbum no tiene fotos que le traigan recuerdos



malos, un álbum es la síntesis de su vida y siempre que usted  lo
observa  se  alegra  se  regocija.  Allí  podemos  decir  que  es  una
especie de selección gráfica, así es la verdadera vida, la vida debe
ser vivida intensamente y recordada como un álbum.

Dios es vida, esto debe quedar claro, al igual que el pecado capital
es muerte, la muerte física se ha tomado como algo natural que
hace parte de la vida misma, la vida y la muerte son dos leyes que
al guardarla, al encarnarla, fluimos libremente con ella, si Dios es
vida es claro  que quien fluya con Dios no quebranta esta ley. La
humanidad actual  mata con el  pretexto o justificación de que es
para alimentarse, no podrá canalizar la energía divina quien mate
animales  y  menos  quien  mate  seres humanos, podrá canalizar
otro tipo de energía pero menos la energía divina, ese es el quinto
mandato  entregado  a  Moisés,  recordémosle   y  tengámoslo
presente, no lo olvidemos, que si el grano no muere es obvio que la
semilla tampoco nace. Esta ley, o sea la vida, pulsa y  requiere el
concurso de otra ley, la ley de la preservación.

Preservar  sabemos que  es  la  acción o acto de cubrir  a  algo o
alguien que esta amenazado con destruirse, como quiera que todo
lo que tiene un principio también tiene un fin, debemos ocuparnos
inicialmente en preservar, no olvidemos que la preservación de la
vida está por encima de todo aquella máxima lógica que dice : “el
hombre crea para destruir y la mujer crea para preservar”, esto en la
parte que corresponde al hombre debe virtualizarse, el hombre por
genética es místico y también puede preservar.

Ser místico es tener continuidad de propósito, es preservar aquellos
que se autodestruyen, que están abrogando la ley, las drogas, el
alcohol,  el  cigarrillo,  la  alimentación  antagónica de animales  etc.
coadyuvan a una autodestrucción, tanto del cuerpo y obvio, con una
reacción lógica también del alma. Encontramos casos que deben
tener  en  cuenta  este  tipo  de  casos  de  personas  que



inconscientemente  tienden  a  destruirse,  si  están  cortando  una
verdura se cortan el dedo, si van caminando se tropiezan con una
piedra u objeto cualquiera, se arrancan una uña o se fracturan una
pierna,  todos  estos  síntomas  son  de  autodestrucción,  incluso
cuando  están  comiendo  vemos  que  se  muerden  la  lengua,
preservar la vida es la esencia de esta ley, convertirnos en acólitos
o ayudantes de nuestro Dios creador , debido a estas infracciones
muchas veces nos procesa otra ley llamada Katancia.

La Katancia es un karma superior e intrascendible, por lo general
cuando la katancia entra en acción la persona perece, es también
llamada  Aeón  13,  es  un  karma  que  transforma  en  muerte  y
resurrección la vida de una persona. Casos se han visto en que
lideres espirituales se enferman y mueren, nos surge una pregunta
¿Por  qué  murieron,  si  eran  lideres  espirituales?,  sencillamente
porque los cobijó la ley de la katancia, es decir, un karma superior y
no trascendieron este tipo de karma.

Al  León de la  ley se le  combate con la  balanza,  por  esta razón
debemos  generar  buenas  acciones  para  fluir  con  la  balanza  a
nuestro favor, es decir para ubicarnos en el fiel de ésta, entre mas
buenas  acciones  podamos  hacer   es  obvio  que  estaremos
organizando nuestra misma vida, una de las mejores acciones que
podamos  hacer  en  nuestra  vida  es  fluir  con  la  ley  de  la
transmutación.

Trasmutar significa transformar, cambiar una cosa de su estado en
otra,  su  origen  es  genético  y  tiene  que  ver  con  las  energías
sexuales.  Esta  energía  está  latente  en cada persona,  en estado
físico  la  metafísica  experimental  enseña  su  transformación  en
energía y de energía a un estado álmico, a esta magna acción es
llamada  también  por  los  maestros  de  la  blanca  hermandad  la
alkimia.



La  alkimia  fue  organizada  por  los  maestros  de  la  edad  media
cuando la llamada santa inquisición estaba vigente y desvirtuaba la
acción  loable  y  magna  de  diferentes  maestros  de  la  blanca
hermandad, la alkimia marca una  pauta definitiva, y en esa época
fue conocida como la transformación del  plomo en oro, el plomo
representa nuestra energía seminal en estado bruto y el oro a  su
transformación en estado Crístico. La aplicación y preservación de
estas leyes se sintetiza en la ley de la perseverancia.

Ser perseverante es una virtud, que como ley debemos aplicar a
nuestra vida,  aquel  inventor de la energía eléctrica Thomas Alba
Edinson intento fabricar la lámpara incandescente una y otra vez,
sin resultado aparente fueron cerca de 382 intentos para cristalizar
su objetivo, la perseverancia lo llevó a la cima, al éxito, al triunfo, no
se cuan perseverante fue en la parte interna,  pero con esto nos
muestra diáfanamente que con esta ley se logran grandes cosas, la
perseverancia.

Moisés  logró  llegar  a  las  cumbres  de  su  perfección  por  su
perseverancia, de ahí que logró sacar al pueblo de Egipto. Rama,
Zoroastro,  Vishnú,.  Hermes,  Eliphas Levy,  Huiracocha,  Samael  y
demás  maestros,  lograron  vencer  a  su  parte  subjetiva  por  la
perseverancia,  es  claro  que  esta  labor   no  fue  de  un  año,  se
menestraron 7, 22 y mas años para la conquista de sí mismo. Me
causa  inquietud  ver  personas  que  para  estos  tiempos  conocen
el cuerpo de doctrina y en uno  o dos años quieren llegar  a su
realización  íntima,  a  su  perfección  espiritual,  es  claro  que  la
perseverancia no puede ser pulsada por la mente sino que acopla
otra ley la ley del amor.

El magnus líder Pablo nos dice con respecto a esta ley, citemos el
primer  libro  de  Corintios  capitulo  13:   “Si  hablas  lenguas de  los
hombres y aún de los ángeles pero no tengo amor, no soy mas que
un metal que resuena o un platillo discordante y si hablo de la parte
de Dios y  entiendo sus propósitos, secretos y se todas las cosas y
si tengo la fe necesaria para mover montañas, pero no tengo amor



no soy nada y si reparto entre los pobres todo lo que poseo y aun si
entrego mi propio cuerpo para ser quemado, pero no tengo amor de
nada me sirve”.

Tener  amor  es  saber  soportar,  es  ser  bondadoso,  es  no  tener
envidia ni ser presumido, ni orgulloso, ni grosero, ni egoísta, es no
enojarse ni guardar rencor, es no alegrarse de las injusticias  sino
de la verdad. Tener amor es sufrirlo todo, creerlo todo, esperarlo
todo, soportarlo todo; el amor jamás dejará de existir. Tres cosas
hay que son permanente: La fe, la esperanza y el amor, pero la mas
importante de estas tres  es el amor.

Muchos confunden el amor con la pasión o el deseo, algunos dicen
estar enamorados de tal persona pero tan pronto esa persona se va
con  otro  se  sienten  ofendidos,  incluso  hay  quienes  han  matado
dizque  por  amor,  esto  es  absurdo,  en  estos  tiempos de  guerra,
cuando el  marido no llega a  la  hora de costumbre la  esposa lo
extraña, se desespera y demás, pero no siempre es amor sino por
temor, porque cree que le ha pasado algo extraño y teme quedarse
sola, ya sea porque sus hijos queden huérfanos o por otras causas.

 La niña que le lleva regalos le dice frases alegres a sus profesores,
no siempre es por amor sino porque teme a la calificación, a perder
el  año.  Los  cantantes  le  cantan  al  amor  pero  en  sus  mensajes
descubrimos frases identificadas con el deseo o con la pasión.

El  amor  es incondicional,  quien ama y  le  pone condiciones a  la
pareja la cela etc., en verdad no ama, ese sentir no es otra cosa
que el 

Antagonismo  del  amor. Dios  es  amor  y  Dios  nos  respeta el
libre albedrío, todo aquel que ame debe respetar el libre albedrío de
su cónyuge o pareja, como ejemplo patético tenemos el amor de los
profetas, en alto comando de nuestro redentor el Cristo. Un caso
que  nos  enseña   esa  entrega  es  el  de  Noemí  y  Ruth  allí  la
encontramos.



En el libro de Ruth justamente en el Capitulo primero leemos: “No
me pidas que te deje y me aparte de ti, iré donde tu vayas y viviré
donde tu vivas, tu pueblo será mi pueblo y tu Dios será mi Dios ,
moriré donde tu mueras y aquí quiero ser enterrada, que el señor
me castigue con toda dureza si me separo de ti, a menos que sea
por  la  muerte”.  Ocasionalmente  nos  vemos  sometido  a  analizar
nuestras  actitudes  y  en  ella  encontramos  a  una  ley  llamada
empatía.

Como  eje  central  de  nuestras  actividades  esta  ley  la  podemos
relacionar con la frase celebre  “No hagas a otro lo que no quieres
que a ti te hagan” Empatía viene de empate, significa ponerse en
lugar de la otra persona, cuando deliberemos un tema con alguien y
no  fluimos  con  esta  ley,  pretendemos  ganar  siempre  en  toda
discusión, queremos ser los mejores, no hay imparcialidad, en un
momento  determinado  de  una  polémica  o  de  una  discusión
amistosa, debemos utilizar esta ley para darle oportunidad a la otra
persona,  para  escucharla,  esta  otra  persona  puede  ser  nuestra
esposa,  nuestro  hermano,  nuestro  amigo,  nuestro  hijo,  siempre
vamos a tener discordancia por A o Z motivo, pero si no utilizamos
la ley de la empatía vamos a creer que somos nosotros los que
tenemos siempre la razón y vamos a ignorar la capacidad espiritual,
psicológica y humana de la persona o de vuestro interlocutor.

Podemos ilustrar esto con el padre que quiere a su hijo y siempre
se ve inclinado a éste, viene el hijo de la calle y le pone una querella
sobre algo que le pasa o hicieron, si el padre no analiza va e insulta
o arremete a quien ocasionó la tristeza a su hijo, pero si se pone en
lugar  de  la  otra  persona,  la  reacción  es  diferente  porque  se
imparcializa.  ¿Por  qué  las  guerras  en  los  estadios?,  el  hincha
siempre aplica la ley del embudo, lo ancho para el y lo angosto para
el otro, ambos bandos quieren ganar y como resultado el fiasco. Las
dictaduras y decretos son absurdos porque se imponen   duélale   a
quien  le  duela.  Otro  ejemplo:  está  lloviendo  y  el  niño  quiere
bañarse, quiere vivir esa experiencia fantástica, si el padre no fluye



con la ley de empatía decreta: ¡Dije que no se bañe y punto!!, caso
contrario, si el niño sufre de afecciones respiratorias alérgicas. En
este caso opera la ley del equilibrio.

El decálogo hace parte de las 48 leyes, este decálogo, por el hecho
que merita de un profundo análisis,  hemos organizado una clase
independiente, bien sabemos que el decálogo fue orientado así.

Amar a Dios

No jurar

Santificar las fiestas

Honrar padre y madre

No matar

No fornicar

No hurtar

No mentir

No adulterar

No codiciar

En  síntesis  queremos  exhortar  a  cada  uno  de  vosotros  a  la
profundización  y  conocimiento  de  estas  leyes.  Es  obvio  que  al
conocerlas vamos a fluir mejor en la vida y en correlación con otra
ley magna como la ley del DAR.

Incuestionablemente hay mas placer, mas lleno, mas gozo, en dar
que en recibir, dar es algo majestuoso, tengamos presente que Dios
bendice al dador alegre, su decreto quien mas da, mas recibe, pero
quien no da aún lo poco que tiene le será quitado, así acciona esta
ley. No hay excusa para no dar, es claro que no puedes dar lo que
no tienes y menos lo que no es tuyo, dar en medida en que tengas.



Las sagradas escrituras hacen hincapié sobre esta ley, basta con
leer  el  libro de san Marcos capitulo 12,  allí  dice :  “Jesús estaba
sentado  frente  al  cofre  de  las  ofrendas,  mirando  como la  gente
echaba dinero en ellas,. Muchos ricos echaban mucho dinero. En
esto llego una viuda pobre y echó en uno de ellos dos moneditas de
cobre de muy poco valor, Jesús llamo a sus discípulos y les dijo que
esta viuda pobre ha dado mas que los demás, pues todos dan de
los que les sobra, pero ella en su pobreza ha dado todo lo que tenia
para vivir.

Encontramos  otros  pasajes  bíblicos  que  nos  recomiendan  u
orientan sobre dar, esta vez sobre el diezmo...., es decir el mínimo
un 10 % de vuestros ingresos. También encontramos la aplicación
del whats chacco, como ley orientado por nuestro señor Gnanak. El
wats chaco es vital. Allí dice: debemos compartir, todo lo que por
gracia llega a vos, porque de El proviene todo lo que adquirimos.

Hermanos  debemos  conferir  cosas  que  nos  rodean  pero  ¿Que
obsequiar?  No  siempre  podemos  dar  dinero  es  obvio,  podemos
obsequiar otras cosas de mucho valor, como una flor, una sonrisa,
un cargo, una ayuda, y en fin hay tantas cosas que podemos dar,
de  paso  compartimos  y  coadyuvamos  al  libre  desarrollo  de  las
cosas.

Y  así  hermagnus hemos llegado  al  final  de  estas  conferencia  o
clase.  Nuestra  participación  es  orientar.  Las  leyes  faltantes  las
podemos estudiar nosotros en paralelo, cuales fueron esas leyes? Y
que ustedes por profundidad metafísica han de descubrir.

Tenemos también la ley de recibir, la ley de la retribución, ley de la
organización, ley del movimiento, ley de la kábala, ley del tres, ley
del cífralo, ley de la integración, ley del peso, ley de la inercia, ley
de  las  medidas,  ley  de  la  compensación,  ley  nómada,  ley  de
compartir, la ley homogénica etc...

Estas leyes hermagnus, es importante que usted se enrumbe en la
investigación y comprensión de estas leyes. Sabemos que las leyes
del  3,  7  12,  fluyen  en  todo  lo  creado,  basta  con  leer  nuestras



sagradas escrituras, o sea la Biblia y comprenderemos la magnitud
de estas tres leyes.

La ley de la organización, por que debemos ser organizados. La ley
del  movimiento  por  que  no  debemos  interrumpir  la  naturaleza,
porque  todo  se  mueve  nada  esta  quieto.  Tenemos  la  ley  de  la
kábala, porque el universo esta hecho en medidas y en números. La
ley del cífralo porque debemos meternos en ese cífralo mágico para
evitar infortunios de las demás leyes.

La  ley  de  la  compensación  porque  todo  lleva  a  un  nivel  de
compensación, es apenas lógico. La ley nómada que nos proyecta,
a  trasladarnos  de  un  lugar  a  otro.  La  ley  de  compartir  que  lo
estábamos enunciando anteriormente, como la ley de dar.

La ley homogénica, porque no debemos en una forma y en otra sino
que debemos ser compactos, íntegros en un solo nivel. 

                                                    

        



               

EL DECALOGO

Descendió  Jehová sobre el   monte Sinai  ,  sobre la  cumbre del
monte y moisés subió. Jehová dijo a  moisés desciende y ordena al
pueblo  que  no  traspase  los  limites  para  ver  a  Jehová,  porque
caerán multitud de ellos . que también se santifiquen los sacerdotes
que se acerquen a Jehová , para que Jehová no haga estrago en
ellos. Éxodo Cap. 20.

He aquí los diez mandatos, que Jehová entrego a Moisés.   

                       

1 :  Amar a Dios                         No penséis que he venido a

2 :  No jurar                                 abolir la Ley de los profetas

3 :  Santificar las fiestas            no  he  venido  a abolir sino

4 :  Honrar a Padre y Madre       a  cumplir.  Porque  ni  una

5 :  No matar                                jota, ni una tilde pasará  de

6 :  No fornicar                            la  Ley  hasta  que todo  se

7 :  No hurtar                               se haya cumplido.

8 :  No mentir                                        Mat. Cap. 5 : 17.

9 :  No adulterar

10  No codiciar ( No desear la mujer del prójimo)

Hay espiritualistas que no son religiosos, y religiosos que no son
espiritualistas. Hay personas que no pertenecen a alguna iglesia o
corriente  religiosa,  pero  dedican  su  vida  al  cumplimiento  de  los
mandatos, mientras que otros los ignoran escudándose en el falso
concepto de que no estamos bajo la ley, la cita bíblica desmiente
esa afirmación. 



                                                                                                        

La inconciencia humana, y el fatal estado de ignorancia en que se
encuentra la humanidad, es el resultado de la llamada orientación
de lo lideres espirituales que durante siglos han querido guiar a la
humanidad y no han podido siquiera guiarse a si mismo, algunos
desean cumplir a cabalidad los diez mandatos pero no saben como,
y  los  guías espirituales de estos tiempos de herejía  y  apostasía
aprovechan  la  ignorancia  de  la  humanidad  y  hacen  su  agosto.
Hemos  querido  retomar  este  tema  del  decálogo,  debido  a  la
desviación  a  la  que  en  los  últimos  tiempos  se  ha  enfocado  la
humanidad. A tal punto que muchos niegan la vigencia de los diez
mandatos que el Creador entrego a Moisés para que el ser humano
al practicarlos lograra la fusión con su magna presencia o Cristo
interno.

Alguna vez te han metido un billete falso, a lo mejor si y sabes por
que, porque no conoces muy bien el billete bueno y segundo porque
tampoco conoces el billete falso. Igual pasa con las doctrinas, que
como no conoces de espiritualidad es fácil que alguien te meta gato
por liebre aun cuado esa no sea su intención, pero ten presente que
el infierno esta lleno de gentes con muy  buenas intenciones.

Cuando conocemos el cuerpo doctrinal o estamos ligado a nuestra
esencia divina, difícilmente los dejamos confundir.

AMAR A DIOS: En algunas revistas se anuncia la mujer o el varón
que quiere conseguir novia por correspondencia, muchos hasta se
han casado por  correo,  pero  podremos amar  sin  conocer  a  esa
persona.  Asociando  esto  al  primer  mandato  preguntamos,
podremos amar a Dios sin haberlo visto ni sabemos donde está.  



Para amar a Dios debemos tener un concepto definido sobre El, nos
referimos tajantemente a todo lo que proviene de El, es decir a la
vida en sus diversas manifestaciones. .

Cuando  hablamos  de  la  vida  es  en  general  o  sea  todo  lo  que
respira,  así  mismo  al  amor,  que  es  un  pilar  fundamental  para
sostener el universo.  Cuando alguien se inclina mas a odiar que
amar,  no  esta  amando  a  Dios,  cuando  alguien  mata  esta
destruyendo los principios del creador, la sabiduría Divina también
es patrón fundamental de la Divinidad. Las dos columnas torales
sobre las  cuales  se  apoya la  fraternidad  universal,  son  amor  y
sabiduría.

Cuando hablamos de amar a Dios, debemos profundizar o encarnar
su contenido, porque una cosa es no hacer el mal por amor a Dios,
y otra cosa es no hacer el mal por temor a Dios, esto es cuestión de
estado de conciencia.

El común de la humanidad sigue los principios Divinos por imitación
y no por  convicción,  ustedes saben que el  centro  de nuestra  fe
occidental es la Biblia, y este libro sagrado quien lo trajo por primer
vez fue Cristóbal  Colon,   a partir  de este signe personaje se ha
venido dando la expansión del Cristianismo y en consecuencia  la
amplificación   de   nuestra  fe,  pero  te  has  puesto  a  pensar  que
hubiese pasado si Cristóbal colon hubiese sido Budista, o Islámico,
Hare Krisnha, etc. 

A  quien  seguiríamos  dada  esta  concepción,  ahora  bien  es
irrelevante hasta cierto punto la razón social que tenga la iglesia o el
movimiento  religioso que sigamos siempre y  cuando la consigna
sea el auto conocimiento y  la liberación de nuestra Alma, esto es,
la auto realización intima del Ser.

En el común de la humanidad encontramos polémicas, insultos y
hasta muertes por defender los ideales religiosos, caso patético lo
tenemos en la edad media cuando quemaban viva a la gente en las
hogueras de la nefasta inquisición, esto se da por tener desviado el
principio o mandato amar a Dios. En síntesis, quien ama a Dios no
odia sino que irradia amor a todo lo creado, a todas las personas,
independiente de la corriente ideológica que sigan.



Lo mas importante es la confraternidad,  la unión,  el  concilio que
deben fomentar las iglesias, porque todas las iglesias son perlas
preciosas engarzadas en el hilo de oro de la Divinidad.

NO JURAR :  Con relación a este mandato, quiero iniciar citando las
palabras  de  nuestro  redentor  cuando  dice  en  Mat.  5  versos  33.
Además, habéis oído que fue dicho a los antiguos. No juraras en
falso sino cumplirás al señor tus juramentos, pero yo os digo. No
jurareis en ninguna manera, ni por el cielo, porque es el trono de
Dios,  ni  por  la  tierra  porque  es  el  estrado  de  sus  pies,  ni  por
Jerusalén porque es la ciudad del gran rey. Ni por tu cabeza juraras,
porque no puedes hacer blanco o negro un solo cabello, pero sea
vuestro hablar SI, SI, O NO, NO, porque lo que es mas de esto, de
mal procede.

Citamos estos versos debido a que hoy día, muchos  evangelistas
predican que no estamos por la ley sino por la gracia, esto es cierto
pero no invalida a las leyes del antiguo testamento. En la actualidad
se  jura  por  todo,   en  los  estadios,  en  los  prostíbulos,  al
posesionarse en los cargos públicos, en el ejercito, incluso, el novio
le jura amor eterno a la novia y viceversa. Para conseguir dinero
prestado, se le jura al juez para evitar ser encarcelado, y es posible
que  violando el  mandato  se  evite  la  cárcel,  pero  no  se  evita  el
proceso con la ley Divina.

Algunos se escudan con que no sabia que eso era un delito, pero
tengamos  presente  que  el  desconocimiento   de   una  ley,  no  la
invalida. Un conductor puede viajar en vía contraria pero le hacen el
parte policivo aunque él diga que no sabia o no conocía la calle.-

Si la predica evangelistica afirma que estamos por Gracia y no por
Ley, vemos que la sentencia por haber comido del árbol prohibido
fue la expulsión del paraíso y a la mujer le corresponde parir sus
hijos  con  dolor,  si  ese  delito  fue  pago,  no  entendemos  porque
siguen pariendo con dolor. Sencillamente porque la gracia se refiere
al cuerpo doctrinal, no a una exoneración de los mandatos.



En  síntesis,  de  ahora  en  adelante  procuraos  hablar  claro  para
hacernos entender, pero dejad de jurar y te garantizamos que tus
deudas con la justicia Divina van a disminuir considerablemente. Si
la persona con quien estas hablando no te cree es problema de esa
persona, hablemos claro, eso es todo.

SANTIFICAR  LAS  FIESTAS  :  En  nuestra  cultura  occidental,  la
humanidad celebra o santifica las fiestas, pero lo hace un día del
año únicamente, esto por conservar un principio religioso, el cual no
es estrictamente espiritual. Hay personas que no son religiosas pero
son espirituales, y otras que son espirituales pero no  son religiosas.
Esto es  importante  definirlo. Lo espiritual  está ligado a  nuestra
Esencia,  a  nuestra  Alma,  a  nuestro  Espíritu,  mientras  que  lo
religioso  es  cultural,  es  algo  costumbrista  y  es  irrelevante  en
relación con nuestra formación espiritual.

Quede claro que la santificación de la fiesta no es exterior sino en lo
mas íntimo de nuestro Ser y no es un solo día al año sino todos los
días.

En nuestra cultura vemos que el día del santo, el religioso no va a
trabajar, se queda en la casa en disensión con su cónyuge y hasta
mortificándole la vida a los hijos, cuando es la hora de la fiesta, se
va para la iglesia y antes de llegar se compra una botella de ron, se
mete  en  la  procesión  a  cargar  a  la  imagen,  va  a  la  misa,  etc.
Participa  de  los  voladores,  el  busca  pie,  el  ron,  el  prostíbulo  y
demás costumbres de las fiestas paganas.

       El proverbio es claro: LA PROCESIÓN VA  POR DENTRO.

Si así se celebran las fiestas sagradas, entonces como se celebran
las fiestas nefastas?. A las cosas se llaman su nombre.

Las fiestas realmente se celebran no en la parte externa sino dentro
de nosotros mismos, en lo mas intimo de nuestro Ser, y no es un
día, sino todos los días del año.



En cierta ocasión unos señores iban cargando a la imagen en una
procesión, los dos de adelante saltaron y no le avisaron a los de
atrás, se pueden imaginar lo que ocurrió. Obviamente estos señores
estaban ebrios.

En otras áreas vemos que el  día  16 de julio  fanáticos ponen la
imagen de la virgen en la puerta de la casa y prenden un equipo de
música  de  mas  de  mil  vatios  de  potencia,  todos  toman  ron  y
cerveza, hasta los vecinos se acercan a la fiesta. Cuando el alcohol
y demás basuras surte su efecto, prenden las velas en el altar y
rezan. Creen ellos que esos rezos se van derechito al cielo, y obvio,
esperan  que   se  les  cumplan  las  peticiones  que  con  su  verbo
alcohólico  hicieron.  Todo  esto  se  da  por  falta  de  instrucción  en
cuanto a lo que es la verdadera enseñanza espiritual.

Vos cuando decidáis iniciad la santificación de las fiestas,  entrad en
profunda  meditación  y  allí  fluiréis  con  las  oraciones  o  con  las
plegarias que le brindareis al dueño de la vida, al Gran Arquitecto
Del Universo.

HONRAR A PADRE Y MADRE : Si el ser humano actual no honra a
sus padres físicos, como va a honrar a sus padres espirituales que
no los conoce ni sabe donde están.

El Cristo dice con relación a esto, no llaméis Padre a nadie en la
tierra,  porque  Padre  solo  hay  uno,  vuestro  Padre  que  está  en
secreto.  Cada  persona  tiene  a  los  Padres  físicos,  quienes  nos
dieron la gloria y nos permitieron venir a este mundo, a estos les
llamamos papá y mamá, y tenemos a los padres espirituales que
palpitan en lo mas intimo de nuestro Ser, a estos sólo se les percibe
con el corazón, ya que allí es donde moran.

La madre es nuestra virgen particular, es la madre del cristo interno,
es la esencia prístina que todos llevamos y que nos ayuda a salir de
las calamidades que el diario vivir nos presenta, es la virgen quien
aboga ante los tribunales del karma o justicia Divina para que se
nos mermen las deudas que tenemos con ellos.



Su  honra  adviene  cuando  transformamos  radicalmente  nuestra
forma de pensar,  de sentir  y  de actuar.  Es lógico que debemos
honrar a nuestros padres físicos en el comportamiento diario, pero
lo  mas  importante  es  cuando  logramos  la  realización  intima,  al
lograr esta magna acción, automáticamente nuestros padres físicos
logran   la   uniformidad  o  ascenso   espiritual. A  nuestros  papás 

físicos  por   consideración  se les   puede  llamar   padres, pero   no

entiendo porque llamar padre a un líder religioso, a un célibe que
nunca ha tenido hijos.

Esto  aconteció  con José y  Maria  los  padres  físicos  de  Jesús  el
Cristo, el mundo los conoce por la participación activa y creativa de
nuestro redentor, se forma así, la sagrada familia.

Nos corresponde clarificar también que Maria y la Virgen madre del
Cristo  no  son  lo  mismo,  Maria  fue  un  ser  humano  que  se  hizo
valerosa  tanto  por  ser  escogida  por  el  Altísimo  como  por  la
obediencia de ella para traer a este mundo a Jesús. Y la virgen
Madre del  Cristo va mas allá de toda mujer,  ella está mas allá de la
personalidad, de la individualidad, es el aspecto femenino de Dios
por lo tanto existe desde antes de la creación de este mundo, es
claro que  Maria  también  tenia  a  su  virgen   particular   como  la 

                                                                                       

tenemos todos. Cuando alguien se inclina reverentemente ante el
busto  de  yeso  debe  tener  claridad  de  a  quien  le  está  haciendo
reverencia

NO MATAR : Este es un punto neurálgico, bastante delicado, esto
debido a la desviación de los lideres religiosos que han desvirtuado
el mandato. La ley dicta no matar, no dice no mate al ser humano.
Es en general, se refiere a todo lo que tiene vida, esto a algunos les
parecerá  exagerado,  pero  es  así,  todo  lo  que  tiene  vida  debe
preservarse,  porque  todas  las  criaturas  fueron  hechas  por  el
Creador y merecen supervivencia, tienen derecho a la vida al igual
que nosotros.



Pescadores, agricultores, toreros, etc, que matan con el visto bueno
de la humanidad, los r0esultados hablan por si solos.

Si usted amigo lector, labora en un sitio en donde tenga que matar,
ya sea vaca, pollos, etc, huya de ese sitio, no se endeude mas con
la  justicia  Divina,  aunque  te  aplaudan  las  leyes  humanas.  En
algunos  países  como  en  China,  el  aborto  es  obligatorio,  y  en
Colombia el fatídico día 10 de mayo, fue despenalizado el crimen
del  aborto,  que  en  realidad  es  matar  y  asesinar  en  sangre  fría,
creen  que  el  feto  no  tiene  vida,  este  mismo  concepto  es
generalizado hasta por guías de iglesias cuando aconsejan que si
se puede matar en defensa propia, o trabajar en mataderos, etc.

No solo  se mata físicamente,  también hay muertes psicológicas.
Estas tienen igual magnitud. 

Matar  es obviamente el  acto  mas despiadado,  cruel  y  de mayor
corrupción  que  se  conozca,  esto  no  exonera  a  quienes  trabajan
para  algún  estado  en  el  cual  tenga que  matar  por  defender  los
intereses, o que trabaje como guardaespaldas y tenga que accionar
un arma para defender. Igual,  aquel   que   comete  este  delito  la
justicia   cósmica  caerá  sobre  él.  Un  cazador  que  asesina  a  las
inocentes criaturas del bosque sin importarle si están  preñadas o
no.

No solo se mata con un cuchillo o pistola, o bombas, también se
mata con una mirada, una humillación, un desprecio, una mirada
llena de odio, o con una acción ingrata, con una palabra hiriente o
lacerante.

Cuantos  ingratos  han  asesinado  a  sus  padres   con  miradas,
palabras o acciones indecorosas, cuantos hombres han matado a
sus mujeres, y cuantas mujeres a sus maridos con sus acciones o
cantaletas, lo mas triste es que el ser humano siempre mata a lo
que mas ama. Cuantas madres hubiesen podido vivir mas o mejor,
si sus hijos o esposo se lo hubiesen permitido. 

Cuando alguien muere, ese ser querido que se va a la tumba, esto
tiene  diferentes  causas:  palabras  hirientes,  miradas  cargadas  de
desprecio, acciones violentas, negligencia, etc.



Las  cárceles  están  llenas  de  asesinos,  pero  por  la  calle  andan
muchos  que  andan  sueltos  y  matando  psicológicamente  a  sus
semejantes.

Aquel que da la orden para matar, ya sea en una guerra, etc. No
tiene ni  la  mas remota idea de lo  que le  espera en los mundos
espirituales, aunque él crea que estaba cumpliendo un deber. Si el
ser humano despertara su conciencia otra cosa seria porque no se
lanzaría como maquina destructiva contra sus semejantes.

En síntesis, no matar implica a todo lo que tenga vida, y no te sigas
por lo que digan algunos lideres espirituales que les gusta violentar
el  mandato.  Aplica  la  ley  de  preservación  de  la  vida  y  estaréis
contribuyendo a los planes del Creador.

NO FORNICAR : Esta palabra significa destrucción y realmente es
un mandato  poco  aplicado  por  el  común  de  la humanidad, esto
debido a que no se ha entendido su intrínseco significado, y como la
ignorancia es atrevida, refutamos lo que no nos conviene a nivel
egocentrista.  En  el  verbo  del  Gran  Arquitecto  del  universo
explicaremos este mandato, y no nos apoyaremos en el Coran, el
Bragavat guiíta, o el Talmud por que en nuest0ra cultura occidental
poco  se  conocen  estos  libros  sagrados,  nos  apoyaremos  en  la
Biblia.

Huid de la fornicación, cualquier otro pecado que el hombre cometa,
está  fuera  de  su  cuerpo,  pero  el  que  fornica,  contra  su  propio
cuerpo peca. 1 de Corintios Cáp. 6 verso 18.

Hay una gran  diferencia  entre  fornicación y  adulterio,  y  son dos
mandatos  diferentes.  En  Mateo  Cáp.  5  verso31,  encontramos:
Cuando el hombre repudie a su mujer, - la abandon0e – salvo por
causa de fornicación  hace que ella adultere.

Sigamos citando los versos bíblicos para explicar diafan0amen0te.
Hebreos Cáp. 13 verso 4: Honroso sea en todos el matrimonio, y el
lecho sin0 mancha, porque a los fornicarios y a los adúlteros, los
juzgará Dios. Para evitar esta mancha en el lecho conyugal, Jehová



orientó a los hijos de Israel a través de Moisés, veamos al libro de
levítico Cáp. 15 versos 1, 2, 16, 17, 18 y 32, vamos a transcribirlos.

Verso 1: Habló Jehová a Moisés y a Aarón diciendo, Hablad as los
hijos de Israel y decidles: Cualquier varón cuando tuviere flujo de
semen será inmundo.

Verso16:  Cuando el  hombre tenga emisión de semen,  lavará en
agua todo su cuerpo y será inmundo hasta la noche.

Verso 17: Toda vestidura y toda piel sobre la cual cayere la emisión
de Semen, la lavaran con agua y quedará inmunda hasta la noche.
Verso  18:  Cuando el  hombre  se acueste  con  la  mujer  y  tengan
emisión  de  semen,  ambos  se  lavaran  con  agua  y  quedaran
inmundos hasta la noche. Verso 32: esta es la ley para el que tenga
emisión de semen viniendo a ser inmundo a causa de ello. Aquí
está tipificado el delito de la fornicación y notará usted que hay una
gran diferencia en relación con el adulterio. Dejeme decirle que hay
fornicarios que no son adulteros y adulteros que no son fornicarios,
aunque muchos creen que se trata  de lo  mismo,  incluso lideres
espirituales en quienes tiene la esperanza la  humanidad por sus
instrucciones, ellos  niegan  la  contundencia  de la aplicación de la
sagrada Biblia.

Para  ser  mas  explicito, cuando  el  hombre extrae de su cuerpo
las 

aguas  de  vida  citadas  renglones  arriba,  cuando  exterioriza  sus
aguas seminales está fornicando, no importa si es con su esposa,
con quien sea, o como sea. Nadie está autorizado para cometer
semejante delito, puede ser un líder espiritual, ministro, sacerdote,
anciano, etc, a estos con mas razón les cobija el mandato.

El  axioma  o  regla  de  oro  espiritual  decreta:  el  que
inconscientemente peca, inconscientemente se condena.

Bueno, ahora usted amigo lector ya sabe lo que es en realidad la
fornicación,  esto  cobija  a  ambos  sexos  ya  que  la  mujer  en  el
orgasmo  también  extrae  el  vidrioliq  y  equivale  al  semen  en  la
eyaculación del varón. 



       No hay que ser sabio para  entender  que la eyaculación es
trágica,                                                                                          

Todos los signos que sobrevienen después de la eyaculación son
negativos: sueño, desidia por el sexo, fastidio, cansancio, repudio
fatiga mental, etc. Son signos inequívocos de destrucción.

Si  fuese lo  contrario,  es  decir  que después de la  fornicación,  la
pareja se sintiera con mas vigor, energía, salud, vida, etc, entonces
nos inclinaríamos reverentemente por esta acción, pero como no es
así, tenemos que hacerle eco a las instrucciones del señor Jehová.

Esta no es la  ley de Moisés como suponen algunos,  el  libro  de
levítico Cáp. 15 verso 1 dice: habló Jehová a Moisés, queda claro
que es la ley universal y no humana.

En nuestra cultura occidental, este estudio de la genética humana
con trasfondo espiritual  es  relativamente nuevo,  pero en oriente,
desde tiempos antiquisimos se sabe que el desperdiciar las aguas
de vida es un delito.

Algunos  me han preguntado que si  no  hay  eyaculación,  no  hay
hijos,  pero  ignoran  que  para  la  procreación  solo  basta  un  solo
espermatozoide, y sabe usted cuantos espermas mueren en cada
emisión, millones y millones, esta es la cruda verdad.

El  útero  que  el  creador  otorgó  a  la  mujer  y  que  debe  ser  para
santificarlo, se ha convertido en un cementerio ya que allí mueren
los  millones  de  espermas  que  el  hombre  irresponsablemente
deposita, esto tiene sus consecuencias patológicas.

Si un solo espermatozoide bastó para que vinieras a este mundo,
imagínate lo que podrías hacer con los millones que desperdicias.

Por los síntomas pos eyaculatorias se deduce la  magnitud de la
falta,  así  mismo por  las  consecuencias  posteriores  a  la  relación
sexual se deduce el tipo sexualidad que estas aplicando.

El  sexo  se  puede  utilizar  como  generación,  degeneración  o
regeneración.  Por  esta  razón  los  veterinarios  dedican  tiempo  a



estudiar la semilla de los animales con el fin de mejorar la especie.
Igualmente  los  agrólogos  o  agrónomos  lo  hacen  con  la  semilla
vegetal, pero a muy pocas personas se les ocurre el estudio de la
semilla  humana,  y  debía  interesarnos  porque  allí  están  latentes
todas las posibilidades de redención.

La fornicación conlleva a la pérdida de los valores, ya que el poder
de  un  pueblo  radica  en  el  poder  sexual.  Y  no  es  para  menos,
nuestras  aguas  de  vida  contienen:  lecitina,  calcio,  fósforo,
magnesio,  sodio,  potasio,  en  total  son  104  oligoelementos  que
requerimos  para  nuestra  supervivencia.  Cuando  hacemos  caso
omiso a estas instrucciones decaemos en lo espiritual,  lo  moral, lo
físico, lo psicológico, lo psíquico, lo místico, la salud, lo económico,
y sobretodo en lo afectivo porque la lujuria es la tumba del amor, la
muerte del Alma

NO HURTAR : Se entiende por hurto a la apropiación de algo sin el
consentimiento  del  dueño  ya  sea  con  o  sin  violencia.  Debemos
tener claro que el mandato no especifica el monto o valor del hurto,
solo  dice  no  hurtar,  por  lo  tanto  se  debe  tener  cuidado  con
tergiversar  este  principio.  Aunque  parezca  exagerado,  cuando
vamos a una tienda y cogemos unos granos  de  arroz  o  maíz, u
otro elemento  y lo llevamos a la boca, ahí estamos hurtando. 

El hurto es un agregado psíquico que se desarrolla en la medida en
que le permitamos estas pequeñas cosas, si con lo de los granos de
arroz no hacemos algo para corregir esa falla, mas tarde será algo
de mayor valor económico.

Así  se  inician  los  grandes  ladrones.  Por  lo  tanto,  si  sientes  la
presión psicológica de hurtar algo, corta esa fuerza de inmediato y
así  te  evitaras  males  peores.  Si  hurtas  vivirás  un  momento  de
placer, si no lo haces gozaras toda la vida.

Hay diversas formas de hurtar,  en el sentido psicologico y físico.
Cuando alguien consigue labores en una empresa, el  primer día
llega puntual, pero cuando ya le tiene confianza al patrón llega diez



o quince minutos tarde  y  sale  faltando  otros  quince minutos, aquí
está hurtando el tiempo estipulado en el contrato laboral.

No  solo  se  hurta  físicamente  sino  también  psicológicamente,  se
hurta el honor de una persona, la tranquilidad, la paz, el bienestar,
el  amor,  etc.  Hay  quienes  roban  la  paz  a  los  padres,  a  sus
hermanos, al cónyuge, a los vecinos, ya con su comportamiento, ya
con su forma de pensar o su forma de sentir.

Para nadie es un secreto, y lo vemos a cada rato por la televisión,
de representantes de justicia que roban al estado y lo hacen directa
o indirectamente. Cuantos  lideres  políticos  están  en  la cárcel por
hurto,  y  esto  porque los descubrieron,  pero a  los  que no se les
comprueba. 

Alguien contaba que había un guardián en la puerta de la alcaldía,
eran las once de la noche, y pasa un borracho y dice: no se porque
cuidas de noche, si ahí la plata se pierde es de día.

También  sabemos  que  hay  entidades  que  uniforman  a  sus
trabajadores y estos hurtan por cuenta del estado. Y es que se ha
preguntado usted amable lector, que hacen con los decomisos, ya
sea ropa, electrodomésticos, vinos, etc. Si a usted le toca robar por
cuestión laboral, le aconsejo retirarse inmediatamente antes de que
te conviertas en una persona irremisible. 

                                                                                 

En  los  almacenes  o  lugares  donde  haya  margen  de  ventas,  el
vendedor encarece (hurta) los elementos y los vende por encima
del precio oficial, ya lo dice el dicho: la ocasión hace al ladrón.        

 NO MENTIR : Este es el defecto psicológico mas arraigado en las
psiquis  humana.  Quien  miente  peca  contra  el  padre  que  es  la
verdad.

La  mentira  se  ha  convertido  en  el  pan  diario  del  común  de  la
humanidad, se miente por todo, la mentira está a flor de labios.



Existen  tres  clases  de  mentiras:  por  ignorancia,  por  coacción,  y
planificada. La mentira por ignorancia se da cuando afirmamos algo
sin  haberlo  confirmado.  Yo  les  puedo  decir  a  ustedes  que  en
Magangue tengo un perro que solo come vegetales, ustedes creen
eso  y  lo  difunden  engañando  a  la  humanidad,  aunque  sean
mentiras sencillas, igualmente es un delito. Alguien dice por ahí, es
que son mentiras piadosas, nada de eso, cualquier mentira deforma
al Padre que es la Verdad.

La mentira  por  coacción   se  da  cuando  alguien  obliga a otro a
mentir,  caso patético lo  viví  en cierta ocasión fui  a  visitar  a una
amiga, sonó el teléfono, y descaradamente dice, Jesús, hazme el
favor de contestarme el teléfono, si es para mi dices que no estoy.
O cuando llega el cobrador, el cliente se esconde y le dice al hijo,
dígale que salí a hacer unas diligencias. Y la mentira planificada es
aquella que la persona organiza estratégicamente y la manifiesta
con o sin ayuda de otros.

La  injuria,  la  calumnia,  son  agregados  psíquicos  que  están
íntimamente ligados al  monstruo de la  mentira.  Calumniar  es un
acto indecoroso el cual no debemos hacerle eco.

En cierta ocasión un señor levantó falso testimonio contra un líder
religioso, le inventó una historia para desmoralizarlo, la calumnia se
propagó  por  la  comarca,  a  tal  grado  que  el  calumniador  sintió
vergüenza y comenzó a decirles a las personas que eso era una
calumnia, que él había inventado todo esto.

       Este calumniador fue a visitar a un maestro  espiritual  y  le
contó  

Sobre el  error  que había  cometido,  pero que se sentía tranquilo
porque ya había desmentido todo. El maestro en sabiduría le dice:
Coge ese  gallo  y  ve  a  la  montaña,  allí  le  quitas  las  plumas.  El
consultante así lo hizo, cuando regresó el maestro le entregó un
frasco con pegante y le dice: Lleva ese gallo desplumado a la cima
nuevamente y pégale las plumas. El consultante así lo hizo, pero
obviamente el viento había esparcido parte de las plumas y le pegó
las que tubo a su alcance, regreso donde el maestro, ustedes se
pueden imaginar ese gallo, el maestro al verlo le dice, así quedó el



líder  espiritual  que  calumniaste,  aunque trataste  de  desmentir  lo
dicho, el daño queda hecho.

NO ADULTERAR : El adulterio se ha asociado con la sexualidad,
sin embargo hay muchas clases de adulterio. Adulterar es cambiar
el estado original de las cosas. Cuando le echamos agua a la leche,
estamos alterando la constitución del agua, y la constitución de la
leche,  eso  es  un  adulterio,  y  esto  se  aplica  en  muchos  casos,
incluso a nivel  sexual.  Usted sabe que cuando la pareja se une
sexualmente  forman  un  solo  cuerpo  o  una  sola  carne,  -  1  de
corintios Cáp. 6 – cuando la pareja está constituida y se da una
relación extramatrimonial, se altera el estado original de la pareja
que  formaba  un  solo  cuerpo.  Cada   persona   tiene   un   nivel
vibratorio, este  biorritmo energético se altera siempre que hay la
presencia de una relación extra en el hogar. Igual pasa cuando se
sostiene  relación  sexual  en  el  periodo  de  embarazo,  si  lo  hace
comete adulterio.Este se mide con el biorritmo energético, al unirse
se suman los dos y ese resultado o constante no debe ser alterado.

Este es un tema complejo ya que si  no hay afinidad espiritual  y
energética  el  adulterio  se  da  en  la  misma  pareja  por  no  haber
engranaje.  Esto lo cita la Biblia en Juan Cáp. 4, cuando llega al
pozo de Jacob y le pide agua a la mujer de Samaria, mas esta se le
niega, El le dice: Si conocieras el don de Dios y quien es el que te
dice dame de beber, tu le pedirlas y el te daría agua viva. La mujer
le dice: Señor, dame de esa agua. El Cristo le dijo: Ve, llama a tu
marido y ven acá. Ella manifesto que no tenia marido.

El  Cristo  le  dijo:  Bien has dicho,  no tengo marido;  porque cinco
maridos has tenido y el que ahora tienes no es marido tuyo¨. Esa
mujer  tenia  su  marido  normalmente,  pero  no  tenia  la  afinidad
espiritual  o  engranaje  energético.  Esto  se  ve  en  muchísimas
parejas,  y  no  aparecen  como  matrimonio  en  los  mundos
espirituales,  aunque en este  plano ilusorio se hallan casado con
bombos y platillos.



La historia registra casos de líderes que se casaron en diversas
ocasiones. Estudiando estos casos hemos encontrado que para ello
había una reorganización energética para no violentar el presente
mandato. Tenemos el caso del monje Rasputin, quien tuvo varias
mujeres, o los casos citados en la Biblia y otros libros sagrados.

NO CODICIAR:  Un axioma trascendental  dice:  donde termina  la
necesidad, comienza la codicia. Debemos tener claridad de lo que
necesitamos.  Cuando  no  sabemos  que  es  lo  que  queremos,  la
codicia hace su nefasta aparición y nos convertimos en un títere
que nos maneja a su gusto en un alto porcentaje el ser humano es
inconforme y esta inconformidad  no le permite ver lo que Dios le ha
permitido tener. Tenga presente amigo lector que uno nace solo, sin
títulos o bienes materiales, esto indica que lo que has adquirido, es
ganancia, pero no se ve así, el pecado de la codicia se desenvuelve
en la doctrina del mas, nunca hay conformidad con lo que se tiene,
se es esclavo de este pecado, vicio o costumbre.

Cuando  estudiamos  y  analizamos  a  las  Leyes  espirituales,  todo
queda claro, porque la Ley del Karma es la ley de acción y reacción.
Por lo tanto tenemos lo que nos merecemos, esto es indubitable.
Analizando esto de la codicia vemos que tiene varios orígenes y
uno de ellos es el miedo. Imagínese lo que pasaría si una niña del
servicio  domestico  sintiera  miedo  a  su  situación  económica,
enseguida codiciaría  los  bienes del  patron.  O un embolador  que
sintiera miedo a su situación, se podría convertir en asaltante, etc..
y es que la codicia es polifacética, tiene cara de diablo y cara de
ángel,  de  virtuoso  y  de  pecador.  Algunos  solteros  codician  ser
casados y viceversa, otros codician poderes sobrenaturales, don de
sanación y mas. Hay quienes dicen que no codician nada material,
pero entran a una iglesia y entonces codician el reino de los cielos.
Muchos son codiciosos pero ni  ellos mismos lo saben porque la
codicia se esconde en lo mas profundo de nuestra mente, y engaña
hasta a las personas mas astutas. Hay personas que codician no
ser codiciosas.



El ser humano se ha vuelto inconforme, por esto codicia la mujer
ajena, la casa ajena, animales ajenos, o pertenencias ajenas.

Encontramos  personas  cumpliendo  una  manda  religiosa,  se
flagelan, les echan esperma derretida en la espalda, o caminan de
rodillas en la procesión, ellos aparentemente no codician nada, pero
si codician la sanción de una enfermedad de ellos o un familiar. Los
políticos fueran mas sociales y humanitarios si no codiciaran poder
y dinero.

       No todos nacimos para ser médicos, abogados, ingenieros,
lideres, Arquitectos, abogados, veterinarios, agrologos, electrónicos.
comerciantes,  o  sencillamente  quienes  conducen  la  economía
informal, etc   .                                                                    

 Cada quien tiene su vocación y esto depende de sus cualidades
internas.  Cuando  entendemos  esto,  dejamos  de  codiciar  las
profesiones ajenas y nos dedicamos a lo  nuestro con verdadero
amor y desinterés.

Estamos  en  tiempos apocalípticos,  los  hijos  contra  los  padres  y
viceversa, familia contra familia, nación contra nación, pueblo contra
pueblo, religión contra religión. 

Todo esto es el resultado de la tergiversación de los mandatos. Si
estudiáramos a fondo estos principios. Si acatáramos el código de
ética mas perfecto que la dialéctica y didáctica humana conozca, el
resultado seria diferente. Que bien seria que el papa, al nacer el
bebe  lo  instruyera, le recordara su misión leyistica. Amen. 



SISTEMAS MEDICOS

¨Quien piensa en enfermedad vive enfermo¨                    

Desde el momento en que la humanidad infringió las Leyes
de la naturaleza, su naturaleza u organismo también sufrió
esta lamentable acción, afectando a los tres principios que
nos constituyen.  Sabemos que estamos organizados en:
Materia, Energía y Alma. La materia es nuestro organismo,
la energía es el impulso energético y el alma nuestro orden
theokrático. Cuando la esfera terrestre fue organizada y se
inició  la  vida  en  los  diferentes  reinos,  la  tierra  estaba
protegida por su  Aura Magnética conocida como la capa
de ozono. Desde el momento en que se inició el derroche
de la energía sexual, la evaporación de esta fuerza volátil
fué destruyendo este maravilloso campo energético; el cual
impedía que de otros astros primitivos y negativos entrara a
la tierra los virus o patologías, con los que hoy vivimos.

De  diferentes  regiones  del  espacio  están  llegando  a  la
tierra  los  diferentes  tipos  de  enfermedades  o  patologías
diversas y ante esta considerable situación la humanidad
está  indefensa,  pero  lo  más  lamentable  es  que  muchos
ignoran esta cruel realidad y otros combaten estas serias
investigaciones. De todas formas la humanidad día a día
busca afanosamente la forma de crear médicos, y estos a
la  vez  inventan  fórmulas  que cambian como las  modas.
Existen  grandes  cantidades  de  sistemas  médicos,
innovaciones por doquier, todo enfermo busca la forma de
curarse  visitando  los  diversos  sistemas  y  aunque  son



docenas, dependen, ya sea de la materia, de la energía o
del alma.

¿Qué es el médico?

En la antigüedad el médico era un verdadero sacerdote de
la medicina, sacerdote de la salud, practicaba la verdadera
terapia;  esto  viene  del  latín  Terapeia que  significa
asistencia, tratamiento o curación médica, porque se creía
que la enfermedad ea un castigo de Dios y el sacerdote de
la salud como el  representante de Dios en la tierra para
sanar. Todo el que cura una enfermedad es médico, pero el
verdadero médico debe ser ordenado por Dios, ya que es
el Padre Creador quién da la sabiduría médica y se  la da
sólo a quien posee esta vocación medicinal. Hoy por hoy
quien quiere ser médico lo es, algo que en su origen se
medía vocacionalmente. Lo que debe quedar claro es que
ninguna  institución,  ya  sea  materialista,  religiosa  o
gubernamental, Etc. Puede crear médicos, lo que si puede
hacer es darle un cartón y hacer que alguien que no es
médico aparezca como si lo fuera, pueden darle permiso
para tratar, incluso para matar, pero nunca podrán darle el
don de sanar, porque esta facultad es para personas que
tengan esa divina vocación. Cuando la vocación medicinal
está latente en el interior se siente el impulso de ayudar a
la  humanidad  incondicionalmente.  Esto  significa  que  el
juramento  Hipocrático,  Hannemaniano  o  Crisitico  debe
cumplirse.  Esto  significa  que  si  el  paciente  visita  a  un
médico, este por ley eterna para con la salud, está obligado
a atenderlo y a contribuir a que el desdichado recobre la
salud.  Los  casos  de  abandono  al  paciente  por  falta  de
dinero  son  cantidades,  hemos  llegado  al  caso  de



comercialización  con  la  salud,  esa  salud  sagrada  de  la
humanidad. Hoy esta siendo un negocio para la otra parte
de la humanidad. Al paciente se le trata terapéuticamente
según  sus  capacidades  económicas,  hoy  por  hoy
cualquiera organiza una farmacia, con el solo objetivo de
ganar  dinero  y  confiesan  que  le  es  igual  organizar  un
almacén o una farmacia. Aquel principio humanitario se ha
desvanecido,  también  hemos  escuchado  decir  a  los
bachilleres  preguntándose,  ¿Qué  dará  mas  plata,  la
medicina o la ingeniería, Etc. Ojalá y la humanidad haga
consciencia de estudiar la medicina por brindar ayuda a sus
semejantes.

Todos los sistemas médicos tratan las enfermedades en su
campo.  Ya  hemos  dicho  que  somos  un  trío  de  Materia
Energía y Alma.

En la parte material tenemos a la alopatía, el naturismo y la
botánica.  Estos  tres  principios  creen  que  el  paciente  se
enferma por afección de un determinado órgano.

En la parte energética está la homeopatía, la acupuntura, la
bioenergética.  Estos  creen  que  cuando  el  organismo
enferma  es  porque  hay  una  disminución  del  índice  de
energía  en un determinado órgano,  o  la  influidez de los
meridianos chi del organismo.

Por otra parte está la medicina dogmática espiritualista o
religiosa, que considera que cuando el cuerpo enferma es
por  el  pecado  capital.  Ya  que  cuando  le  damos  rienda



suelta al Ego, éste se alimenta tanto de nuestro cuerpo que
lo reduce a una cama.

Todos  los  sistemas  médicos  son  respetables,  no
pretendemos combatirlos, ya que cumplen una misión en
estos tiempos de patologías. Lo que si debemos orientar es
que unos sistemas son más agresivos que otros. Cuando
por A o Z circunstancias nuestro cuerpo se desarmonice,
utilizad el  método más espiritual  posible,  nunca permitas
que te coloquen inyecciones, éstas os pueden destruir los
plexos linfáticos, plexos etéricos muy vitales para vuestra
evolución  espiritual.  Evitad  al  máximo  una  intervención
quirúrgica  y  menos  si  tienen  que  sacarte  líquido  d  ela
médula   ósea  o  médula  espinal.  Este  líquido  es  el  que
preserva los registros Akáshikos o cámaras de sabiduría
que están ubicadas en vuestro sistema óseo. Este líquido
es supremamente vital para conservar lo que conocemos
como memoria.  

Otro  problema  que  se  presenta  en  el  enfermo  es  la
transfusiòn sanguìnea, evìtese por todos los medios la
transfusiòn. Es  de  entender  que  todos  los  bancos  de
sangre,  sólo  tienen  en  cuenta  el  factor  biológico  de  la
sangre,  pero olvidan la  parte  egocèntrica y espiritual  del
donante y entièndase que el Karma o factor genètico fluye
y refluye a travès de la sangre, esto indica que si a usted
amable  lector,  ha  llevado  una  vida  relativamente  bien
¿Aceptaría que le colocaran sangre de un homosexual o de
un  paranoico  demente?  Este  aspecto  psicológico  debe
tenerse en cuenta porque de lo contrario la psicología del
paciente puede cambiar desfavorablemente.



Los medicamentos mas favorables son aquellos que son
sacados directamente  de las  plantas,  esto  debe hacerse
con alta  espiritualidad,  no  tronchar  las  ramas,  porque la
cantidad de savia o clorofila que se utiliza sea pequeña o
sea grande, realmente lo que se requiere para incentivar al
cuerpo es una diminuta para activar nuestro organismo y
devolverle la salud, Aquellas personas que utilizan plantas
para su curación o la  de otros,  deben tener un poco de
compasión  espiritual  para  con  las  plantas  que  son
realmente seres vivos al igual que nosotros, por lo tanto, en
una planta, no es la cantidad de hojas las que os van a
curar, pueden se una o dos hojas cuando mucho, y estas
deben cortarse. En los paises o áreas calientes únicamente
pueden cortarse en horas de la mañana, es decir, que las
plantas deben cortarse en temperatura menor de 25 grados
centígrados, esto es importante porque a sol caliente, como
se dice, marchita o tiende a alterar el órden espiritual de los
elementales que habitan en las plantas. En lo posible no
utilizar preservativos químicos, se requiere consumirla en
estado fresco.

Han sido en gran cantidad los casos de mejoría y curación
que  se  han  registrado  a  tarvésde  la  parte  energética
estimulando  el  índice  de  energía.  Los  acupunturistas
demostraron  la  eficacia  de  esta  ciencia  idónea.
Ultimamente ha decaido precisamente por la problemática
de la enfermedad del S.I.D.A. que con las mismas agujas
pretenden  los acupuntores hacer las diferentes sesiones y
esto realmente puede ser peligroso o problemático para el
paciente. El paciente que aún fluya con la acupuntura debe
exigir  en cada sesión agujas nuevas,  esto es importante
para  no  comprometernos  saludablemente  con  estas



enfermedades  transmisibles.  Otros  que  comprobaron  la
eficacia  de  la  acción  energética  se  han  refugiado
directamente en la presupuntura y la quiropraxia. Ya que el
problema aquí no es de agujas, porque sólo se utilizan las
manos, los digitos para reactivar los meridianos que estan
obstruyendo los estados energéticos. El  único impase en
esta técnica es la preparación psicológica  o mental de sus
profesantes,  porque  en  esta  práctica  para  medir  los
meridianos se requiere de pocas prendas o vestidos en el
paciente  y  presionar  directamente  sobre  la  piel.  Muchas
quejas  han  llegado  de  profesantes  de  esta  ciencia
presupuntura,  quiropraxia,  Etc.  Ya  que  al  observar
semidesnudo a los pacientes no resisten el impulso sexual
y se han registrado abusos muy delicados contra la moral
del paciente.

La  ciencia  que  representa  la  energía  es
incuestionablemente la Homeopatía, esta palabra viene de
los  sonidos  Homos:  que  significa  semejante  y  Phatos:
enfermedad.  Los  Homeópatas  se  enfrentan  a  las
enfermedades  con  dosis  infinitesimales,  muy  pequeñas,
goteros  de  30  a  60  c.c.,  estios  medicamentos  son
elaborados basicamente del reino vegetal, a diferencia de
los naturistas, la homeopatía sólo utiliza gotas potenciadas,
que  no  estan  relacionadas  directamente  con  la  Planta-
órgano en sí, sino con la configuración de ambos, que en
última instancia es energía. De no ser por la cantidad de
charlatanes que sin preparación académica y médica, han
adoptado el título de homeópatas, ésta realmente sería la



ciencia fundamental de la humanidad, pero la mayoría de
los  actuales  profesionales   dosifican  al  paciente  y
recomiendan medicamentos farmaceúticos, propios sólo de
los alópatas.

Pero,  ¿qué  es  la  enfermedad  realmente?  Recogimos
diferentes aportes o conceptos sobre esta pregunta:

1-  Decimos que es  una modalidad reaccional  en  la  que
intervienen agentes múltiples en un terreno más o menos
favorable.

2-  Pero  otros  dicen  que  es  una  entidad  muy  definida
siempre  semejante  a  sí  misma y  atribuible  a  una causa
específica.

3-  Otros  mencionan  que  la  enfermedad  debe  ser
considerada  a  través  de  unos  síntomas  objetivos
mensurables.

4- Pero otro oncepto de la enfemedad es la modificación
del comportamiento habitual del sujeto que enferma y que
la vive a su manera.

5-  Otro  concepto  es  que  la  enfermedad  sólo  puede ser
conocida  mediante  el  estudio  dentro  de  los  síntomas
subjetivos que le dan una peculiar coloración.

Hablando de la homeopatía el concepto es: La enfermedad
no  existe  como  enfermedad,  sólo  vemos  enfermos.
¿Contradicciones? Posiblemente. Realmente al enfermo se
le ha llegado a considerar o calificar en diferentes formas.
El enfermo es alguien que tiene derecho por naturaleza a



su salud, ¿Pero acaso el enfermo es alguien que porta una
determinada  patología?  ¿  o  es  acaso  alguien  que  se
encuentra mal?, o como dicen algunos de los alópatas ¿el
número de una cama? ¿Acaso un enfermo es un riñón, un
estómago o una vesícula?, o como sarcásticamente dicen
algunos, es un ser singular totalmente diferente a otro que
posee la salud o es alguien que nerviosamente espera la
sentencia de la medicina, ¿o es la solución económica de
algunos médicos?, ¿O la solución científica y avance de la
medicina? 

Por  otro  lado  estamos  plenamente  convencidos  que  el
unico causante de las múltiples enfermedades es el mismo
paciente,  esto  es  fácil  de  entender  si  nos  vamos,  por
ejemplo, al tipo de vida, a la cantidad de estresores que se
presentan  a  diario  y  como  los  maneja  el  paciente.  Es
fundamental  la  alimentación,  se  sabe  que  un  gran
porcentaje  de  nuestras  enfermedades  tienen  origen
digestivo,  por  lo  que  consumimos,  ya  sea  químicos,
embutidos,  preservativos,  cosas  sintéticas,  por  esto
recomendamos al máximo alimentos o productos naturales.

Existen muchos factores que afectan nuestra salud, entre
ellos juega un papel muy importante nuestra actitud hacia
la  vida  misma,  si  tenemos  una  actitud  positiva  nuestro
sistema autocurativo estará indemne y nos mantendrá en
un equilibrio permanente. Mientras que si somos pesimistas
(hipocondríacos)  este  decaerá,  y  seremos presa fácil  de
cáncer, infecciones y otros.



Hay que entender también que muchas enfermedades se
dán en individuos para que aprendan algo de esa situación
y evolucionen espiritualmente, es decir, hace parte de su
karma  y  por  mas  que  hagan  los  médicos  no  podrán
erradicarla hasta que éste haya cumplido su misión.

Conocemos que todos los seres tienen derecho a la vida,
sólo quien da derecho a la vida tiene derecho a quitarla. La
medicina  actual  ha  ido  cavando  su  propia  tumba.  La
práctica de la eutanasia y la eutanasia son muestra patética
del  irrespeto  a  la  vida.  Las  leyes  que  aprobaron  la
eutanasia  rezan  que  el  mismo  paciente  debe  firmar  el
convenio  de  exoneración  clínica  y  petición  de  la  muerte
como última voluntad.  No hay que ser  sabio  como para
entender que en todo enfermo, sus capacidades mentales y
don de discernir disminuye hasta en un 70%, mucho mas si
se trata de de una enfermedad como la encefalopatía,  u
otra enfermedad cerebral.  Un enfermo en este estado si
firma  en  convenio  no  es  a  voluntad,  o  si  es  un  niño
tampoco  es  consciente  de  sus  determinaciones,  pero  el
médico llega a un grado tan extremo que se considera el
dueño de la vida de los enfermos del hospital.

¿Cómo amaneció el enfermo de la camilla trece?, ¿Cómo
sigue  el  paciente  de  cáncer  prostático?,  ¿Murió  algun
paciente en la noche anterior?, Si el cheque del paciente
de la cama ocho salió, bueno ¡alístenlo para la operación!;
estas  son  frases  que  escuchamos  a  directores  de
hospitales y centros de salud. A los seres humanos se les
llama  solamente  pacientes,  no  dice,  cómo  amaneció  el
señor Antonio, o la Señora Carmen, no se les trata sino



como un negocio al paciente. Y no es sólo en la alopatía,
sino también en los botánicos y naturistas que aprovechan
la  solictud  de  la  humanidad  para  quitarle  cuantiosas
cantidades de dinero.

No es posible que un botánico cobre más de $50.000 (1/4
de salario  mínimo)  pesos por un tratamiento,  cuando no
invierte más de $5.000 en medicamentos o plantas. 

¿Por  qué  en  estos  tiempos  no  exhiben  los  médicos,  su
juramento?, ya sean alópatas, homeóptas o naturistas. La
respuesta es clara, en el juramento rezan diversos códigos
y todos hacen mención a la preservación de la vida aún por
encima del  dinero.  Si  los médicos sintieran el  anhelo de
servir  a  la  humanidad  no  existirían  los  paros  en  los
hospitales y centros de salud. Las patologías se desarrollan
permanentemente, la aparición de enfermedades extrañas,
tiene a la ciencia en jaque, y se hace necesario revalorar
sistemas  terapéuticos  antiguos,  muy  eficaces  y  que  los
científicos  como  “guias”  de  la  humanidad  abolieron  y
despreciaron  por  considerarlos  imprácticos  y  muy  pocos
éticos.

Creyeron los científicos que con la aparición de todo un
compendio de mediina bioquímica se había resuelto de una
vez el problema del dolor humano, pero la realidad es otra,
y  esto  ha  hecho  que  tanto  la  humanidad  como algunos
médicos  hayan  retornado  a  los  sistemas  medicinales
antiguos como el naturismo, Etc., La hidroterapia cromica
está demostrando desde la edad media su eficacia y poder



curativo. Consiste en canalizar los Tatwas y en especial el
Tatwa Tejas (Fusión del Prana con los rayos Ultravioleta
del Sol) a un recipiente pintado de un determinado color y
con agua potable expuesto por tres horas al sol.

Trata  la  Hidroterapia  a  las  enfermedades  del  sistema
digestivo con agua soleada en un frasco de color verde, la
alteración de cualquiera de los nueve sistemas con agua
soleada en frasco de color  azul,  y  las insuficiencias con
agua soleada en frasco de color rojo, de tal manera que
cuando se requiera aumentar de un determinado  organo
se utiliza el color rojo, y cuando se requiera disminuirlo se
utiliza el color azul. En estos tiempos si se va a tratar con
hidroterapia  no  se  debe  consumir  agua  helada,  se
consumirá 120 c.c. de agua medicinal cada tres horas. En
los casos de obesidad se utiliza el agua soleada en frasco
de color  negro,  el  color  negro  canaliza  mayor  índice  de
Tatwa  (calor)  por  esto  los  antiguos  terapeutas
recomendaban  para  los  convalecientes  y  pacientes  con
avitaminosis, la leche de vaca negra.

El  agua  soleada  en  frasco  negro  activa  las  glándulas
sudoríferas  y  comprime  las  glándulas  sebáceas.  Todos
sabemos que los vestidos de color  negro son calurosos.
Paracelso,  conocedor  de  todo  esto  orientaba  consumir
agua soleada en frasco amarillo para el equilibrio espiritual.
Esta misma acción es practicada por los Discípulos de la
orden dragónica en china para encarnar los siete dragones
teofánicos, relacionados con cada Astro del Sistema Solar,
cada astro un color diferente.



ZigkNanda  en  relacion  con  los  Tatwas,  como  principio
solar, valora la misión del ave llamado Golero o Gallinazo,
cuya  conzigna  es  purificar  la  esfera  terrestre,
transformando a la podredumbre.

Para  que  esta  ave  pueda  realizar  esta  labor,  debe
permanecer  por  horas  al  sol  y  con  su  color  negro
condensar la energía solar (Tatwa Tejas) y en esta forma
aumentar  notoriamente  sus  defensas  o  sistema
inmunológico. El golero puede consumir cualquier tipo de
carroña sin  importar  de que enfermedad haya muerto  el
animal y no se contamina.

Está plenamente demostrado que si una persona perezosa
o lenta, consume carne terapéutica de chivo o venado, Etc,
su centro motriz se desarrolla o si por el contrario es una
persona hiperactiva (Niños que no pueden estar quietos) al
consumir  carne de morrocoyo  o perico ligero  (Perezoso)
sus funciones motrices disminuyen. Tao Koshú, orienta a
sus discipulos de las Artes Marciales el consumo de Iguana
o  Camaleón,  porque  según  él  los  vuelve  invulnerables
hasta en un 60%. No pretendemos en modo alguno con
estas orientaciones fomentar el consumo de carne, porque
para que funcione deben prepararse terapéuticamente y en
dósis mínimas,  además las carnes no hacen parte de lo
nuestro.

Citamos estos ejemplos para concluir que si los científicos
le prestaran mayor importancia al  golero, allí  estaría una



opción  fundamental  para  erradicar  el  SIDA  que
precisamente es una insuficiencia inmunológica.

A finales del Siglo anterior aparece la talasoterapia a través
de René Quinton (Talaso = Mar) consiste en utilizar el agua
de mar en sus diversas aplicaciones, ya sea uso externo
oral o subcutáneo, esto ligado a la climatoterapia marina ha
dado resultados formidables. Desde la antiguedad se sabe
que tomar 200 c.c. de agua de mar en ayunas actúa como
laxante.

Por  los  años  de  1890,  Midasshy,  un  médico  biólogo  de
Sobibor  (Alemania)  revolucionó el  campo de la  medicina
bipolar  y  especialmente  pacientes  con  problemas  de
avitaminosis, estériles, impotentes, Etc. Yá en los últimos
años  de  su  vida  develó  un  sistema  de  preparación  de
medicamentos  eficaces, los cuales fueron tomados como
irrisorios y no le prestaron importancia a las fórmulas, ya
que  consistían  en  una  especie  de  suero,  60% de  agua
marina y 40% de miel de abejas, la sometía a un proceso
de fusión o agitación para luego exponer al  sol  por  seis
horas.

Para ese tiempo existía la creencia (Y aún hoy existe en los
pueblos) que si alguien llevaba alrededor de su cintura un
alambre de cobre, se protegía de muchas enfermedades.
En el departamento del Magdalena he visto alguna persona
que lo utilizan para bloquear el Acido Urico.



La osmoterapia, traida nuevamente a la humanidad por el
zigne  maestro  HUIRACOCHA  (Arnoldo  Krum  Heller),
médico  alemán  que  develó  las  virtudes  de  las  esencia
odoríferas  y  de las  flores para la  cura de enfermedades
Psicosomáticas.  Aún  en  su  época  acostumbraban  a
planchar la ropa con plancha a carbón, aconseja usar el
carbón con incienso, para así, no sólo planchar la ropa sino
además purificarle las energías del día en que las utilizó.
Cada  persona  se  identifica  con  un  perfume  diferente
dependiendo  del  estado  de  salud.  Haga  usted,  amigo
lector,  el  experimento  con  unas  esencias,  invite  a  cinco
personas y de oler la misma esencia a los cinco y escriba
las  apreciaciones  y  notará  que  un  olor  le  parecerá
agradable  a  unos  y  detestable  a  otros.  Los  atlantes
utilizaban  esta técnica en sus medicinas. Hoy en día con la
ayuda de usted se puede encontrar la esencia elegida para
determinado  paciente,  los  pacientes  hipocondríacos  se
curan eficazmente con este método.

Las doce sales histólicas de HUSLER existen con base al
agua de mar, para tratar enfermedades con agua marina,
debe extractarse el agua a un kilómetro de la orilla y a la
mayor profundidad posible. Es curioso, las doce sales se
encuentran en potencia en la orina humana, y para estos
tiempos está muy de moda ingerir  20 a 30 c.c.  de orina
cada  mañana  para  el  tratamiento  de  un  sinnumero  de
enfermedades, entre otras la diabetes.

Todos estos métodos serían un fiasco completo si no existe
un sistema idóneo de diagnóstico, ya que de él diagnóstico
depende la curación.



GROMILCA, un científico Estadounidense, es el inventor de
la homoterapia y afirma que ha curado pacientes con una
sangre que inventó con base al agua marina (Suero) afirma
categoricamente  que  a  un  paciente  se  le  puede  extraer
hasta  el  80% de  la  sangre  y  ser  reemplazada  por  este
invento,  que  no  es  otra  cosa  que  sangre  artificial.
Retomamos  este  tema  para  orientar  que  en  ningun
momento el agua marina posee las cualidades Espirituales
(kármica ), el índice de jerarqía por orden de la creación es
totalmente  diferente  del  agua  de  mar  al  de  la  sangre
humana, el nivel del agua de mar es de tres (3) niveles y el
del ser humano es de dieciocho (18) niveles. En donde si
engrana  perfectamente  es  el  reino  mineal  o  vegetal
(Abono)  de  hacerse  este  tipo  de  transfusión  la  jerarqía
marciana (sangre) es reemplazada po un orden más denso.
En  suministración  oral  no  ofrece  riesgo  por  el  proceso
metabólico inteligente del organismo.

Los  talasoterapeutas  trajeron  al  mundo  físico  el  axioma
espiritual  citado  por  nuestro  redentor  cuando  nos  dijo
“Vosotros Sois la sal de la tierra” y llevando esto al campo
orgánico  encontramos  que  la  mayor  parte  de  nuestras
segregaciones endocrinas son saladas (Orina, saliva, moco
nasal, Etc.) y además quienes comen carne las preservan
con sal y es que la sal hace parte de la vida misma.

No queremos concluir este capítulo sin antes orientar que
cada ser  humano debe  tener  ubicación  en cuanto  a  las
enfermedades,  estas llegan tanto  al  materialista  como al



espiritualista, y para que esto ocurra ( Que no tienen que
ver con que pensemos en ellas o no) debemos tener una
proyección de qué vamos a hace ante el caso.

Se han visto circunstancias de religiosos que se enferman y
no hacen algo por curarse por el hecho de ser religiosos y
creen  que  eso  es  suficiente  para  sanarse.  Muchos  han
muerto o han dejado morir a sus familiares sin mover un
dedo, dizque porque tienen fe en Dios.

Cierto día me comentaba un frater en relación con un lago
de sanación que se logró construir por orientación de seres
superiores:  “Si  algún  día  mi  cuerpo  física  enferma,
métanme en el lago y no hagan cosa diferente a esta”, esa
es una determinación radical, que nos indica una ubicación
hacía  este  tipo  de  circunstancia.  Otros  siguen  siendo
estudiantes esotéricos tienen la ubicación de que si algún
día  se  enferman  van  directo  al  hospital  y  si  hay  que
hacerles  transfusión  y  cirugía  se  la  hacen  y  asunto
terminado.

Esto  lógicamente  no  hace  parte  de  lo  nuestro,  pero  es
importante poseer un nivel considerable de comprensión a
nivel de la enseñanza. Un amigo que pertenece al Salón
del  Reino  de  los  Testigos  de  Jehová  me  comentó:
“Nosotros ante una operación y transfusión preferimos la
muerte antes que colocarnos sangre, porque es mejor morir
en los brazos del Señor que vivir tres o cinco años fuera de
su Ley”



También es conocido el caso de un frater que visitaba un
centro esotérico en compañía de su esposa, y parecía que
estaba  muy  interesado  en  la  perfección  espiritual.  En
determinada ocasión la esposa enfermó y murió, este frater
no volvió a visitar los centros, e incluso se deshizo de los
libros, ubicación y comprensión es lo que se requiere.

Existe un sin número de costumbres que han pasado de
padres  a  hijos  y  cada  quien  los  acata  sin  hacerles  un
análisis constructivo.

En algunas regiones acostumbran a meter a los bebés en
hamacas  o  chinchorros  pra  dormirlos,  los  mecen  o
columpian por  mas de 20 minutos  hasta  que el  niño  se
duerme, pero no analizan que si un adulto se mece en las
hamacas o en las vagonetas de la ciudad de hierro, a los
cinco  o  diez  minutos  está  mareado,  y  un  niño  con mas
razón se marea a tal extremo que termina dormido. Esto no
es favorable como tampoco es favorable la costumbre de
comer carne, legada por nuestros abuelos, esto tampoco lo
analizamos. Se consume carne sin hacer un análisis de las
consecuencias  sintomatológicas.  Si  nos  guiamos  por  la
experiencia de la naturaleza las cosas funcionarían mejor.

El  perro,  el  lobo,  el  Tigre,  el  Gato  y  demás  animales
carnívoros tienen los dientes afilados y puntiagudos porque
están  diseñados  para  rasgar  las  carnes  y  sus  vias
digestivas son cortas, permitiendo la evacuación rápida. La



vaca  o  el  caballo  poseen  dientes  planos,  porque  estan
diseñados para triturar los granos y vegetales. Este tipo de
diente lo posee el ser humano en su mayoria (molares y
premolares). El organismo humano no está diseñado para
el consumo de carnes, nuestras vias digestivas son mucho
mas largas y complejas y la  carne antes de terminar  su
recorrido  está  fermentada,  esta  fermentación  trae
consecuencias patológicas, no solo a nivel orgánico sino a
nivel psíquico.

En el reino vegetal encontramos todos los elementos que
requiere el organismo para procesarse, y que sintetizamos
en Lecitina, Fósforo y Calcio.

Hay  quienes  acostumbran  a  visitar  espiritistas  con  fines
medicinales, entre esos espíritus está el mas común, José
Gregorio Hernandez, muchos pacientes han tenido serios
problemas  espirituales  ya  que  el  espíritu  que  encarna
tiende a afectar a quienes conversan con él. Primero por la
violación del principio bíblico y segundo por la irradiación
ectoplasmática. Un esoterista que se considere nunca visita
estos sitios, debemos orientar que un alma estelar (Divina)
no puede encarnar en dos cuerpos distintos como lo hace
el supuesto espíritu de ese señor. Hay en la costa Atlántica
mas de cincuenta Mediums de este espíritu y lo curioso es
que  quienes  visitan  estos  lugares  aún  tratando  con  el
mismo  espíritu  no  le  reconoce  (Superchería),  y  mas
peligroso aún cuando alguien pemite que a su templo vivo
lleguen fuerzas o seres infradimensionales.  Debe quedar
claro que el único ser que puede fluir armonicamente
con nuestro cuerpo es nuestra ALMA CELESTIAL y ésta



vivifica  el  cuerpo  mas  no  lo  destruye.  Quienes  realizan
estas  prácticas  terminan  con  el  sistema  nervioso
destrozado,  porque  el  espíritu  se  apoya  en  las  celdillas
cerebrales y el ectoplasma del bazo.











Que es la Homeopatía?
Como funciona esta droga ?

Es una creencia o doctrina ?

Es restringida ?



Es un sistema científico ?

Es lo mismo que la parapsicología ?

Estas preguntas se las hicimos al médico Jesús David Mendoza M, y
aquí es tan sus respuestas. La Homeopatía es una disciplina terapéutica
erigida  a  través  de  las  reglas  de  la  semejanzas  -similia  similibus
curentur-  (lo  semejante  cura a  lo  semejante).  Esto  traduce que para
poder curar una enfermedad hay que utilizar una sustancia capaz de
provocar  los  mismos  síntomas  en  una  persona  sana  pero  a  dosis
infinitamente pequeñas para evitar un estado neurotóxico o hemotóxico.
A diferencia de la Alopatía (medicina de farmacia) que se basa en la
regla de los contrarios estos fármacos no tienen efectos segundarios, en
el tratamiento Homeopático se tiene en cuenta no solo los síntomas sino
el modus vivendi del paciente.

Que es la regla de los contrarios?
Esto traduce: contrarius contraris curentur. (lo contrario se cura con lo
contrario) Los alópatas, a un paciente con patología viral, le suministran
lo contrario, o sea un antiviral,  si  es diabético (alto índice de azúcar)
igual, es decir le suministran la insulina, un antitusigeno, anticoagulante,
antinervioso,  antifebrifugo,  antidiarreico,  la  problemática es que estos
fármacos son preservados con químicos, y el organismo fue diseñado
por el Gran Arquitecto del Universo de una forma Natural.

En fármaco Homeopático es altamente energético, razón por la cual no
es recomendable tocarlo con las manos, así mismo recomendamos no
utilizar agentes que contengan té, menta, tabaco, gaseosas, alcanfor,
etc. Ni tomar los medicamentos junto con los alimentos. (mejor una hora
antes o después)

 El  fundador  de  la  homeopatía  fue  el  Dr  Christian  Frederic  Samuel
Hahnemann nacido  en Alemania en 1.755. su  obra  culmen  titulada
Organon, el arte de curar.
Como  se  sabe,  el  ser  humano  es  un  trío  organizado,  es  materia,
energía y consciencia. En la parte humana u orgánica está constituido
por nueve sistemas (circulatorio, digestivo, diurético, endocrino, linfático,
muscular  óseo  nervioso  y  respiratorio,  en  la  parte  energética  está
constituido por meridianos bioelectromagnéticos de los que depende la
calidad de vida, y lo que llamamos consciencia es lo que nos permite
reflexionar, imaginar, actuar coordenadamente, etc.



Cada estado patológico tiene un origen, es decir es una consecuencia
de  la  violación  de  una  ley  determinada  ya  sea  en  lo  físico,
psicoenergético o espiritual y como tal se debe seleccionar el fármaco
que permitirá recuperar la salud del paciente.

En  Homeopatía  no  hay  fármaco  para  una  determinada
enfermedad sino para un determinado individuo, y en el mundo no
hay  dos  pacientes  exactamente  iguales,  esto  indica  que  un
medicamento  no  puede  ser  suministrado  a  dos  personas  aun
presentando quebrantos de salud análogos.

Esto traduce que la Homeopatía es una medicina de terreno individual,
es decir que tiene en cuenta el tipo de constitución, las características
de un individuo, es  lo  que llamamos homeotipo, hay

tres, el carbonico, el phosphorico y el fluorico.

Tiene restricciones este sistema médico?

La homeopatia trata estados patologicos, mas no enfermedades como
tales,  consideramos  que  no  existe  la  enfermedad  sino  pacientes
enfermos portadores de determionados sintomas. Esto es facil asimilarlo
ya que si le hacemos una historia a cinco pacienters con asma u otra
enfermedad, encontramos que el cuadro sintomatologico es diferente en
cada caso, por esta gran razón mo se le puede suministrar el mismo
farmaco en cada caso, no es restringida, sino de cuidado.

Cuando  el  tratamiento  Homeopático  no  funciona  no  es  por  el
medicamento sino por el mal diagnostico y elección del farmaco. Ser
homeopata no es comprar un farmaco en la farmacia y sunministrarselo
a  un  paciente,  el  Homeopata  debe  saber  con  simetria  de  que  esta
compuesto ese farmaco.

Es estudiada o se aprende como algo empirico?

La  Homeopatía  es  tan  profunda  que  implica  años  de  estudios  y
practicas, pero está organizada en 9 semestres (FUNHOCAR) en los



cuales se estudia: bioelectromagnetismo, fisio-anatomia, sintomatología,
diagnostico, phatogenesia, farmacia, plasmogenia, Homeopatía básica,
se hace énfasis en el diagnosis ya que de éste depende la curación.
O sea que un Homeópata puede elaborar sus fármacos?
Exactamente, y es lo indicado ya que para nosotros es muy importante
el aspecto energético y este se transmite mayormente por las manos, en
farmacia vemos elaboración de tinturas, de alcohol, polvos, oleos, vinos,
glóbulos. 
Un  Homeópata  no  es  aquel  que  compra  un  medicamento  en  una
farmacia  y  se  lo  entrega  al  paciente,  sino  quien  sabe  seleccionar
después del análisis psicológico y clínico, el fármaco indicado, esto es
posible en una consulta centralizada.

Es lo mismo que la parapsicología?
No, son antagónicos. La Homeopatía es científica,  no acepta dogmas,
mitos, creencias, supersticiones, etc. Lamentablemente en los últimos
años ha habido  una  proliferación de  inescrupulosos que  sin  ninguna
preparación académica o medica han adoptado el titulo de Homeópatas
cometiendo  toda  clase  de  abusos,  entregan  riegos,  perfumes  y
elementos propios de la parapsicología que funcionen o no, no es de
nuestra  incumbencia.  Solo  el  20  por  ciento  de  los  homeópatas
poseemos titulo y tarjeta profesional, los demás han aprendido leyendo
libros o amparados por la sombra de algún tutor. Quienes echan suerte,
o  entregan  amuletos,  están  totalmente  desviados  del  fundamento
Homeopático.

Infórmenos sobre la elaboración del fármaco?
Es elaborado a partir de una sustancia que puede ser de planta, y es
llamada tintura madre que es reducida en diluciones sucesivas,  esta
tintura es compenetrada a una mezcla de agua alcoholada a la cual se
le proporcionan “duros golpes”, creando con esto una ruptura atómica,
es decir que se liberan los electrones y los protones consiguiendo con
esto la máxima división molecular que va mas allá del Quartz y que es
conocido científicamente como la  antimateria  y es aquí donde está la
virtud del medicamento por que al tomarlo se 
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asimila como una radiactividad que no se acerca a la parte material del
órgano sino a la configuración del mismo y que en última instancia es
energía.  Queda  claro  que  el  fármaco  Homeopático  altamente
energético, y su función es equilibrar el nivel protón electrón faltante en
un determinado órgano
.

Es cierto que lo Homeópatas curan por sugestión?



No. La Homeopatía ha triunfado en pacientes comatosos sumidos en la
inconciencia,  incluso  en  animales,  ahora  te  pregunto  ¿se  puede
sugestionar a un animal para que se tome el fármaco?.

Y en las enfermedades psicológicas es funcional?
Tu sabes que el cerebro emite siete ondas electromagnéticas (gamma,
mega, delta, teth, beta, alpha y ultra) en estas está el origen del strees,
la  ansiedad,  la  angustia,  la  esquizofrenia,  la  paranoia,  delirios,
histerismo, etc, y aquí el medicamento energético bien seleccionado es
virtual.

Cual es la posición de la Homeopatía ante el SIDA.
Bien sabes que se trata del Síndrome De Inmunodeficiencia Adquirida, y
el sistema inmunológico engrana mas con el campo energético que con
el físico. El fármaco Homeopático lo que hace realmente es estimular al
órgano o parte afectada para que “despierte” y retome sus funciones
originales.  Para  citar  ejemplo:  a  un  paciente  diabético  que  ha
aumentado el índice de azúcar por una deficiencia pancreática, etc. Si le
suministramos insulina, el páncreas día a día enfermará mas ya que el
organismo  está  recibiendo  la  hormona  faltante,  pero  nosotros  le
“recordamos”  al  páncreas  sus  funciones  y  aplicando  la  ley  de  las
semejanzas, le proporcionamos azúcar viva, echando a tierra la teoría
de los contrarios. De paso quiero  decirte  que  el  condón NO protege
del  virus del sida, son 
miles los testimonios de pacientes infectados y que utilizaron condón
para prevenirse. El tratamiento Homeopático para este caso es definitivo
y aunque no es aconsejable hacerse el examen del sida por cuestión de
estabilidad psicológica, ya que se han visto casos múltiples de personas
que  están  relativamente  bien,  se  hacen  el  examen  y  antes  de  seis
meses  están  bajo  tierra.  (queda  avisado  el  lector)  si  es  posible
someterse a orden disciplinario contundente a la luz de la Homeopatía
profesional.



EL ABORTO

Por no contar la humanidad con un método para prevenir la
concepción, básico, preciso, conciso, espiritual, se cometen
diferentes errores en esta vida día a día. El  ser humano
vive  de  error  en  error,  si  le  echamos  un  vistazo  a  los
diferentes  métodos  de  planificación,  métodos
anticoceptivos,  llegaremos  a  la  conclusión  de  que  todos
son  un  fiasco  completo.  Esto  ha  llevado  a  diferentes
parejas,  millones de mujeres  a  la  práctica  del  aborto.  Y
muchos  escriben,  hablan  y  orientan  sobre  este  tema,  el
aborto. Y no dan claves precisas para superarlos, en este
libro  las  claves  son  alegóricas,  no  hay  clave  directa  y
precisa  y  es  por  eso  que  usted,  amigo  lector,  si  está
viviendo una experiencia  en  la  cual  haya proyectado  un
aborto, el autor espiritual de este libro, que no es un ser
humano precisamente, está en pie para orientar, coadyuvar
a la evolución y desarrollo de la vida. Pues bien si usted
está  viviendo  esta  experiencia,  escríbanos  que  nosotros
con todo el ánimo posible le estaremos orientando.

Las  anecdotas  o  historias  que  la  vida  nos  presenta
continuamente  deben  ser  analizadas  para  nuestra
evolución.  Estas  nos  motivan  a  orientar  a  nuestros
semejantes para un mejor vivir. Tal es el caso de Marlens
Isaac, una joven habitante de una provincia a escasos doce
kilómetros  de  la  ciudad  de  Toronto  (Canadá),  estaba
embarazada y los médicos le habían dicho que daría a luz
a finales de septiembre de ese año 1987. Como ese mes
solo empezaba, su esposo confiado en el informe médico



se  fué  de  la  ciudad  por  viveres,  varios  impases  le
impìdieron  volver  ese  mismo  día  a  la  provincia.  En  el
ocaso,  Marlens  sintió  una  reacción  de  su  cuerpo,  eran
dolores  análogos  a  los  del  parto.  Estaba  sola,  y  pronto
comprendió,  por  esa  continua  intensidad  en  el  área  del
aparato  reproductor,  que  el  informe  médico  estaba
equivocado, y que la criatura pronto advendría a la vida.

Su esposo no llegaba, era tarde en la noche, el momento
estaba  a  las  puertas.  A  las  once  de  la  noche,  decidió
enfrentar la situación. Haciendo esfuerzos sobrehumanos,
se levantó y se dirigió a la cocina e inmediatamente puso a
hervir agua, desinfectó la hoja de afeitar de su esposo para
hacerse  una  autocesárea, ya  que  no  podía  dar  a  luz
naturalmente.

Marlens estaba frente al momento, con lo poco que sabía
de  prinmeros  auxilios  se  hizo  la  intervención  quirúrgica,
para  salvar  la  criatura,  que  para  su  glorificación  a  nivel
espiritual, fueron dos.

Muy de mañana, cuando su esposo volvió,  no podía dar
crédito  a  lo  que  estaba  presenciando,  de  inmediato  se
dispuso a buscar al Doctor, cuando éste llegó, conmovido
dijo: “Tengo que felicitar a Marlens, mujeres como ella, es
muy difícil encontrar, primero porque a riesgo de su vida, ya
que podía darse una hemorragia masiva o una infección de
la herida, logró traer al mundo a estas criaturas, y sin el
beneficio de la anestesia y segundo, porque lo hizo en el
momento preciso. Esto es una hazaña increible.”



Amigo lector, mientras que una dignísima mujer expone su
vida,  para  salvar  a  sus  hijos,  otras  tambien lo  exponen,
pero para matarlos.

Hoy,  estas  palabras  tocaran  muy  de  cerca  a  muchas
personas que dicen ser religiosas, buenas o benevolentes,
pero  que  estan  patrocinando  ya  sea  directa  o
indirectamente,  la  destrucción  de  sus  semejantes.  En
síntesis,  estamos  hablando  del  “asesinato  legal”,  que
todos conocemos con el nombre de ABORTO.

El aborto lleva en sí, la marca de la violencia que afecta
al mundo de hoy. Citemos al fatídico día 22 de enero de
1963,  día  en  que  los  hombres  mujeres  y  niños  de
Norteamérica,  fueron  representados  por  menos  de  una
docena de “Dignatarios de la Corte Suprema”. Retaron la
LEY DEL TODOPODEROSO que dicta: NO MATAR. Ese
día le dieron legalidad al aborto, que en realidad es matar o
asesinar en sangre fría.  Desde ese día, en Norteamérica
han  muerto  mas  de  45  millones  de  bebitos,  mas  de  45
millones de vidas, han sido descuartizadas de la manera
mas cruel y sangrienta, ya que cada 20 segundos un bebé
es “Legalmente Abortado”.

Seres humanos, matando brutalmente a sus semejantes, y
lo  mas  fatal,  es  que  son  amparados  por  la  Ley  de  los
Hombres.



Quienes sentimos en nuestro interior la flamante llama que
nos lleva  a  buscar  a  Dios,  hemos levantado  la  bandera
universal  en  defensa  de  los  derechos  humanos  y
esencialmente de los niños.

LAS  LEYES  HUMANAS  PODRAN  LEGALIZAR  EL
ABORTO PERO ESTE JAMAS SERA LEGAL ANTE LAS
LEYES DEL PADRE CREADOR.

Amigo si usted está leyendo estas lineas es porque ni tu
madre ni la mía, nos abortaron, ojalá y no lleves un aborto
en  tu  conciencia  y  si  es  así,  iniciad  vuestra  labor  en
defensa de la vida, para que otros no incurran en el mismo
error, ya que practicamente es irreparable.

Con vuestra ayuda, salvaremos muchas vidas, mas un solo
bebé que muera  tragicamente  abortado,  aún conociendo
esa problemática, es demasiado.

Tengamos presente que el bebe por nacer se encuenrtra
en  una  situación  desventajosa,  está  desnudo,  es
pequeñito,  no tiene un nombre, ni  tiene voz, solo cuenta
con su Madre para venir a la vida y si no encuentra a un
adulto  que  lo  defienda  incluyendo  a  mamá  y  papá,  las
tiene todas perdidas. Una mujer que permita la muerte de
su hijo, es una mujer irredenta, capaz de cualquier cosa.
Este  tipo   de  mujeres  si  deben  hacerse  lo  mismo  que
Marlens Isaac, o sea hacerse una autocesárea, pero en el



alma,  a  ver  si  logra  sacarse  ese  Ego  maquiavélico  que
carga en su interior subjetivo.

La intervención en este aspecto defectuoso es urgente, ya
que le está impidiendo la encarnación a seres que vienen a
cumplir una misión en la tierra.

Existen diversas clases de abortos, a los cuales conviene
conocer  porque  usted  puede  estar  patrocinando  uno  de
estos.

Algunas personas que se declaran defensores de la vida,
es  posible  que  hayan  patrocinado  ya  sea  directa  o
indirectamente a este nefasto crimen.

Tenemos el  llamado aborto  terapéutico,  inventado por  la
ciencia  oficial  alópata,  este  aborto  es  practicado  a  una
mujer  que supuestamente  tiene algun déficit  hormonal  u
otra patología. La historia de Beethoven, hecha por tierra
este  procesar.  Este  célebre  músico  vino  a  la  vida  para
extasiar  a  muchos  con  su  música,  muy  a  pesar  de  la
presión de los médicos, sobre su madre para que abortara,
ya que ésta era paralítica y con insuficiencia en el  árbol
traqueal y su padre era un alcoholico.

El  maquiavélico  legrado  es  el  método  o  práctica  mas
abominable  que  existe  sobre  la  faz  de  nuestro  mundo
tierra.  En esta  inescrupulosa acción,  el   Médico  asesino



introduce  la  legra  o  aparato  anticlínico  para  extraer  la
criatura por partes. Esta tenebrosa acción fué llevada a la
pantalla  con  la  intención  o  esperanza  de  un  cambio
favorable  en  la  humanidad.  En  este  patético  video  se
observa el momento en que el aparato entra por el útero en
busca de la indefensa criatura. El bebito suplica a la madre
para que le permita nacer, así como ella, quiere disfrutar de
la  vida,  pero  la  insensible  y  despiadada  mujer  no  le
escucha,  porque   en  su  bajo  mundo,  ya  tiene  resuelto
derrumbarle el sueño. El bebe al no escuchar respuesta de
su  madre,  decide  enfrentar  la  situación,  su  poca
experiencia  en  la  vida  le  impiden  pensar  que  sus
capacidades  no  pueden  contra  la  de  un  monstruo
paranoico con una fatal  arma cortante.  Las cuchillas son
accionadas  y  se  da  comienzo  a  la  despiadada  labor  e
impacta al  público. En diversas ocasiones el  bebito logra
esquivar  las  cuchillas  y  el  público se emociona,  algunas
mujeres lloran y hacen fiuerza para que el bebé se salve,
pero depronto un espantoso grito se escucha al unísono en
los asistentes;  una señal que indica que el bebé ha sido
alcanzado por las cuchillas o pinzas sangrientas.

Poca  gente  observa  a  la  pantalla,  la  mayoría  está
petrificada en su silla, porque saben que ese video no es
una  cinta  comercial,  es  una  cinta  que  no  lleva  en  sí  el
argumento, es una cinta verídica.

Lo que resulta monstruoso, es la parte final del legrado, en
este el  médico tiene que armar parte por parte,  como si
fuese  un  rompecabezas,  a  la  criatura  que  acaba  de
asesinar, esto con el fin de cerciorarse de que no le quedó
ni una pizca de la criatura en la mujer hereje.



El  legrado  no  es  aconsejable  en  ningun  momento;  la
mayoría de las mujeres a quien se les ha practicado, han
sufrido rupturas del útero, lo cual las deja sufriendo por el
resto  de  su  indeseable  vida,  si  no  ha  muerto  como
consecuencia de una hemorragia o infección mortal.

La avitaminosis o anemias es una patología que sobreviene
posterior al  legrado, esta puede ser crónica dependiendo
del estado de salud.

Otro  caso  de  aborto  y  el  más  frecuente,  es  aquel  que
resulta de los absurdos métodos anticonceptivos con que
cuenta la humanidad. Tal es el caso del DIU o Dispositivo
Intra-Uterino, el cual es 100% abortivo. Hay que clarificar
que la mujer  que usa el  DIU,  no evita la  concepción,  sí
concibe,  lo  que  sucede  es  que  cuando  la  criatura  va  a
alojarse  en  la  cuna  materna  (Endometrio),  la  encuentra
ocupada o  por  el  objeto  y  como no encuentra  el  medio
ambiente propicio para su anidación, es expulsada en la
próxima menstruación, o sea es abortada.

Se han registrado casos de niños, que han nacido con el
DIU incrustado en el cuerpo. En síntesis, la mujer que usa
el DIU aborta con mucha frecuencia, lo antagónico es que
esta mujer puede estar a favor o defender la vida.



Acción  que  merece  reflexión  es  el  llamado  ATRASO
MENSTRUAL. Este atraso en la mayoría de los casos no lo
es,  sólo  en  los  casos  en  que  la  mujer  no  ha  tenido
relaciones  sexuales, pero si hay relación, debe tenerse la
extrema  posibilidad  de  embarazo.  La  insensibilidad
orgánica en la mujer no le permite detectar la presencia de
un nuevo cuerpo dentro del suyo, lo que la lleva a visitar un
médico con la intención de que la recete un fármaco que le
haga volver el ciclo menstrual.

Lamentablemente  la  ciencia  oficial  no  cuenta  con  un
aparato o sistema que le permita detectar idoneamente el
atraso o embarazo, sino un determinado tiempo después
(15  dias  o  más.  Total,  termina  recetándole,  quizas
humanamente nunca logremos saber si fue aborto o atraso.
Pero de lo que si podemos estar seguros, es que LA LEY
DEL  PADRE  CREADOR,  cobrará  todas  las  acciones
nefastas que hallamos realizado.

El Método del Ritmo no es confiable. Se tiene la creencia
general de que el óvulo sólo vive durante uno o dos dias,
pero se conocen casos en los cuales, mujeres quedaron
embarazadas cuando tuvieron relaciones los últimos cinco
días antes del periodo menstrual, incluso medicamente se
publicó unos casos en las cuales quedaron embarazadas,
teniendo relaciones en el periodo menstrual.

Todo  esto  indica  que  el  óvulo  es  capaz  de  permanecer
hasta varios dias vivos y en condiciones fértiles, esto sin
tener  en  cuenta  que  los  espermatozoides  (semilla  del



varón)  puede  permanecer  hasta  72  horas  en  la  cuna
femenina. La ciencia oficial publica que el óvulo permanece
hasta  dos  días  vivo  porque  los  experimentos  que  ellos
realizan,  son  en  laboratorios    (in  vitro),  no  en  las  vías
reproductoras femeninas (in vivo). Es lógico suponer que
en el   Laboratorio  Natural,  es decir,  la  mujer,  el  óvulo
tiene mejores condiciones para sobrevivir más dias.

Algunas mujeres han sido violadas, han quedado gestadas
en la traumatizante acción, y deciden abortar a esa criatura.
¿Pero que responsabilidad tiene este bebé de la moral del
indirecto   padre?  Los  antiguos  orientaron  planificar  con
ácidos  espermaticidas  en  el  momento  posterior  a  la
relación (El limón por ejemplo), que puede tener tendencia
abortiva,  porque si  hay concepción el  ácido  destruye la
criatura.

El  aborto  por  aspiración  o  succion  es  fatal  tanto  por  la
criatura, como para la madre, en este sistema el bebito es
extraido  por  una  bioaspiradora.  Esta  aspiradora  es  29
veces más fuerte (en aspiración) a una aspiradora casera.

Esto como es de esperarse, causa sangrados continuos, ya
que no solo extrae a la criatura sino a órganos internos,
membranas  vitales  o  tejidos  sensibles  que  en  última
instancia esterilizan a la infeliz victima.

Jamás la humanidad había llegado a un grado extremo de
degeneración y barbarie. Vivimos un  mundo en donde los
derechos  humanos,  los  principios  éticos,  espirituales  y



morales están en bancarrota. Ejemplo patético lo tenemos
en  los  EE  UU,  en  donde  una  mujer  de  cualquier  edad
puede abortar aún con la oposición de sus padres, porque
la “amparan las Leyes del Estado”.

En china el aborto no sólo es permitido, sino  obligatorio.
En ese país, la pareja que quiera tener familia, sólo puede
hacerlo una sola vez, y si la criatura es hembra puede que
ocultamente se la asesinen en el hospital. En china, cuando
las  autoridades  encuentran  en  la  calle  una  mujer
embarazada,  le  exigen  los  papeles  reglamentarios  en
donde rece que es su primer hijo.

Antagónico a esta acción, la medicina alopática o ciencia
medica oficial, posee un Juramento Hipocrático, el cual se
fundamenta  La Preservación  de la  Vida,  ¿pero  es  que
acaso el bebé abortado no es un ser vivo?. Muchas veces
cuando  la  mujer  se  somete  al  aborto  por  induccion,  la
criatura  ha  nacido  viva  y  los  médicos  en  un  acto
antihumano la dejan morir

Otro aspecto que ha dado margen a fomentar el aborto, es
la  idea  de  tipo  subjetivo  de  algunas  creencias
infraespirituales.  En sus  dialógos internos  explican sobre
una supuesta transferencia.  Esta baja acción consiste en
una especie de traspaso psicológico o desplazamiento de
una criatura en gestación a otro vientre imaginario, la idea,
según ellos,  es encarnar el alma indicada en otra madre.
Para que esto supuestamente se de, hay que abortar a la
criatura,  lo  cual,  según esas mentalidades,  ya  no es  un



delito.  Consideran  estos  grupos  al  vientre  como  una
especie de banco del cual pueden transferir dinero.

La ignorancia es atrevida. Utilizar la parte espiritual para
cometer delitos, es una acción abominable, indecorosa.

El origen de la vida es universal y no puede, el ser humano
monopolizarle así porque sí.

La Filosofía TEOFHANIKA, ciencia que estudia el  origen
espiritual de la existencia , orienta o enseña que cada ser
humano es un cuerpo o ALMA HUMANA, de la majestuosa
fuerza  espiritual,  que  conocemos  como  Cristo  o  ALMA
DIVINA cada ser viviente posee una parte espiritual, la cual
va escalando grados sublimes o satánicos, dependiendo de
nosotros.

Cada  ser  viviente  está  constituido  por  tres  principios:
Materia, energía y espíritu. La parte física es el resultado
de la configuración exteriorizada por la fusión del Alma y la
materia. Es pués el Alma, la parte fundamental de nuestra
vida,  y  esta  generalmente,   tiene  una  gran  misión  que
cumplir en la tierra. Aunque la mayoría de la gente no sabe
de donde viene, o cual es la misión que debe cumplir.

El  acto  de  desconocer  estas  verdades  no  la  invalidan
como Ley, estas deben ser cumplidas o manifestadas.



Para  que  un  Alma  pueda  encarnar  se  pasan  años  de
espera, hasta el momento determinado por la Gracia Divina
para otorgarle el cuerpo.

Esto indica que aquel  que desafíe  la Ley con el  Aborto,
dará cuenta de ello, aparte de los estragos que le deja en el
cuerpo físico, y el desequilibrio energético del cual depende
nuestra estabilidad psicológica.

Resulta problemático desviarle la proyección a un Alma que
le urge evolucionar espiritualmente. Si usted, amable lector,
no ha escalado espiritualmente, permita, ayude que otros lo
hagan por tí, ya que los bebes al igual que nosotros tienen
las mismas proyecciones.

Tenemos  a  la  educación  sexual  en  los  planteles
educativos, en los cuales se les enseña meramente la parte
fisiológica de los órganos sexuales, pero nada se enseña
sobre la figuración espiritual o energética. Por otra parte se
habla de los Derechos del niño, pero lo antagónico es que
los  mismos  que  han  hablado  de  los  derechos  del  niño,
estan de acuerdo con la legalidad del aborto en Colombia u
otro país. Parece que la criatura en gestación no tuviera los
mismos derechos.

Es tan exacta la vida en gestación, que quienes aceptan
fundamentalmente  el  principio  de  los  signos  zodiacales,
conocen el sistema antiguo chino, los cuales se basan en la
concepción   de  la  vida  para  determinar  el  signo
correspondiente, o sea nuestro signo, no es el que rige al



nacer, sino cuando se inicia la vida y esto es la concepción.
Quien no esté de acuerdo con la presente teoria, es porque
está de acuerdo con el aborto.

Llegando  al  punto  neurálgico  de  este  problema  ,  bien
sabemos  que  la  Biblia,  que  es  el  centro  de  nuestra  fe,
explica o entrega científicamente la solución.

Si  los gobiernos quisieran acabar con el  alcoholismo, de
seguro que no intentarían acabar con el ron, tendrían que
acabar  con la  caña.  De igual  forma,  la  problemática  del
aborto solo es posible acabarla si nos vamos al origen, y es
precisamente  en  la  pésima  orientación  sexual  con  que
cuentan  los  jóvenes.  Hoy  día,  cualquier  pareja  se  une
sexualmente  por  meras  ideas,  y  es  lógico  que  los
resultados no se hacen esperar.

Si leemos en el libro de Levítico (En la Biblia) Capítulo 15,
versos 16, 17, 18. Encontraremos la forma como el Señor
JEHOVA orientó a los hijos de Israel (Que somos a la vez
nosotros)  sobre  la  sexualidad,  y  es  que  la  expulsión
indiscriminada  de  la  energía  sexual es  la  causa
causorum del aborto.

Todo  aquel  que  quiera  cooperar  a  esta  causa  deberá
orientar sobre el uso del sexo positivamente. El Semen es
la fuente universal y la viva representación de la vida por lo
tanto  debe  revalorarse.  La  orientación  entregada  por  el
Señor  JEHOVA,  no solo evitará el aborto, sino que es el
método natural  y perfecto para controlar la concepción.



Amigo lector, si tienes un embarazo a tu cargo, no olvides
que en tí esté elegir a que viva o que sea asesinado, ojalá
le permitas vivir, porque si le dejas morir, cuando tengas
algún problema crónico ¿Con qué cara orarás pidiéndole
ayuda a Dios? Si eres mujer no te dejes convencer de tu
agresivo  marido  para  que  abortes,  la  responsabilidad
directa caerá sobre tí. Ten presente los estragos de la parte
orgánica, energética y es muy posible que te conviertas en
irredenta ante Dios.

Todo en la tierra tiene una real causa, no es por casualidad
que se de un embarazo, y si es por la parte económica,
quien  escribe  estas  líneas  y  sus  asesores,  estamos
dispuestos a cooperar para que un nuevo ser sea igual que
tú  y  los  demás,  también  pueda  ver  o  disfrutar  de  los
Minerales,  de  las  Plantas,  de  los  Animales,  de  la  Vida
Humana misma.  Que esa criatura  canalice la  vida de la
Tierra,  del  Agua,  del  Fuego,  del  Aire  y  por  qué  no  del
Akash, del Prana,  y del Eter?.

LA PRESERVACION DE LA VIDA ESTA POR ENCIMA
DE TODO

La misma naturaleza provisora de muestras de la suprema
inteligencia del Padre Creador, la forma acelerada con que
se  desarrolla  un  bebé  es  increible.  Veamos  por  fechas
como evoluciona la vida:



Octubre  17: Adviene  un  Alma  Humana  y  otras  fuerzas
espirituales a la morada femenina, allí se dio la concepción
y aunque la madre no lo sabe, ya es persona.

Noviembre 2: Como por arte de Magia, aparece la sangre y
los vasos sanguineos, es muy diminuto pero está latente,
ubicado en la cuna materna, se alimenta de las energías
vitales de la madre. Ya mide cerca de tres milímetros.  

Noviembre 9:  Se ha formado su boca y de seguir todo en
armonía dentro de 24 meses podrá hablarles a sus padres,
llamarlos papá y mamá.

Noviembre 18:  A partir de este momento lanza su primer
bombeo, el corazón, el cual está formado por la morada del
Padre Interno.

Diciembre 3: Su medida es de unos doce centímetros, si la
madre es sensible, sentirá su manifestación.

Diciembre 12: Hay una total configuración orgánica, cada
regencia a nivel  espiritual  tiene un órgano o base donde
morar  o  alojarse.  Así  tiene   formado  el  cerebro,  los
pulmones, el área sexual, el corazón, el torrente sanguineo,
el Higado, el bazo, Etc.



Diciembre 18: Ya podemos saber si  es varón o hembra,
tiene definición sexual, es todo un organismo.

Diciembre  31: Tiene  formado  totalmente  sus  sentidos
(Oido, Vista, Etc.)

Enero 7: Está formado en su configuración humana, ES EL
MILAGRO MAS GRANDE DEL MUNDO.

En adelante solo depende del Amor y la espiritualidad de
su madre.

JAMAS PATROCINES EL ABORTO, ESTE ES EL MAS
VIL DE LOS CRIMENES.

PRO-VIDA es una institución que se creó en Norteamérica
en pro de la vida. Muchas personas de diferentes niveles
sociales y credos se han unido a esta noble causa. Serias
investigaciones han hecho en relación con los alimentos y y
otros atentados contra la salud.

En  Septiembre  de  1987,  anunciaron  que  la
BIENESTARINA,  es  totalmente  ESTERILIZANTE,  razón
mas que suficiente como para no dárselos a los niños, ya
que en tiempos futuros, no podrán concebir a sus hijos.



Develó  también  los  estragos  que  estan  causando  en  el
organismo el  POLLO PURINA y sus huevos.  Entre otros
daños  produce  impotencia  sexual,  homosexualismo,  y
desorden  genético,  que  como  consecuencia  alteran  la
fluidez en EL SISTEMA NERVIOSO CEREBRO ESPINAL.

Clarificaron sobre el uso del Blue Jeans, estos pantalones
supremamente apretados al cuerpo, tienen su real origen
en  controlar  la  explosión  demográfica  o  aumento  de  la
población humana. Estos pantalones comprimen el aparato
reproductor  femenino,  causando  hipertrofía  en  sus
sensibles órganos, esto impide la reproducción de óvulos o
libre lubricidad. Cuando sale gestada tendrá que recurrir a
la cesárea, que causa fobia en los partos subsiguientes.

La fundadora de Pro-Vida,  en declaración a la audiencia
pública  y  la  televisión,  dijo  refiriéndose  a  la  fundación:
“Señores  hace  31  años  se  dió  la  causa  para  esta
fundación.  La  señora  Mariany  Charter,  salió  gestada  en
momentos difíciles de su vida, cuando su esposo se enteró,
no le gustó la idea y llegaba borracho todos los días y la
maltrataba  física  y  verbalmente,  su  esposo  quería  que
abortara, y por esto no le daba para los alimentos y le hacía
la vida prácticamente imposible. Los familiares del esposo
la aconsejaban que abortara y así “Salvar” su hogar. Para
esos días ya el aborto no era un delito ante la Ley y habían
hospitales de “Caridad” para practicarlo gratis.  La señora
Charter desafió a todos y fue a buscar su única oportunidad
en donde su hermana la cual la comprendió y le asesoró
humanamente  para  que  naciera  la  criatura.  Nació  en
caóticas circunstancias económicas, pero esta gran mujer



logró ante la oposición de muchos, criar una niña que fué el
producto del embarazo. Quizas Mariany presintió que esa
niña  cumpliría  una  misión  al  crecer.  Hoy  esa  niña  ha
crecido y está con nosotros y se las voy a presentar”.

Todos esperaban que apareciera la mujer anunciada que
se salvó de ser  abortada,  pero nadie  salía al  escenario.
Sosteniendo el llanto de felicidad que la invadía pudo decir
para concluir: “Esa criatura que se salvó de ser abortada;
SOY YO”. 

Existe un sin número de causas u orígenes que desenlazan
fatalmente en el aborto, o que coloca a las jóvenes espada
contra  la  pared.  Entre  ellas  tenemos  la  Violación;  hay
mujeres  que  en  un  acto  de  violación  han  quedado
gestadas, esto como es de comprender, deja huellas, mas
que todo psicológicas,  en la victima, lo que las ha llevado
en su mayoría a abortar a ese recuerdo y no tener un hijo
de  un  violador.  Entre  la  violación  y  el  aborto,  es
incuestionable que este último es una acción mas nefasta.

 Si estudiamos la Psicología experimental  (Psiquis=Alma,
Logia=Estudio) encontramos puntos significativos que nos
permiten  comprender  el  por  qué  una  mujer  vive  la
experiencia de una violación.

Comprendiendo  esta  circunstancia,  el  bebé  gestado  no
debe ser  abortado, y más, si al profundizar a la Psicología



experimental encontramos, que el bebé adviene a cristificar
a la madre. 

Otro factor que con lleva al aborto es el tipo de educación
que algunos padres imparten a sus hijos: Una educación
conflictiva,  y  nos  referimos  a  frases  amenazantes  como
“cuidado usted sale  embarazada porque se me larga de
aquí”, ó “¡ Si sale embarazada antes de casarse, no nos
tenga como sus padres!” o si es estudiante la niña teme
que al  quedar  gestada,  los profesores la  expulsen de la
escuela.

Consideremos que la auténtica educación fundamental va
desde  antes  de  la  concepción,  esto  permite  que  la
continuidad didáctica continue en el embarazo y mas allá,
en la niñez,  permitiendo una verdadera compenetraciuón
entre hija o hijo y padres. La educación a la que hacemos
mención  va  proyectada  a  la  preservación  de  la  vida.
Cuando en nuestra educación, el respeto a la vida no está
presente, el aborto es algo mas que insignificante, y si una
persona con un grado de irrespeto bastante  alto  llega a
dirigir  un  país,  la  “Legalización”  del  aborto  no  se  hace
esperar.

La  mujer,  que  ha  sido  marginada  desde  la  antiguedad,
debe reflexionar sobre su ubicación en la vida.

El hombre todo el tiempo ha presionado y subestimado a la
mujer, esta obediencia o sumisión por parte de la mujer, ha
llevado a que sea ella quien destruya su cuerpo tomando



pastillas, colocándose el DIU, aplicandose inyecciones, lo
que  en  su  última  síntesis  desvirtúe  su  templo  (Cuerpo)
cortándose las trompas de Falopio para no concebir.

De mil parejas que se cuidan para no tener hijos, en menos
de  diez,  se  cuida  el  hombre.  Ante  semejante  dominio,
cuando hay  un embarazo,  el  hombre  solamente  dicta  la
nefasta  sentencia:  “¡Te  haces  un  aborto!”,  y  la  mujer
prefiere  obedecerle  para  mantener  la  “armonía”  con  su
pareja  aunque  de  antemano  pierde  la  armonía  con  el
Creador y con ello el derecho a orar, pero el panorama de
la  preservación  de  la  vida  no  es  del  todo  desalentador,
pues hay mujeres-hembras que desafiando a sus padres,
maridos, Etc., glorifican al creador permitiendo nacer a la
criatura gestada. Los padres o personas que tienen niñas a
su cargo, deben brindarle la suficiente confianza para que
en una etapa de embarazo no deseado,  se comparta  la
acción  y  se  permita  el  desarrollo  de  este.  Hay  que
controlar la concepción no la natalidad.



LA DROGADICCION

La drogadicción es una enfermedad que consiste en la dependencia
de  sustancias  que  afectan  al  sistema  nervioso  central  y  las
funciones neurocerebrales, produciendo alteraciones psicóticas en
el comportamiento, el juicio,  la razón, etc. Los efectos de las drogas
son diversos dependiendo del tipo, la cantidad y la frecuencia de
administración.

Producen  alucinaciones,  entorpecen  o  alteran  los  sentidos
produciendo  euforia  y  desespero  e  incluso  llegan  a  causar  la
muerte. El individuo siente una imperiosa necesidad de consumir
drogas  y  experimenta  un  desplome  emocional  cuando  no  la
consigue.

Como es natural, el organismo se va intoxicando y por esto cada
vez  el  drogadicto  tiene  que utilizar  mas cantidad  para  sentir  los
mismos efectos. La dependencia se vuelve crónica y esclavizante y
desplaza otras actividades como comer y dormir, lo que conlleva a
malnutrición  y  envejecimiento  prematuro,  tanto  por  el  efecto
destructivo  celular  de  la  droga  como  por  la  indiferencia  en  la
alimentación.  Hace  cosas  que  de  no  ser  por  el  influecia  de  las
drogas  no  lo  haría,  aspectos  como  mentir,  robar,  prostituirse,
incluso matar. Debe tenerse en cuenta que las drogas no afectan a
un sector de la población o área cultural, sino que afecta desde el
mendigo  hasta  el  mas  pudiente.  Por  lo  general,  el  ser  humano
busca  algún  mecanismo  de  huir  de  la  realidad  y  las  drogas  le
proporcionan una vía de escape. Y se cree que es una especie de
“alivio” a los problemas cotidianos. 

Droga  no  solo  es  la  cocaína,  existen  también  tranquilizantes,
somníferos,  o  hipnóticos  que  crean  fármaco-dependencia,  y  se
consiguen sin  receta medica en las farmacias,  y  cuando no hay



medios  económicos  la  opción  es  la  goma  bóxer  para  inhalar.
Existen factores que inducen a que el joven caiga en las garras de
las drogas: presión familiar, peleas de los padres, subestimación,
baja autoestima, ruptura amorosa, soledad, estrato social, encierro
o cárcel, ateismo, abandono.

La  búsqueda  de  sensaciones  placenteras,  ha  llevado  a  muchas
personas  a  desviarse   del  camino  de  la realidad. Gran  parte  de
la responsabilidad la tienen la prensa, radio y televisión, las que le
meten a la fuerza las ideas a la humanidad desde el punto de vista
publicitario,  esto  sumado  a  la  desorientación  de  estos  tiempos,
resulta palmario que se encaminen por el complejo mundo de las
drogas.  Las  drogas  están  estratificadas  en  tres  pilares:
estimulantes, alucinógenas y depresoras. 

Causan  efectos  irreversibles  en  los  sistemas  orgánicos  que  nos
constituyen especialmente en el sistema nervioso cerebro-espinal.

El efecto de las drogas se evidencia en la anulación de las ondas o
rayos alfas que comunican a la mente con el cerebro, estas ondas
normalmente  oscilan  en  siete  frecuencias,  desde  la  onda  mega,
pasando por la gamma, delta, beta, hasta llegar a las mas sublimes,
las ondas alfa y ultra, las drogas decodifican negativamente estas
ondas  tornándose  depresoras,  alucinógenas  o  estimulantes.  Es
aquí donde deben trabajar terapéuticamente las instituciones para
rehabilitación  de  drogadictos,  no  es  suficiente  con  las  llamadas
terapia ocupacional y charlas de orientación.

En el caso de las depresoras, actúan directamente sobre el cerebro
anulando el  índice de sílice y serotonina, sustancias primordiales
para mantener la sobriedad, la lucidez mental.

Las  drogas  estimulantes  actúan  sobre  el  sistema  neuro-arterial,
creando una especie de agitación razón por la cual el drogado se
vuelve incansable. Las alucinógenas, que son las mas perseguidas,
crean  una  exaltación  en  la  relación  trigémino-cerebro,  activando
negativamente  la  percepción  extrasensorial.  Es  por  esto  que  el
drogadicto vive experiencias o visiones aisladas de la realidad, a



esto  le  llama  “  viaje  ”.  se  trata  de  un  espejismo  o  alucinación
totalmente  apartada  de  la  realidad,  pero  estas  visiones  son  tan
fantásticas  que  el  drogadicto  se  esclaviza  por  vivir  en  ellas,
llevándolo a una dependencia exagerada.

La destrucción psicológica adviene a partir  del  momento en que
termina el efecto de la dosis, ya que vuelven a la realidad y sienten
frustración, se les acaba el viaje fantástico y se tienen que enfrentar
a la verdad de la que quisieron escapar.

Pero  lo  mas  complejo  es  la  identificación  del  hipotálamo  como
órgano  decodificador  de  los  alimentos e impresiones, éste es el
que  determina  la  adrenalina  y  nor-adrenalina,  sustancias
hormonales  de  las  que  depende  la  calidad  de   vida  de  cada
persona.  Cuando  la  droga  toca  a  este  órgano  altera  la
programación,  y  se  bloquea  la  función  fisioanatómica,  al
bloquearse,  el  mismo órgano estimula  al  drogadicto  para  que  le
consiga la sustancia, es decir para no elaborarla (análogo sucede
con los  diabéticos,  que se inoculan la  insulina y  el  páncreas no
trabaja).

Es obvio que día a día la esclavitud es evidente. Por esto, cuando
determina dejar la droga, le toca desprogramarse orgánicamente,
desintoxicarse, estimular médicamente al hipotálamo y volver a la
normalidad.  Los  hogares  de  rehabilitación  deben  constituirse
médicamente para coadyuvar realmente a la verticalizacion de los
drogadictos ya que este es un problema psicosomático.

Es evidente la  destrucción física y psicológica del  drogadicto,  un
alto  porcentaje  terminan  siendo  homosexuales,  esto  porque  las
drogas alteran, producen errores en  los genes sexuales, son de
genes  errados  (degenerados).  Cuando  un  drogadicto  se  casa  o
decide  tener  hijos,  éstos  nacen  con  taras  tanto  físicas  como
psicológicas  y  terminan  convirtiéndose  en  una  carga  para  la
sociedad y su familia.



Las  drogas  son  causa  patética  de  la  impotencia  sexual,
contracciones musculares, alucinaciones visuales, ideas delirantes,
muerte  debido  a  colapso  cardiorrespiratorio.  histerismo,
esquizofrenia,  paranoia,  obsesión,  ansiedad,  angustia,  delirio  de
persecución, fetichismo, síndrome de autodestrucción, deterioro de
las relaciones personales, el drogadicto ya no es capaz de sostener
una  relación  estable,  abandona  el  estudio,  los  planes  o  metas,
incluso  se  deteriora  la  situación  económica  ya  que  todo  lo  que
adquiere lo malgasta en el vicio.

La cocaína es la sustancia mas utilizada y está catalogada como
una  droga  psicotrópica,  la  cual  es  un  potente  estimulante  del
sistema nervioso central,  produce un cuadro caracterizado por la
hiperestimulación, euforia, hiperalerta y megalomanía.

Genera  alteraciones  cardiovasculares,  derrame cerebral,  infartos,
hipertensión,  alteraciones  mentales,  delirios,  irritación,  insomnio,
agitación,  lesiones locales de la  mucosa nasal  y  respiratoria.  Su
efecto  es  evidente  15  segundos  después  de  ser   inhalada  y
dependiendo  de  la  constitución  orgánica  su  efecto  puede
permanecer  hasta  150  minutos,  el  cual  representa  un  “viaje
fantástico”.  Los  metabolitos  psicotoxicos  generados  por  la  droga
pueden detectarse hasta siete días después del  último consumo,
esto es fácil realizando un examen de orina a nivel de laboratorio.

No hay que ser sabio para deducir  los estragos de la cocaína a
partir de sus componentes: Queroseno, Acido sulfúrico, carbonato
sodico,  permanganato  de  potasio,  éter,  etílico,  acetona,  acido
clorhídrico, hidróxido sódico, cloruro de hidrogeno, benceno.

Solamente  el  ácido  sulfúrico  es  un  terrible  veneno,  el  cual  si
colocamos  un  gramo  sobre  un  pedazo  de  carne  le  crea  una
perforación como si fuera una llaga, esto mismo ocasiona en las
fosas  respiratorias.  Hay  evidencias  y  matices  que  delatan  a  la
persona cuando ha entrado en el mundo tenebroso de las drogas: 

Pérdida del apetito

Crisis nerviosas



Hábitos antisociales como mentir, robar, pelear.

Cambio de amistades.

Pierde la capacidad para cumplir con sus responsabilidades.

Apatía, desgano, falta de motivación, depresión.

Insomnio, lenguaje incoherente, aspecto adormitado.

Desaparición de objetos de valor en la casa.

Descuido en el aseo y aspecto personal.

Exceso de mal humor, susceptibilidad, irritabilidad.

Cambios repentinos en la personalidad y en los hábitos.

“ No sabéis que sois el Templo de Dios y que el espíritu de Dios
mora en vosotros?. Si alguno destruye el Templo de Dios, Dios le
destruirá a él, porque el Templo de Dios el cual sois vosotros, Santo
es.”   1 de  corintios capitulo 3 verso 16. 

EL CIGARRILLO

Antes de entrar en materia o instrucción, veamos un poco sobre los
procesos de la respiración: 

Los  órganos  que  hacen  parte  de  la  respiración  son  la  nariz,  la
faringe, la traquea, los bronquios, y los pulmones, la respiración es
de  vital  importancia  en  nuestro  desarrollo,  mediante  la  cual  se
asegura  la  llegada  del  oxigeno  atmosférico  a  la  sangre  y  a  los
tejidos y es expulsado del cuerpo al anhídrido carbónico producto
del proceso oxidativa del proceso metabólico digestivo. 

En la respiración encontramos dos fases, la interna y la externa. la
interna se desarrolla al nivel de los tejidos, en los cuales, la sangre



arterial  que ha recibido el  oxigeno en su paso por  los pulmones
tiene a ceder este oxigeno y recoger anhídrido carbónico mediante
un intercambio gaseoso con los tejidos, este último seré trasportado
después  a  través  de  la  sangre  y  depositado  en  los  alvéolos
pulmonares,  donde  se  desarrolla  la  respiración  externa,  para  su
posterior  expulsión  del  cuerpo,  en  esta  función,  la  hemoglobina
juega un papel importantes ya que en última síntesis fija el oxigeno
en la sangre.      

Los  pulmones  propiamente  dichos  son  el  conjunto  de  todo  los
alvéolos  y capilares, forman una verdadera bomba ventiladora. El
corazón es el encargado de bombear la sangre a todo el organismo.
de hay que la  respiración y  la  circulación se hallan íntimamente
relacionadas, por lo tanto cuando uno de estos dos sistema se ve
atacado por un agente agresor o una enfermedad, el otro también
sufre las consecuencia,  fíjese que la inteligencia del  supremo no
tiene limites porque encontramos que cuando por alguna alteración
del sistema respiratorio se reduce la entrada de aire al organismo,
entonces el sistema circulatorio acciona mas de prisa para llevar la
misma  cantidad  de  oxigeno  que  se  requiere  por  los  órganos  y
mantener la salud lo mejor posible, sin embargo notamos que el
pulso se hace mas rápido. El órgano básico de la respiración es la
nariz y no la boca y esto es claro.      

La nariz puede detectar por medio del olor la calidad del aire, esto
porque en la parte superior de la bóveda nasal están situadas las
células olfativas. Los pelitos que se encuentran en el interior de la
nariz  actúan  como filtros  impidiendo que impurezas  lleguen a la
mucosa nasal ni a la mucosa de los pulmones, por esta razón no es
recomendable respirar por la boca. La respiración se regula a través
de la células nerviosa del bulbo raquídeo, éste está ubicado en la
base del cerebelo. 

Los  movimientos  pulmonares  suman  18  por  minuto  aprox.  Se
desarrollan  en  forma  inconciente  pero  con  ritmica.  Una  persona
puede interferir en esta frecuencia concientemente a través de una
hiperventilación  o  hipo  respiración  aunque  también  las  alturas



pueden vencer el poder respiratorio, en áreas que superen los dos
mil metros de altura ya se puede notar la insuficiencia respiratoria,
mucha gente vive en alturas superiores a los tres mil metros, pero
se acondicionan o aclimatan en esos lugares. 

Otro  factor  de  supresión  respiratoria  lo  encontramos  al  subir  un
octavo o décimo piso por la escalera, esto se recupera a los poco
segundos dependiendo de la constitución del paciente. 

El aire que respiramos cumple una función vital en el desarrollo de
nuestras  funciones  fisioanatomicas,  para  que  esto  se  de,  los
pulmones a cuyo cargo esta procesar el oxigeno deben estar en
perfecta  constitución  la  cual  depende  en  gran  manera  de  la
atmósfera  y  su  purificación  y  obviamente  del  cuidado  de  cada
persona, este cuidado estriba en la protección de las agresiones
externas entre las cuales está el cigarrillo y las drogas, y son la
mayor ofensa que se haya inventado contra la salud “tonto no es el
que silba, sino quien lo voltea a ver”.

 

Esta  frases es muy diciente,  pero poco aplicable,  ya que el  ser
humano  es  fanático  de  las  costumbres  precarias  o  malsanas.
¿Cuántas  enfermedades  físicas  y  psicosomaticas  es  decir  en  lo
patologico, fisica y psicológicamente se producen?. La ignorancia
es atrevida , a mayor índice de ignorancia en la humanidad, mas
refuta estas instrucciones, o sencillamente hace caso omiso dando
rienda suelta a sus instintos subjetivos 

La idea de escribir estas líneas es que usted amigo lector conozca
realmente los estragos que causan estos flagelos. 

¿Qué es un cigarrillo ¿Es un tubito de papel  relleno de alquitrán,
basura, y nicotina, con un lado encendido y un estúpido del  otro
lado . El organismo está diseñado naturalmente, cuando alguien le
introduce cigarrillo o drogas, estás alterando su constitución ya que
estos químicos no engranan con nuestra estructura, y los resultados
negativos no se hacen esperar. 

Un cigarrillo tiene mas químicos que la farmacia de la esquina. De
los 200 químicos centrales que lo constituyen, 60 son cancerigenos,



los demás son venenosos. El alquitrán y la nicotina contenido en 70
cigarrillos,  si  se  los  inyectaran  a  una  persona,  hasta  moriría
inmediatamente.  Sin  embargo,  el  estrago  igual  se  lo  hace  al
fumador en un plazo un poco mas largo. 

La nicotina es un poderoso estimulante, es la que le da el sabor y
crea  dependencia,  después  de  inhalar  el  humo,  las  células
sanguíneas se programan y le piden más y más. 

Es la nicotina una especie de droga pasiva depresora que algunos
utilizan para sedarse psicológicamente, la que por obvias razones
crea  dependencia  y  diversos  estragos  los  cuales  alteran
desfavorable el pensar, sentir actuar.

Esta es la razón del porque el fumador se vuelve irritable, nervioso
e inseguro, y es tal la dependencia que ante cualquier calamidad
por pequeñas que sea, inmediatamente busca el falso apoyo en el
cigarrillo a sabiendas que posterior  al  efecto ilusivo se tiene que
enfrentar a la verdad, una verdad que es mas fácil trascenderla si
se mantiene un estado de lucidez y sobriedad. 

Cuando  un  Techo  tiene  goteras,  le  aplican  breas  para
impermeabilizarlo o sellar, esto ocurre con los pulmones, ya que el
alquitrán  impermealiza   a los pulmones e impide su libre drenaje,
para comprobar esto, exhala una bocanada de humo a través de un
pañuelo y verá el color amarillento, ese es el alquitrán, el cual pasa
a los tejidos pulmonares impidiendo la libre absorción del oxigeno,
esto genera crisis bronco-pulmonares, esto genera una enfermedad
crónica  llamada  enfisema pulmonar  y  asma.  Cada  cigarrillo
contiene monóxido de carbono, sustancia análoga a la que sale por
el mofle de los vehículos.

Esta  sustancia  es  absorbida  por  la  sangre  mas  rápido  que  el
oxigeno  creando  destrucción  masiva  de  las  células.  También



contienen el cigarrillo  hidróxido de cianuro, este veneno destruye
los pequeños filamentos pulmonares que naturalmente sirven para
defender de las agresiones, al no existir, el mismo pulmón tiene que
hacer doble trabajo, y de ahí  la tos del fumador como mecanismo
de defensa. 

Todo fumador tiene un desfase cardiovascular que oscila  alrededor
de 20 latidos (adicionales)  por  minuto,  esta es una falla  grave y
crear la dilatación ventricular en el corazón. Por esta razón el riesgo
de sufrir  un infarto es cinco veces mayor a una persona que no
fume. 

Una mujer embarazada que comete el abuso de fumar, el feto, que
se  alimenta  de  ella,  inhala  igualmente  todos  estos  venenos,
obviamente los estragos son superiores por  la  sensibilidad de la
criatura, mas tarde se queja del comportamiento social o psicológico
del niño o si nace deformado. 

El es responsable de los peligros que corren las personas que se
encuentran a su alrededor, ya que el humo causa igualmente los
estragos, sin embargo vemos que en cualquier lugar se fuma sin
consideración o sin medir  las consecuencia.  El  cigarrillo  produce
cáncer en la garganta, esta es una llaga viva que no deja comer,
beber o dormir a la persona. Los laboratorios están vendiendo la
idea  de  los  cigarrillos  “suaves”  (Light),  pero  es  falso,  causan  el
mismo daño. 

La apariencia del  fumador es desastrosa, poco social,  sus uñas,
dientes, ropa, adoptan la sensación y olor propios del cigarrillo, el
tufo o vaho del fumador son desagradables.

Es falso que el  cigarrillo permita pensar libremente,  la sensación
que  siente  el  fumador  es  debido  a  una  exaltación  morbosa
neurocerebral,  pero  día  a  día  su  celebro  se  imposibilita
entorpeciendo las funciones mentales. 

Recuerdan al actor de Hollywood: Wayne Mclaren, aquel que era el
protagonista  de  la  propaganda  del  hombre  Marlboro,  pues  éste
señor  falleció  victima  de  un  cáncer  pulmonar   emprendió  una



campana contra el cigarrillo cuando los médico le diagnosticaron la
enfermedad.

         

En síntesis querido lector, la introducción sobre fisioanatomia  de la
respiración  quise anexártele para que comprendas cuan valiosos
son los órganos  de la respiración, y no está bien que los desprecies
y con ello al hacedor y dueño de la vida EL GRAN ARQUITECTO
DEL UNIVERSO.



LOS ANGELES

La palabra Ángel significa propiamente mensajero espiritual. 

Los Ángeles fueron creados por el Gran Arquitecto del Universo, y
es  un  grado  espiritual  al  que  todo  aquel  que  esté  presto  a
evolucionar  internamente  puede  llegar,  así  está  demostrado  en
nuestra historia mística. Cada ser humano posee el embrión de un
Ángel, esto es indubitable,  a base de sacrificios y padecimientos
voluntarios desarrolla ese grado y lo perfecciona.

De la gran llamarada Universal (absoluto) en la cronología que le
creador nos otorga, somos enviados a la tierra por ángeles de la
vida, estos Seres, guiados por el dador de vida, o Arcángel Gabriel,
conectan el alma humana a la cabeza de un zoosperma y se da el
maravilloso milagro de la fecundación.

En otros astros mas evolucionados espiritualmente existen seres
humanos que han logrado el grado de Ángel, la Biblia  registra a
éstos Seres en sus visitas a la tierra, caso patético lo tenemos en la
destrucción de Sodoma y Gomorra narración que encontramos en
el Génesis Cap 19, y orienta sobre Seres que comieron pan sin
levadura y un banquete que Lot les hizo, es mas, el mismo Lot les
lavó  los  pies,  o  sea  que  tenían  un  estómago  y  pies  común  y
corriente,  pero  eran  Ángeles  con  origen  fuera  de  la  tierra.
Igualmente encontramos que Jacob lucha con un Ángel en Peniel
para recibir su bendición Gen 32 .22, esto demuestra que el Ángel
era un ser humano no propiamente terrestre.

La razón de ser de venir a la tierra, no es para cumplir con los ciclos
mecánicos, de nacer, crecer, tener hijos y morir, NO, esto va mucho
más allá, se trata de desarrollarnos espiritualmente para volver a la
llamarada universal o absoluto de donde vinimos, pero volver como
Ángel ,con sabiduría y amor.

Pero como se logran éstas virtudes? Para ello debemos conocer
que al llegar a la tierra venimos con el grado de Backthar, es decir
un grado elemental de ignorancia o tinieblas, el desarrollo místico
nos lleva a adquirir  el  segundo grado ,  es decir  Katzy, sigue el



tercer grado, el Kutzy, estos son especies de escuelas en el mundo
espiritual, pero que físicamente se ven los resultados.

El  cuarto  grado  es  el  Gurwark,  aquí  adquirimos  los  estados
crómicos o colores del  universo,  siete en total,  y pasamos a ser
Gran Alma, es decir  Mahatma,  adviene el sexto grado que es el
Maestro,  a ésta altura se obtiene un nivel de sabiduría infinita y
pasa al séptimo grado que es el Dharmarajá  (raja= Pasión, es el
premio al que ha dominado la pasión, pasiones terrenales).

Al llegar a este último grado de encarnación humana, adviene el de
Ángel, de manera que usted querido hermano puede ser un Ángel
con cuerpo físico o encarnado. Al terminar su ciclo de vida en este
astro, lo abandonas y sigues en plano espiritual consciente de todo
lo que hicisteis en este mundo físico.

Existen coros de fuerzas espirituales que llamamos Ángeles, son el
ejército de la voz, de éstos tenemos órdenes: Ángeles, Arcángeles y
Principados.  Dominaciones,  Virtudes  y  Potestades,  Tronos,
Querubines y Serafines, Vajratawas, Logos, Kabires.

Queda claro que un Espíritu o Alma, no pueden confundirse con la
jerarquía de un Ángel, cada persona tiene un Espíritu y un Alma,
aunque están en estado embrionario, los tiene y están supeditados
a su desarrollo. Usted amable lector es un Alma Humana y tienes
en  tu  Génesis  a  tu  Magna  Presencia  o  Alma  Divina  de  la  que
depende  tu  nivel  de  sabiduría,  igualmente  tienes  un  Espíritu
eclesiástico y de éste depende vuestra santificación.

Muchas personas se enrumban por la línea de la santificación, su
espíritu evoluciona  y alcanzan su meta, pero su alma queda en
estado embrionario es decir en estado de ignorancia, el quinto jinete
del  Apocalipsis llama a estas personas un santo ignorante,  otros
convertidos  en  bribones  lacerantes  representan  una  verdadera
carga para esta humanidad, y abundan por doquier. 

Al no tener santificación, arrasan con su sabiduría a todo el que se
les  atraviesa  en  el  camino,  Darwin,  Engel,  Marx,  etc.  Y  si  se
postulan en el evangelio, entonces cobran por todo y se enriquecen,



es  decir,  que  comercian  con  los  altares  sagrados,  cobran  los
diezmos y todo lo hacen en el nombre del Altísimo.

Debe haber un equilibrio entre la sabiduría y la santificación para no
caer en el fanatismo. Esclarecemos que Espíritu y Alma no son lo
mismo.  El  Cristo  nos  dice:  Con  paciencia  obtendréis  vuestras
almas, o sea que somos algo así como unos desalmados, tenemos
un embrión de alma, y el espíritu es el sacro aliento que nos infunde
el creador. El libro de Hebreos Cap. 4 verso 12 dice: la palabra de
Dios es viva y eficaz, penetra hasta dividir el Alma y el Espíritu.

La vida tiene tres pilares de manifestaciones. Salud, dinero y Amor.
La Justicia Divina o ley del Karma procesa a cada persona y se le
descompensa uno o dos de estos tres pilares. Al sentir la sentencia,
acudimos  a  los  Ángeles,  Santos,  Vírgenes,  Deidades  para  que
aboguen por nosotros y podamos trascender el ciclo que estemos
viviendo. Lo que debemos saber es el mecanismo que seduce a los
mundos espirituales para que se de lo que llamamos milagro, este
sucede  cuando  clamamos,  invocamos  a  un  Ángel,  este  asimila
nuestra petición y debe pagar la falta que hayamos cometido,  al
quedar a paz y salvo con la justicia cósmica se acaba el sufrimiento.

Otros no piden ayuda a los Ángeles, sino que se dirigen al Creador
directamente. Para que ésta petición llegue al absoluto la persona
debe tener un nivel psíquico formidable, sin embargo se han visto
casos y por misericordia se les concede la petición.

Cuando nuestro Señor  el  Cristo levantaba paralíticos,  igualmente
pagaba  las  deudas  de  esa  persona.  Estamos  hablando  de  una
especie  de  dinero o  capital  cósmico que tiene vigencia  ante  los
jueces de la Ley Divina. Cada quien puede directamente canjear las
faltas que haya cometido o pagarlas, esto es, con dolor o amor.

Cuando la justicia cósmica nos entrego este cuerpo para crecer y
multiplicaos espiritualmente hablando, los Ángeles de la vida nos
conectaron a El  y se nos asigno un Ángel  de la guarda, un Ser
coadyuvante  o  cirineo,  éste,  de  nuestra  forma  de  vida,  lo
desarrollamos o lo eclipsamos con las bajas acciones, esta es la
razón, el porque no se manifiesta, sin embargo si perfilamos nuestra



vida,  en  un  camino  espiritual  podemos  recuperarlo  y  entrar  en
comunión con El, esto es un acto de mucha fe.

Existen unas atribuciones que los Ángeles poseen y que son de
gran utilidad para nuestro desarrollo, estas son: Amor, Creatividad,
Paz,  Entusiasmo,  Paciencia,  Luz,  Alegría,  Fuerza,
Comprensión,  libertad,  Obediencia,  Orden,   Transformación,
bendición,  Fraternidad,  Sabiduría,  Confianza,  Orden,
Honestidad, Vida, Justicia, Misericordia.

Si queremos en verdad fluir con ellos debemos predisponer nuestra
psiquis, para ello, al levantarte y acostarte aplicareis estos decretos
y con ellos creareis una fuente mística.

Amor:  Cuando en la mente y en el corazón del ser humano hay
odio, también hay violencia, atropellos  a los derechos humanos,
sufrimiento y dolor, pero cuando en el corazón hay Amor, también
hay paz, sentimiento social, felicidad y convivencia pacífica porque
el amor es el mayor de todas las virtudes. Entre mas te ames a ti
mismo, mas amarás a los demás.

Decreto: “El amor es la razón de vivir y mi corazón está lleno de él,
que la fuerza maravillosa del Amor, active en mi la energía sagrada
para el despertar de mi conciencia”.

Fe:  Esta palabra tan corta  pero grande en  su esencia sintetiza
nuestra  fluidez  espiritual.  Es  una  Fuerza  eternizante,  Fuerza
Espiritual,  Fuerza  Eléctrica,  Fuerza  Equilibrante,  Fuerza
Endotérmica.  La  Fe es  la  certeza  de  lo  que  se  espera  y  la
convicción de lo que no se ve. Esta genera la confianza que debe
existir en relación con las Divinidades, hacia nosotros y hacia los
demás. Si hablamos siempre con la verdad, seremos merecedores
de la confianza de todos los reinos de la creación.

Decreto: “Desde este instante mi Espíritu se ilumina con la Luz de
la Confianza Universal”

Creatividad:  Para que la creatividad llegue a nosotros, debemos
abrir el corazón a la jerarquía de nuestra magna presencia y permitir
que la energía de la creatividad fluya a través de nuestra esencia



interna.  La  comunión  de  la  psiquis,  el  alma  y  el  corazón  nos
proporciona una imaginación y acciones positivas.

Decreto: “Mi imaginación y acciones son positivas, minuto a minuto,
me invade el don de la creatividad, soy imagen y semejanza del
creador, El es el dador de vida, El está en mi”.

Paz:  La paz, es el perfume delicioso del corazón tranquilo, la paz
adviene  a  nuestro  Ser  cuando  disolvemos  aquellos  agregados
psíquicos  pecaminosos  que  generan  la  guerra,  esos  defectos
indeseables que han socavado las bases de la armonía. Haciendo
conciencia  respecto  a  la  transformación  de  nuestras  energías
densas y conflictivas lograremos alcanzar la paz verdadera.

Decreto: “No existe en la vida algo tan arrasante que pueda alterar
la paz que me otorgó la Divinidad, con la ayuda de los Ángeles
seguiré siendo un guerrero imperturbable. Es.”

 Poder:  El poder es la capacidad de resolver  un conflicto en lo
físico,  psicológico  o  en  lo  espiritual,  este  poder  proviene  del
absoluto  y de no ser por que lo dejemos manipular por las energías
negativas  que  internamente  cargamos,  ese  poder  creador  lo
encausamos  coadyuvando  al  desarrollo  de  la  humanidad.  Este
poder  es  una  jerarquía  que  asimila  y  amplifica  el  Alma  como
complemento  sustancial  en  beneficio  de  todos  los  seres  de  la
creación.

Decreto: “Con la venia del gran arquitecto del Universo invoco al
poder supremo de la creación para que me llene de energía Almica
y así compartirla con mis hermanos”.

Entusiasmo:  La inspiración que Dios me envía se transforma en
entusiasmo para mejorar mi calidad de vida, así, todos los reinos de
la  naturaleza  los  contemplo  interesantes.  El  debe  triunfar  y
sobreponerse  al  tedio,  fastidio  o  decepción,  viviendo  gratos
momentos irradiándolos a los que están en tu entorno.

Decreto:  “Me siento  feliz,  me invade el  entusiasmo y  hago que
todos los que me rodean se sientan plenos, llenos de inspiración
Divina”.



Paciencia: Con paciencia poseeréis vuestras Almas dice el Cristo,
es una virtud que debemos cultivar para alcanzar las promesas de
nuestro  Padre  muy  amado.  Solo  siendo  pacientes  sabremos
esperar  sabiamente  la  llegada del  éxito,  esta  cualidad  nos  hace
comprender  el  porque  las  cosas  no  llegan  a  la  velocidad  como
queremos,  pero  también  nos  permite  entender  el  significado
intrínseco de lo que somos, menes tamos y damos. “La felicidad es
como una mariposa, que cuando mas la perseguimos siempre está
mas allá de nuestro alcance, pero si  somos pacientes, se puede
parar sobre nosotros”. 

Decreto: “La paciencia es la virtud que me permite conducir la vida
sin desequilibrios porque no acepta la desesperación que eclipsa
mis sentidos”.

Fuerza: La verdadera fuerza se da cuando sintetizamos la materia,
la  energía  y  la  psiquis,  estos  pilares  fluyen con  la  felicidad  y  la
seguridad. Permitid que ésta cualidad reine en tu existencia, ella te
proporciona  la  habilidad  necesaria  para  seguir  adelante
trascendiendo cualquier obstáculo que encuentres en tu camino.

Decreto:  “La  fuerza  de  los  Ángeles  del  universo  me  invaden,
crecentando mi alma y me permite ser hábil y capaz de momento en
momento”.

Comprensión: Comprender no  s aceptar, es asimilar el intrínseco
significado de un todo, así comprendemos lo que realmente somos
desde  muy  adentro  de  nuestra  esencia,  al  comprendernos  a  si
mismos,  comprendemos  al  universo  y  sus  leyes.  Solo  con  la
auténtica comprensión creadora podemos conocer eso que es la
verdad.

Decreto:  “Desde  este  instante  comprenderé  la  finalidad  de  mi
existencia, solo así podré comprender a mis semejantes”

Libertad:  El  objetivo  de nuestra  presencia  en este  mundo es la
liberación del Alma de los siete pecados capitales, a estos llaman
los  místicos  el  nacer  de  nuevo.  Al  abandonar   el  hombre  viejo,
adviene el hombre nuevo y que no es otra cosa que las virtudes del
Alma, la liberación o libre acción es de trascendental importancia si



en  realidad  queremos  reconquistar  la  infancia  perdida
psicológicamente  hablando,  los  pecados  capitales  o  vicios  han
socavado las bases de la moral, la ética, la espiritualidad, impiden la
libre iniciativa.

Decreto: “En el verbo de mi Magna Presencia Yo soy, libre, como
un cuerpo celeste que se mueve en lo mas alto, descubriendo el
cosmogénesis y con él, de donde vino esta multiforme creación”.

Obediencia:  Los grandes mensajeros celestiales y maestros que
han encarnado en este mundo, entre ellos María, han sido virtuosos
esencialmente por obedecer la instrucción que los Ángeles, como
emisarios de altísimo les han dado. Esto se da ya que desde lo más
profundo de nuestra conciencia se captan las señales para discernir
cuando debemos obedecer una orden ya sea ésta física o psíquica.
Esta obediencia concatena con la intuición como virtud emitida del
corazón.

Decreto: “Escucho la  sublime voz de los Ángeles,  es la voz del
Creador,  soy obediente a su septenaria manifestación y cumpliré
sus mandatos”.

Orden: Este es un principio que debe figurar en todos los aspectos
de  la  vida,  cuando  alguien  lo  ordena  un  Ser  Superior,  actúa
amparado por esta jerarquía, funciona seguro. Esto traduce, poner
en nuestro entorno, las energías superiores fluyen armónicamente y
nos permiten disfrutar a plenitud.

Decreto: “Con el auspicio de las Divinidades ordeno mi existencia
para así proyectarla a los demás, logro así proyectarla a los demás,
logro  así  el  verdadero  orden  sacerdotal  al  que  tengo  derecho  y
deber”.

Transformación: Todo en la naturaleza está cobijado por esta Ley,
nada se destruye, todo se transforma, estos significa cambio,  un
paso de la oscuridad a la Luz, esto es aplicable a la vida cuando
permitimos  que  la  energía  negativa  lunar  sea  transformada
genéticamente  en  energía  positiva  solar,  esta  magna  acción
coadyuva a alcanzar la verdadera sabiduría cósmica.



Decreto:  “Entra  en  mi  la  fuerza  del  cambio  radical,  entro  ene  l
estado  de  conciencia  superlativo,  todas  mis  fuerzas  densas  y
lacerantes son transformadas por estados sublimes que emancipan
mi Ser”

Bendición:  Son  rayos  de  Luz  Divina  que  canalizamos  y
amplificamos del universo proyectados por los Ángeles, al poseer
este  caudal  estamos  en  condiciones  de  impartirlo  a  aquellas
personas de puro y noble corazón. Cuando bendecimos estamos
entregando parte de esta energía creadora al  alimento,  persona,
etc.  Bendice  a  tus  enemigos  dice  el  redentor,  así  estarás
compartiendo las dadivas que por gracia llegan a ti.

Decreto: “Los Ángeles me bendicen y esta energía la desarrollo y la
emito a todo lo creado sin excepción, no mas disensiones, vivo en
armonía con todos porque formamos la gran familia universal”.

Justicia:  La justicia está representada por una balanza, sus dos
platillos deben estar equilibrados, estos dos platillos están dentro de
nosotros y su desequilibrio trae consecuencias en nuestras erradas
decisiones,  el  Cristo  dice:  bienaventurados  los  que  sufren
persecución por causa de la Justicia porque de ellos es el reino de
los  cielos.  Igualmente  dice:  bienaventurados  los  justos.  Mat  5,
nuestra  actitud,  nuestro  comportamiento  debe  ser  justo  hacia  si
mismo y hacia los demás, el equilibrio es una de las 48 leyes que
rigen al ser humano.

Decreto: “Actúo en Justicia, le concedo la razón a quien la tiene sin
imponer mi criterio y mis intereses”.

Misericordia: El Universo se sostiene sobre dos pilares: Justicia y
Misericordia, la justicia sin misericordia es tiranía, y la misericordia y
la justicia, es complacencia delictuosa. El Cristo nos dice en Mateo
Cap.  5.Bienanventurados  los  misericordiosos  por  que  ellos
alcanzarán  misericordia,  por  medio  dela  misericordia  Divina
alcanzamos las dádivas que provienen del Creador.

Decreto: “Cambio mi forma de pensar, sentir y actuar, así alcanzo
la Misericordia del Padre Celestial”.



Por lo  general,  Ángeles alados poseen un cuerpo físico,  éste es
creado al entrar a la atmósfera terrestre, en algunos casos viajan
con  su  cuerpo  físico  por  el  hiperespacio.  Los  que  no  están
encarnados  se  presentan  en  forma  etérica  (como  el  humo)  y
transmiten sus mensajes a nuestra psiquis en forma telepática.

Saber discernir es vital para identificar la calidad de los Ángeles, ya
que si  no orientan la castidad son negativos.  El  Bragavah ita,  el
Corán, El Talmud, los catecismos Budista y Zigk, orientan sobre los
Ángeles, pero como la cultura occidental tiene el centro de la fe en
la Biblia, vamos a ver sobre su presencia en y hacia nosotros:

Nos dicen que son seres al servicio de Dios: Sal 91.11, Zac 1. 9-17.

Los Ángeles están junto a  Dios. Mat 18. 10, apocalipsis 7. 11.

Los Ángeles son inferiores a Cristo (Cristo igualmente es un grado
análogo a Kabir)              Marcos  Cap. 1.13. Hebreos. Cap. 14
verso 14.

Son enviados por Dios para comunicarle mensajes a la humanidad:
Mat. Cap. 1 verso20.        Lucas 1.verso 11. Hechos Cap.7 verso
53.

Ayudan a los seres humanos: Hebreos 1. Verso 14.

Representan alas Iglesias, son siete en total y cada uno tiene sus
características.

Gabriel  por  ejemplo  es  el  dador  de  vida,  el  que  auspicia  el
nacimiento de niños a una pareja, independiente de si es estéril o
no. Lucas Cap. 1. Verso 19, Apoc 1. 20.

Igualmente el Ángel guerrero Miguel, (Michael) del cual depende la
Sabiduría Cósmica.           Apoc 12. 7.

Ejecutan el Juicio de Dios: mat.13.49. Apoc.15.1

La biblia orienta el Culto a los Ángeles, una especie de comunión
con  ellos  y  aunque  esto  para  algunas  personas  no  está  bien,
realmente es permitido y auspiciado. Col 2. 18.



Pero como todo en la naturaleza es dual, también existen Ángeles
negativos  opuestos  a  la  doctrina  del  bien  y  son  los  llamados
Ángeles rebeldes: Mateo Cap. 25 verso 41.

CARACTERISTICAS DE LOS ANGELES





Existen  unas  fechas  especiales  de  elección  espiritual  para  los
nacidos  los  días:  Enero  5,  Febrero  29,  Marzo  19,  Agosto  12,
Octubre 24, estas personas pueden fluir libremente con uno de los
Ángeles de la semana.

Los Ángeles concentran la síntesis del creador, por eso sus verbos
o  nombres  terminan  en  El,  y  usted  puede  fluir  con  su  Ángel,
familiarizare  con  el,  y  recibir  respuestas  a  las  inquietudes  que
requieras,  lo  importante  es  la  castidad  y  santificación,  para  ello
debes evitar  que vuestras palabras sean indecorosas ya que un
verbo malsano antagoniza o hace contraste con el verbo sublime de
los Ángeles. El verbo de oro.

Para esta fluidez las horas del alba (1 a 3 am) son excelentes, y en
un segundo ciclo de la aurora (3 a 6 am), en el día. Los días de la
semana  están  relacionados  con  los  astros,  y  esto  es  algo  muy
antiguo,  las  culturas griegas  y  demás conocieron  profundamente
sobre el tema de la astrología y su influencia sobre la tierra, nadie
puede negar la influencia de los astros sobre todo lo que crece,
sobre  todo  las  fases  lunares  que  influyen  notoriamente  en  la
naturaleza y en la estructura psicológica de los seres humanos.

Las mareas están relacionadas a las fases lunares, igualmente el
período ovulatorio  de la  mujer  está íntimamente asociado con el
mes lunar, sin la participación de la influencia lunar sería imposible
la concepción.

Los campesinos siembran y cortan arboles dependiendo del tipo de
luna  y  esto  les  permite  que  sus  cosechas  sean  mejores  y  las
maderas duren mas, incluso en botánica medicinal es aplicable el
principio de las plantas  solares, lunares, mercurianas, etc. Negar
esto es negar la vida.

Gregorio  XIII  transformó  subjetivamente  el  calendario  y  con  ello
desvió el real orden de los siete días de la semana.



Los  ángeles  rigen  el  día  cósmico  y  para  su  finalidad  hay  que
conservar su génesis virtual, en este día se les puede invocar y fluir
con ellos. Es obvio que para alcanzar esta virtud de fluir con ellos, el
aspirante debe someterse a una disciplina en la materia, la energía
y el espíritu, solo así es posible alcanzar el objetivo.

Si usted amable lector vive ene le campo esto le proporciona una
permanente  afinidad  natural,  en  este  caso  debes  purificarte
orgánicamente,  pero  si  llevas  años  en  la  ciudad  es  importante
reconquistar el aura natural que se destruye con la contaminación.

Para recobrar el aura natural debes bañarte mínimo por diez días
seguidos  con  plantas,  entre  las  cuales  deben  estar:  pino,  roble,
verbena almacigo, altamisa, hierba buena, eucalipto.

Basta con Hervir  por 20 minutos dos onzas de las hojas en dos
litros de agua,  luego aplíquese este baño restaurador  y déjeselo
absorber en el cuerpo.

Familiarícese  con  la  oración,  este  estado  proporciona  equilibrar
vuestro espíritu y os hace propicios a la contemplación, así mismo
sucede  con  la  parte  energética.  Si  te  relajas  diariamente  los
meridianos de los que depende la energía se perfilan en un mejor
estado y entonces las emociones o sensaciones como reacción de
las miles de impresiones que recibimos todos los días no podrán
perturbarte.  Si  estás  equilibrado  emocionalmente  se  facilita  el
contacto con los Ángeles.

                

LOS SIETE PECADOS CAPITALES



                              

La inconciencia humana y el fatal  estado de  ignorancia  en que se
encuentra la humanidad, es el resultado de las orientaciones de los
llamados maestros  de  almas, que todo el tiempo han querido guiar
a  la  humanidad  y  no  han  podido  siquiera  guiarse  a  si  mismo.
Actualmente,  se le  ha dado tanta importancia a la  vida material,
hasta el punto de pensar que todo termina en el sepulcro.

El ego se  ha  convertido  en  el  resorte  secreto  de  cada acción, a

tal limite que el 97% de nuestras actividades son egocéntricas, esta

es  la  causa del dolor y del sufrimiento humano. Que es el ego ?.

Esta  palabra  viene  del  latín  egus que significa yo, el yo es la

antitesis  del  Ser,  la  carga  interna  energética  negativa  que  todos

llevamos y tiende a exaltar  nuestras actividades tanto en el mundo

físico  como  en   el   mundo  interior  a  lo  llamamos  sueños.  Es

conocido  bíblicamente  como  pecados  capitales,  vicios,

costumbres,  recuerdos.  En  este  tema  muchos  líderes  han

investigado y han instruido con metáforas, alegorías, parábolas etc. 

Estos pecados capitales  habitan o conforman nuestra mente, de
ahí  que  los  pensamientos  son la  síntesis  del  egocentrismo,   En
cada época  las  Divinidades,  han   enviado  o  llegado a la  tierra
verdaderos  instructores  que  han  entregado  claves,  métodos
precisos para  disolver   la   gama  de defectos psicológicos que
interiormente cargamos. Llegó el momento de abandonar el hombre
viejo  y  de  advenir  el  hombre  nuevo  o  persona.  Hay  quienes
suponen  que  la  mente  y  el  cerebro  es  lo  mismo,  pero  están
totalmente equivocados, entendamos que  la mente es energía y



puede  independizarse  del  cuerpo  en  cualquier  momento,  en  los
laboratorio de metafísica se hacen experimento para demostrar el
funcionalismo de la mente, personas concentradas han explicado
sucesos,  acontecimiento  que  están  sucediendo  en  ese  preciso
momento a kilómetros  de distancia. Para nadie es un secreto la
existencia de la percepción extrasensorial, fenómeno psíquico que
ha  sido  investigado  y  aplicado  desde  tiempos  inmemorables  y
aunque en los últimos años ha habido una desviación, aun tiene
vigencia.

El  cerebro  es  la  masa  psicosomática  que  sirve  de  base  para

alimentar  a la  mente,  en esto debe existir  claridad,  porque seria

como igualar al pensamiento con la imaginación. Para comprender

mejor esto del ego debemos comprender la otra parte, me refiero al

génesis  o  virtudes  que  igualmente  todos  tenemos,  pero

lamentablemente  con  el  pasar  de  los  años  se  fueron  atrofiando

quedando el yo psicológico en su reemplazo.

La razón de ser de esta conferencia es que todo ser humano se
transforme radicalmente, esto no es algo utópico, debe traducirse
en hechos reales, aquí y ahora, no debe dejarse para mañana.

Muchos consideran  que nacer,  crecer,  tener  hijos  y  morir  es  su
misión en la tierra, creen que a eso vinieron. Déjenme decirles que
están  totalmente  equivocados,  estas  son  funciones  meramente
mecánicas de la naturaleza, es decir, de las plantas, animales, etc.
Pero  la  especie  humana  tiene  otros  objetivos,  funciones  mas
trascendentales, ya que fuimos hechos a imagen y semejanza del
Padre Creador, y en El están latentes todas las virtudes y principios
de Filosofía, Ciencia,  Mística y Arte.

Lo que pocos saben a ciencia cierta es donde está esa semejanza y
cual es la imagen.

En la Metafísica existe la practica mística del silencio interior; esto lo
conocen los estudiantes prácticos. 



No está de más decir  con entera claridad que el  silencio interior
debe referirse específicamente a algo muy preciso y definido.
Cuando el proceso del pensar se agota intencionalmente durante la
meditación interior profunda, se logra el silencio interior; más no es
esto lo que queremos explicar en esta charla.
Practicar el silencio interior a que nos estamos refiriendo, tampoco
significa impedir que algo penetre en la mente.Queremos practicar
el silencio interior en relación con algo que ya esté en la mente,
persona, suceso, asunto propio o ajeno, lo que nos contaron, lo que
hizo fulano, etc., pero sin tocarlo con la lengua interior, sin discurso
intimo...
Aprender a callar no solamente con la lengua exterior, sino también,
además,  con  la  lengua  secreta,  interna,  resulta  extraordinario,
maravilloso.  Muchos  callan  exteriormente,  mas  con  su  lengua
interior  despellejan vivo al  prójimo. La charla interior  venenosa y
malévola, produce confusión interior.

Si se observa la charla interior equivocada se verá que está hecha
de verdades a medias, o de verdades que se relacionan entre sí de
un modo más o menos incorrecto, o algo que se agregó o se omitió.
Lamentablemente  nuestra  vida  emocional  se  fundamenta
exclusivamente en la "auto-simpatía".

Para  colmo  de  tanta  infamia  sólo  simpatizamos  con  nosotros
mismos, con nuestro tan "querido Ego", y sentimos antipatía y hasta
odio con aquellos que no simpatizan con nosotros.

Nos  queremos  demasiado  a  sí  mismos(ese  querer  morboso),
somos perfectos, no cometemos errores, nunca aceptamos nuestra
realidad psicológica, es algo irrebatible.

En tanto continuemos embotellados en la "auto-simpatía", cualquier
desarrollo  del  Ser,  se  hace  algo  más  que  imposible,  esto  es
totalmente diferente a considerarse o amarse a si mismo, de hecho,
el Cristo así lo manifestó: Amareis al prójimo como a si mismo.

 Lo que hace el común de la humanidad no es amarse, sino
patrocinar al ego.



Necesitamos aprender  a ver  el  punto de vista ajeno.  Es urgente
saber ponernos en la posición de los otros (Empatía).

"Así que, todas las cosas que queráis que los hombres hagan con
vosotros, así también haced vosotros con ellos". (Mateo: VII, 12) 

Lo  que  verdaderamente  cuenta  en  estos  estudios  es  la  manera
como los hombres se comportan interna e invisiblemente los unos
con los otros.

Desafortunadamente  y  aunque  seamos  muy  corteses,  hasta
sinceros a veces, no hay duda de que invisible e internamente nos
tratamos muy mal los unos a los otros.

Gentes aparentemente muy bondadosas,  arrastran diariamente a
sus semejantes hacia la cueva secreta de sí mismos, para hacer
con éstos, todo lo que se les antoje. 

Un hombre es lo que es su vida, si un hombre no modifica nada

dentro  de  sí  mismo, si  no  transforma  radicalmente  su  vida, si

no  trabaja  sobre  sí  mismo,  está  perdiendo  su  tiempo

miserablemente,  esto  aplica  a  todas las  personas,  no importa  la

razón social  de su iglesia.  La muerte es el  regreso al  comienzo

mismo de su vida con la posibilidad de repetirla nuevamente. 

Ya lo dice el axioma trascendente: ¨quién no conoce su pasado,

está obligado a repetirlo¨.

Mucho se ha dicho en la literatura Seudo-Espiritualista y Seudo-
místicas, sobre el tema de las vidas sucesivas, mejor es que nos
ocupemos de las existencias sucesivas.



La vida de cada uno de nosotros con todos sus tiempos es siempre
la misma repitiéndose de existencia en existencia, a través de los
innumerables siglos.

Incuestionablemente  continuamos  en  la  simiente  de  nuestros
descendientes; esto es algo que ya está demostrado a través del
genoma humano.

La  vida  de  cada uno de  nosotros  en  particular,  es  una  película
viviente  que  al  morir  nos  llevamos  a  la  eternidad  y  traemos
nuevamente. Cada uno de nos se lleva su película y la vuelve a
traer  para  proyectarla  otra  vez  en  la  pantalla  de  una  nueva
existencia.

Cuando  desencarnamos  (morimos),  el  ego  se  queda  en  el
umbral de la quinta dimensión de la naturaleza, allí espera por
años hasta que nos dan otro cuerpo físico y regresamos, al
pasar por esa dimensión, nuevamente se adhiere a nosotros y
retornamos.

La  repetición  de  dramas,  comedias  y  tragedias,  es  un  axioma
fundamental de la Ley de Recurrencia.

En  cada  nueva  existencia  se  repiten  siempre  las  mismas
circunstancias. Los actores de tales escenas siempre repetidas, son
esas gentes que viven dentro de nuestro interior, los "Yoes".

Si  desintegramos  esos  actores,  esos  "Yoes"  que  originan  las
siempre repetidas escenas de nuestra vida, entonces la repetición
de tales circunstancias se haría imposible.

Obviamente  sin  actores  no  puede  haber  escenas;  esto  es  algo
irrebatible, irrefutable. De esta forma nos hacemos libres, es decir,
que así alcanzamos la verdadera libertad.

Es claro que cada uno de los personajes (yoes)  que en nuestro
interior  llevamos repite  de  existencia   en  existencia  el  mismo
papel, desintegrándolo, se acaba  la  película,  obvio  que si el actor
muere el papel concluye.



Reflexionando seriamente sobre la Ley de Recurrencia o repetición
de escenas en  cada Retorno,  descubrimos por  auto-observación
intima, los resortes secretos de esta cuestión.

Si  en  la  pasada  existencia  a  la  edad  de  veinticinco  (25)  años,
tuvimos una aventura amorosa es Indubitable que el  "Yo"  de tal
compromiso buscará a la dama de sus ensueños a los veinticinco
(25) años de la nueva existencia.

Si la dama en cuestión entonces sólo tenía quince (15) años, el "Yo"
de tal aventura buscará a su amado en la nueva existencia a la
misma edad justa.

Resulta claro comprender que los dos "Yoes" tanto el de él como el
de ella, se busquen telepáticamente y se reencuentren nuevamente
para repetir la misma aventura amorosa de la pasada existencia...

Dos enemigos que a muerte pelearon en la pasada existencia,
se  buscarán otra  vez  en la  nueva existencia  para  repetir  su
tragedia a la edad correspondiente. 

Si dos personas tuvieron un pleito por bienes raíces a la edad de
cuarenta (40) años en la pasada existencia, a la misma edad se
buscaran  telepáticamente  en  la  nueva  existencia  para  repetir  lo
mismo.  Esto  varía  en  un  porcentaje  dependiendo  de  la  ley  de
accidentes  que  aplique  a  uno  de  los  protagonistas.  Esta  ley  se
asocia con la muerte de uno de los dos, es decir, se rompe.

Dentro de cada uno de nosotros viven muchas gentes llenas de
compromisos; esto es igual a un bus cargado de pasajeros, es un
solo  bus,  pero  dentro  cada  quien  planea  cosas  diferentes  que
aplicará al llegar a su destino.

Un ladrón carga en su interior una cueva de ladrones con diversos
compromisos delictuosos, y diversos planes, el asesino lleva dentro
de sí mismo un "club" de asesinos y el lujurioso porta en su psiquis
una "Casa de Citas", o estrategias para sus aventuras “amorosas “.



Cuantas personas están en la cárcel o cementerio porque la ira se
apoderó  de  ellos  y  no  tenían  las  claves  para  defenderse,
psicológicamente hablando. Cuantas personas están en la pobreza
absoluta   por   causa   de   la  pereza,  de   ahí el proverbio  que
dice:

La pereza anda tan lento que la pobreza no tarda en alcanzarla.
Cuantas personas han contraído múltiples enfermedades venéreas
o en el mas cruel de los casos el sida por acolitar a la lujuria.

Millares de hogares se han quebrantado o disuelto por culpa de los
celos.  Cuanta gastritis,  hepatitis,  etc  por  darle rienda suelta  a la
gula.  Lo  grave  de  todo  esto  es  que  el  intelecto  ignora  la
existencia de tales gentes o "yoes" dentro de sí mismo y de tales
compromisos que fatalmente se van cumpliendo. 

Todos  estos  compromisos  de  los  Yoes  que  dentro  de  nosotros
moran, se suceden por debajo de nuestra razón. Son hechos que
ignoramos,  cosas  que  nos  sucedían,  acontecimientos  que  se
procesan en el subconsciente e inconsciente.

Con  justa,  razón  se  nos  ha  dicho  que  todo  nos  sucede,  como
cuando llueve o como cuando truena. Realmente tenemos la ilusión
de  hacer,  empero  nada  hacemos,  nos  sucede,  esto  es  fatal,
mecánico, lo mas raro es que el ser humano se considera sabio y
que puede dirigir su vida.

Los pecados capitales son un estorbo, laceran nuestra vida, suelen
alterar cada acción decorosa que queramos realizar (dormimos con
el enemigo), esto nos lleva a concluir que no debemos cargar con
ellos,  antes  por  el  contrario,  debemos  reconquistar  la  infancia
perdida, es decir las virtudes en la cual fuimos creados, esta es la
verdadera misión de cada ser  humano,  y  está  por  encima de
cualquier prioridad.

Al  erradicar  nuestros pecados capitales florecen las  virtudes con
que fuimos creados en el génesis virtual.



La  historia  de  David  y  Goliat  alegoriza  al  Ser  y  los  defectos
psicológicos. 

David es la parte interna, lo mas sagrado que habita en nosotros, y
Goliat es el monstruo perverso personificado por los yoes psíquicos,
y  con  una  piedra  (sexo  trascendental)  es  derrumbado  el
gigante.

Esta piedra es la piedra filosofal de la cual nos habla el Apocalipsis
de San Juan Cáp. 2 verso 17:” Al que venciere le daré de comer del
maná escondido, y le daré una piedra blanca y en ella un nombre
nuevo “.Este es el verdadero nombre interno que aparece en el libro
de la vida, recuerde que el nombre que usted tiene se lo colocaron
vuestros padres por capricho o por recordar al abuelo, etc.

                                

P EREZA                                      VOLUNTAD

E NVIDIA                                    COMPRENSION

L UJURIA                                     CASTIDAD.

I RA                                               PACIENCIA.

G ULA                                           AYUNO

R ECELOS                                     CONFIANZA

O DIO                                            AMOR

Se  hace  urgente,  inaplazable  la  aniquilación  de  estos  pecados
capitales,  porque son  los  que personifican nuestros errores,  han
socavado  las  bases  de  la  moral,  la  ética,  de  la  espiritualidad,
principios  sagrados  con  los  que  fuimos creados  y  que  debemos
recuperar como razón de ser de la existencia..

En  la  medida  en  que  vayamos muriendo  o  transformando  estos
vicios,  nuestra  conciencia  se  irá  despertando,  esto  indica  que
tenemos la conciencia dormida. El ser humano se cree despierto
pero  no  es  así.  Muchos  presumidos  se  califican  rey  de  la



naturaleza,  pero  ¿estamos  desempeñando  funciones  propias  del
rey del universo?.

En  los  muros  de  Delfos  de  la  antigua  Grecia  se  podía  leer
Gnóscete ipsum, que significa, conócete a ti mismo.

El hombre ha inventado miles de maquinas complicadísimas, pero
de la maquina humana es poco lo que sabe, cada persona está
llena de falsas ideas sobre si misma, lo mas terrible es que no se ha
dado cuenta de que es una maquina mecánica al servicio de los
diferentes  yoes.  Cada  movimiento,  sentimiento,  deseo,  proyecto,
son movidos por fuerzas que desconoce en su estructura, de ahí la
importancia del  Autoconocimiento,  porque cada cual  se inventa
miles de fantasías con respecto  a las virtudes, como por ejemplo, la
Paz, mucha gente habla de Paz pero pocas saben realmente lo que
significa. Para un ladrón, la paz seria poder robar sin que la policía
se lo impidiese, para los comerciantes la paz seria poder vender
bien caro sin que los inspectores de peso y medida los supervisen.
Igual pasa con el concepto sobre el amor, la gente le llama amor a
la pasión o al deseo y obvio que están equivocados. Esto es posible
esclarecerlo cuando evolucionamos a nivel de nuestra conciencia
objetiva

Tenemos siete estados de conciencia: inconciencia, subconciencia,
conciencia  superlativa,  supraconciencia,  conciencia  cósmica,  la
conciencia  budica,  y  conciencia  CRISTICA,  esta  última  es  la
esencia misma de nuestra razón de ser.

Detrás del humo del incienso se esconde el delito.
Detrás de las cadencias del verso también se esconde el delito.
Detrás de los bellos paisajes que el pintor plasma en sus telas
allí se esconde el delito.
Hay mucha virtud en los malvados, pero también hay mucha
maldad en los virtuosos.
El ego se disfraza de santo, de apóstol, de mártir, de líder, usa
vestiduras sagradas y hasta oficia en los altares de los templos
sagrados.



El ego  es astuto, tiene  maña (todo lo deja para mañana) engaña a
su portador (usted) y siente la persona que es la mas santa del
mundo.

Porque fracasan las empresas o los negocios?, por incompatibilidad
entre  patronos  y  trabajadores,  cuando  caen  en  la  neurastenia
(ramificación de la ira) este estado de conciencia le impide ver mas
allá de sus narices. 

Cada  persona  debe  ver,  reconocer  sus  propios  errores,  quien
reconoce  sus  errores  está  en  camino  de  corregirlos  y  lograr  el
triunfo, un trabajador u hombre de negocios que en vez de criticar
dedica  ese  tiempo  al  autoconocimiento  se  postula  como  líder
verdadero.

Visite usted una penitenciaria y se dará cuenta que ningún ladrón se
considera culpable, por lo general dicen; yo soy inocente!, no caiga
usted  en  el  mismo  error,  independiente  de  su  posición   social
o económica, todos estamos llamados a la liberación, pero para ello
es importante la autocrítica, evite criticar a los demás.

Cuando  el  patrón  critica  al  trabajador,  éste  no  rinde,  trabaja
descontento,  y  cuando  el  trabajador  critica  al  patrón,  crea  una
resistencia en la victima y se vuelve contra él.

Consideramos fundamental la edificación de nuestra personalidad,
ya que ella constituye la base para actuar el egocentrismo. 

Nuestra personalidad es tan sólo el instrumento de distintas gentes
(yoes),  mediante  la  cual  cada  una  de  esas  gentes,  cumple  sus
compromisos.

Por  debajo  de  nuestra  capacidad  cognoscitiva  suceden  muchas
cosas, lamentablemente ignoramos lo que por debajo de nuestra
pobre razón sucede.

Nos creemos sabios cuando en verdad ni siquiera sabemos que no
sabemos. Somos leños, arrastrados por las embravecidas olas del
mar de la existencia.



Salir  de  esta  desgracia,  de  esta  inconsciencia,  del  estado  tan
lamentable en que nos encontramos, sólo es posible muriendo en sí
mismos...¿Cómo  podríamos  despertar  sin  morir  previamente?.
¡Sólo con la muerte (del ego) adviene lo nuevo! Si el germen no
muere la planta no nace.

Salve Deu, qi moritori misticum te salutan. (Salve Dios, aquí los
que  místicamente  van  a  morir  te  saludan).  Quien  despierta  de
verdad adquiere por tal motivo plena objetividad de su conciencia,
iluminación auténtica, felicidad... 

 EL PUBLICANO Y EL FARISEO

Analizando  un poco sobre las diversas circunstancias de la vida,
vale  la  pena comprender  seriamente las  bases sobre las  cuales
descansamos y así mejorar la calidad de vida.

Una  persona  descansa  sobre  su  posición,  otra  sobre  el  dinero,
aquella sobre el prestigio, esa otra sobre su pasado, esta otra sobre
tal o cual título, etc.  Cada quien tiene sus bases y argumentos

Lo  más  curioso  es  que  todos,  ya  sea  rico  o  mendicante,
necesitamos  de  todos   y   vivimos   de   todos,  aunque  estemos
inflados de orgullo y vanidad. Pensemos por un momento en lo que
puedan quitarnos. ¿Cuál sería nuestra suerte en una revolución de
sangre  y  aguardiente?,  ¿En  qué  quedarían  las  bases  sobre  las
cuales descansamos?, ¡Hay de nosotros, nos creemos muy fuertes
y somos espantosamente débiles!

El "yo" que siente en sí mismo la base sobre la que descansamos,
debe  ser  disuelto  si  es  que  en  realidad  anhelamos  la  auténtica
Bienaventuranza.

Resulta, muy interesante citar ahora aquella parábola de Jesús el
Cristo acerca de los dos hombres que oraban. Fue dicha a unos
que confiaban en sí mismos como justos, y menospreciaban a los
otros.



"Dos hombres subieron al Templo a orar; uno era Fariseo y el otro
Publicano. El Fariseo, puesto en pie oraba consigo mismo de esta
manera:  Dios,  te  doy  gracias  porque  no  soy  como  los  demás
hombres, ladrones, injustos, adúlteros, ni aún como este Publicano;
Ayuno dos veces a la semana, doy diezmo de todo lo que gano.
Más el Publicano estando lejos, no quería ni alzar los ojos al cielo,
sino que se golpeaba el pecho diciendo: "Dios sé propicio a mí, que
soy pecador".  Os digo que éste  descendió  a su casa justificado
antes  que  el  otro;  porque  cualquiera  que  se  enaltece  será
humillado; y el que se humilla será enaltecido". (LUCAS XVIII,
10-14)

Esta parábola bíblica orienta sabiamente el estado psicológico en
que nos encontramos, ya que cada uno de nosotros carga un yo
fariseo  que  presume  de  benevolente,  honrado,  ejemplar,  etc.
Cuando  en  realidad  al  que  debemos  encarnar  es  el  yo  del
publicano,  eso  mientras  pasamos  por  la  aniquilación  budista,
sintetizado también por la  parábola bíblica de la decapitación de
Juan (esta decapitación indica la muerte del EGO o la cabeza de
medusa).

Empezar por darnos  cuenta de  la  propia  nada  o nadidad y caos
en  que  nos  encontramos,  es  absolutamente  imposible  en  tanto
exista en nosotros el concepto ese del "Más". Ejemplos: Yo soy mas
justo que aquél,  mas sabio que fulano, mas virtuoso que zutano,
mas rico,  mas experto en las cosas de la  vida,  mas casto,  mas
cumplidor de sus deberes, etc. etc. No es posible pasar  a  través
del  ojo  de  una aguja mientras    seamos   "ricos",   mientras
tengamos   “muchos”    yoes,  mientras  exista  en  nosotros  ese
complejo del "Mas".

Ya lo dijo el Cristo: "Es mas fácil pasar un camello por el ojo de una
aguja, que entrar un rico en el reino de Dios".

Eso de que mi escuela es la mejor y que la de mi prójimo no sirve;
eso de que mi Religión es la única verdadera, la mujer de fulano es
una pésima esposa y de que la mía es una santa; Eso de que mi
amigo fulano es un borracho y que yo soy un hombre muy juicioso y



abstemio, etc. eso es lo que nos hace sentirnos ricos; por tal motivo
somos todos los "CAMELLOS" de la parábola bíblica con relación a
la disolución de los egos.

Es urgente auto-observarnos a cada momento, permanentemente,
como el bombillo de túnel,   con el propósito de conocer claramente
los fundamentos psicológicos sobre los que descansamos. Cuando
uno descubre aquello que mas le ofende en un instante dado; la
molestia que le dieron por tal o cual cosa; entonces descubre las
bases sobre las cuales descansa psicológicamente.

Sin  embargo,  tal  clase  de  observación  no  debe  ser  cuestión
meramente  teórica,  debemos  ser  prácticos  y  observarnos
cuidadosamente  en  forma  constante.  Cuando  uno  comienza  a
comprender  su propia  nadidad;  cuando abandona los  delirios  de
grandeza; cuando descubre la necedad de tantos títulos, honores y
vanas  superioridades  sobre  nuestros  semejantes,  es  señal
inequívoca de que ya empieza a cambiar.

Lo más grave de toda esta tragedia es que uno piensa que está
pensando, siente que está sintiendo, cuando en realidad es otro el
que en un momento dado piensa con nuestro martirizado cerebro y
siente con nuestro adolorido corazón. O sea que el ego se apodera
de la mente y nos creemos pensando o actuando. Cuántas veces
creemos estar amando y lo que sucede es que otro dentro de sí
mismos lleno de lujuria utiliza el centro del corazón.

¡Somos unos desventurados, confundimos a la pasión animal con el
amor!,  y  sin  embargo  es  otro  dentro  de  sí  mismos,  dentro  de
nuestra personalidad, quien pasa por tales confusiones.

Todos pensamos que jamás pronunciaríamos aquellas palabras del
Fariseo en la parábola bíblica: "Dios, te doy gracias porque no soy
como  los  otros  hombres",  etc.  Sin  embargo,  y  aunque  parezca
increíble, así procedemos diariamente. El vendedor de carne dice:
"Yo no soy como los otros carniceros que venden carne de mala
calidad y explotan a la  gente".El  vendedor  de telas en la  tienda
exclama: "Yo no soy como otros comerciantes que saben robar al
medir y que se han enriquecido".



El vendedor de leche afirma: "Yo no soy como otros vendedores de
leche que le ponen agua a la misma.  Me gusta ser  honrado".La
señora de casa comenta en visita, lo siguiente: "Yo no soy como
fulana que anda con otros hombres,  soy gracias a Dios persona
decente y fiel a mi marido".

Conclusión: Los demás son malvados, injustos, adúlteros, ladrones
y perversos y cada uno de nosotros una mansa oveja.

Es posible que la persona entre a una orden religiosa, y a  partir  de
allí,  cambia  su comportamiento, pero lo que realmente sucede es
que el yo ateo, escéptico, es  reemplazado por un yo que le gusta
orar, que le gusta ir a la iglesia, el yo lujurioso es desplazado por
otro yo que no le gusta el placer o las mujeres, el yo del alcohol lo
desplaza  un  yo  abstemio,  pero igual  son yoes,  y  aunque son
“buenos” no tienen razón de ser.

Por esta razón se ven casos de personas que entran  a  alargar
las filas de una determinada iglesia o grupo  religioso,  dejan
de  fumar  o  tomar  alcohol, etc, de repente se salen de esa
iglesia  y  los  vemos  nuevamente  en  los  vicios,  esto  sucede
porque no eliminaron de raíz esos pecados capitales, solo los
ocultaron.

Cuando el ego muere de verdad, no vuelve a perturbar porque en
su lugar florece la virtud que estuvo eclipsada, esta labor sobre la
transformación egocentrista es algo muy serio, es aquí y ahora, no
hay tiempo que perder.

Analicemos que, si el grano no muere, la semilla no nace.

Nuestro señor el Cristo manifiesta: “Quien quiera venir en pos de
mi,  niéguese a si  mismo, cargue su cruz y sígame”.  Esto de
negarse  a  si  mismo  es  precisamente  no  cooperarle  al  ego,  no
acolitarlo  en  sus  bajas  acciones.  Debemos morir  para  el  mundo
exterior, obviamente estamos hablando de una muerte mística, no
se trata de aislarse de la humanidad, sino de su comportamiento



egocentrista,  es  aquí  donde  entendemos  al  Cristo  cuando  dice:
Quien no dejare Padre, Madre, hermanos, etc, no es digno de ser
mi

discípulo, los fanáticos se van de sus casas o no le hablan a sus
amigos sino están en su iglesia. A esto le llamó el apóstol Pablo; el
hombre viejo,  y a la muerte mística le llamó,  el hombre nuevo.
(Véase Efesios Cáp. 4 versos 22-24.

En  la  vida  práctica  se  nos  presentan  tres  grandes  gimnasios
psicológicos: Nuestra familia, la gente de la calle, y las personas
con las que laboramos. (La síntesis la tenemos en el mundo de los
sueños) Cada uno de estos grupos son nuestros entrenadores, a
través de ellos sabemos como estamos en la eliminación de la ira,
la  envidia,  etc,  ya  que  cuando  iniciamos  la  transformación
psicológica el  mundo nos aborrece, no olvidemos que  el mundo
solo quiere a los del mundo. Estas son las tres vidas de la que
nos habla el mensajero Gurú Gnanak en su Evangelio.

Estas tres vidas se traducen la vida pública, la vida privada y la vida
interna, la vida pública es la que todos conocemos de todos, la vida
privada  la  conocen  los  que  conviven  a  puerta  cerrada  con  la
persona, y la vida interna solo la conoce quien la vive, se inicia en el
instante en que nos dormimos y entramos al mundo de los sueños,
ésta es la verdadera vida, la  original, porque  éste  mundo  físico
es  solo  una fotocopia del mundo espiritual, aunque muchos opinen
lo contrario y consideren que este plano físico es la realidad.

Despierta tu que duermes, levántate de entre los muertos

Y te alumbrará el Cristo. Efesios Capitulo 5 verso 14.

La  decisión  de  eliminar  cada  uno  de  los  pecados  capitales  es
radical, para ello debéis hacer una especie de inventario sobre los
defectos que habitan en tu estructura psicológica, descubrid al yo
que  mas  os  está  perturbando  (cuando  hablamos  de  yo  no  nos
referimos  al  YO espiritual  Crístico,  así  lo  manifestó  :  YO soy  el
camino,  la  verdad  y  la  vida).Identificado  el  defecto  perturbador,
enrúmbate  a  su  disolución.  No trates  de  disolver  dos  al  tiempo,
porque seria como correr tras de dos conejos. 



Plenamente  identificado  practica  estos  4  pasos:  Análisis,
Comprensión, Juicio, Eliminación. Cuando hayas identificado el
yo, dedica tiempo a analizarlo, estudiarlo, verás con sorpresa las
veces que se manifiesta en el día, puedes escribir en una libreta
esos  egocéntricos  acontecimientos  para  ver  como  evoluciona  la
labor. En las noches haréis una técnica retrospectiva para analizar
los  momentos  en  que  se  manifestó,  esta  técnica  se  hace
retrocediendo el tiempo, es decir, visualizando lo último que vivisteis
ese día hasta el  momento en que te levantasteis  del  lecho.  Ten
presente que el yo no es materia, no es espiritualidad, es energía y
como tal tiene su área de alimentación en un órgano específico. Por
ejemplo, el yo de la gula se alimenta del espectro electromagnético
del estómago, el de la lujuria en los órganos sexuales, el del odio,
en el corazón, el de la pereza en el sistema neuro-muscular, la ira
en el sistema circulatorio, la envidia en el sistema nervioso cerebro-
espinal., etc.

El primer paso que debes dar es NO darle alimento a ese pecado
capital, que pasa si no le das alimento a un animal que tengas en el
patio?, esto se traduce que si sientes ira, no le alimentes, respira
profundo, relájate, cuenta hasta diez despacio. Ten presente que el
ego actúa si encuentra resistencia o tensión. 

En la lucha contra los pecados capitales debemos pedir ayuda a las
fuerzas espirituales  que  tenemos como imagen y  semejanza  del
Creador, me refiero entre otras, a nuestra virgen particular, la Madre
del Cristo (no nos estamos refiriendo a Maria la mamá de Jesús)
nuestra virgen existe desde antes de la  creación,  obviamente va
mas allá del nacimiento de Maria. Nos referimos enfáticamente a
Dios en su aspecto femenino, la cual nos asiste cuando le pedimos
de corazón.



Cuando  hemos  analizado  al  yo  indicado,  cuando  hemos
comprendido  fu  fatal  comportamiento,  esta  comprensión  es
definitiva para su disolución.

La idea es encausarnos por la senda de la liberación del Alma, pero
hacerlo por convicción propia. Entender que la doctrina del mas, no
tiene sentido y que lo mejor es negarse a si mismo.

 Cargar la cruz, es nacer de nuevo, recordemos que la cruz está
formada por dos palos, vertical y horizontal, esto representa la unión
del hombre y la mujer y el punto matemático donde se unen los dos
palos es la piedra angular de la iglesia, esto permite seguir a Cristo,
dicho en otras palabras, representa al sacrificio.

Haz estudiado la parábola del hombre necio y el prudente?. El necio
edificó su casa sobre arenas (harén, o las doctrinas que no enseñan
la disolución del ego) vinieron las lluvias y derrumbaron la casa y
fue grande su ruina. Mientras que el prudente edificó la casa sobre
piedra, vinieron las lluvias y no cayó. Esta es la piedra didáctica que
instruyen los maestros, que en forma de parábolas enseñó el Cristo.

En estado de profunda meditación someted a juicio el yo analizado
y comprendido. No se trata de algo imaginario, es real, un juicio en
el cual puedes hablar con el yo a eliminar, allí se le manifiesta, se le
dice el porque no puede seguir viviendo en vuestro cuerpo físico el
cual   es  el  templo  del   Dios viviente, esto debe traducirse en
hechos 

Reales,  no  es  algo  imaginario.  Te  parecerá  un  poco  extraño  el
hecho de poder hablar con tu propia mente o egocentrismo, pero es
así,  el  ego  es  totalmente  independiente  de  vuestra  estructura
psíquica. Tened presente el axioma trascendente que dice: Soy un
Alma que posee un cuerpo, no un cuerpo que posee un Alma.

Puedes hablar con vuestra mente como hablar con una persona, en
este juicio manifestad la depuración del templo.

Esto  está  sintetizado  en  la  Biblia  cuando  nuestro  señor  Jesús
expulsó a los mercaderes del templo con el látigo de su voluntad.



Igualmente el Cristo dijo: Dejad que los niños vengan a mi porque
de  ellos  es  el  reino  de  los  cielos.  Aquí  se  refiere  a  los  seres
humanos que siendo adultos alcanzan el  grado de ser  niños,  es
decir, un niño no tiene representación egocéntrica porque en él se
manifiesta  la  esencia  espiritual.  Lamentablemente  la  Esencia  se
encuentra embotellada, enfrascada, entre el  EGO y esto es algo
triste  pero  es  así.  Disolver  el  yo  Psicológico,  desintegrar  sus
elementos  indeseables,  es  urgente,  inaplazable,  impostergable...
así es el sentido del trabajo sobre sí mismo.

Nunca podríamos libertar la Esencia sin desintegrar previamente el
yo Psicológico...

En la Esencia está la Religión, el Buda o Cristo, la Sabiduría, las
partículas atómicas de sabiduría y santificación de nuestro Padre
que esta en los Cielos y todos los datos que necesitamos para la
AUTO-REALIZACIÓN INTIMA DEL SER.

Nadie podría aniquilar el yo psicológico sin eliminar previamente los
elementos inhumanos que llevamos dentro...

Necesitamos reducir  a  cenizas  la  crueldad  monstruosa  de  estos
tiempos: la envidia que desgraciadamente ha venido a convertirse
en el resorte secreto de la acción; la codicia insoportable que ha
vuelto  la  vida  tan  amarga  y  la  que  ha  desatado  guerras,  la
maledicencia;  la  calumnia  que  tantas  tragedias  origina;  las
borracheras; la inmunda lujuria que ha destrozado tantos hogares y
corazones.  A  medida  que  todas  esas  abominaciones  se  van
disolviendo,  la  esencia,  además  de  emanciparse  crecerá  y  se
desarrollará armoniosamente.

Indudablemente  cuando  el   yo  psicológico  ha  muerto,
resplandece en  nosotros la  Esencia  (El  Cristo  en  nosotros),
basta con aislarnos en meditación siquiera por una hora del ego
para experimentar la verdadera felicidad.

La Esencia libre nos confiere belleza intima; de tal belleza emanan
la felicidad perfecta y el verdadero Amor, la verdadera paz, la cual
no puede advenir mientras que el yo exista.



La Esencia posee múltiples sentidos de perfección y extraordinarios
poderes naturales...

Cuando  "Morimos  en  Sí  Mismos",  cuando  disolvemos  el  yo
psicológico,  gozamos de  los  preciosos  sentidos  y  poderes  de  la
Esencia...

En el terreno de la vida práctica descubrimos siempre contrastes
que  asombran.  Gentes  adineradas  con  magnífica  residencia  y
muchas amistades, a veces sufren espantosamente...

Humildes proletarios de pico y pala o personas de la clase media,
suelen vivir a veces en completa felicidad.

Muchos  archimillonarios  sufren  de  impotencia  sexual  y  ricas
matronas lloran amargamente la infidelidad del marido...

Otras  veces  vemos en  un  velorio  personas  que ríen  de  verdad,
parece que disfrutan de los comentarios. Pero otras veces vemos
en una fiesta personas muy tristes con cara trágica.

FLUIDEZ:  En estado de meditación, pedid a vuestra Madre Divina
que  os  ayude  a  disolver  ese  pecado  capital  que  os  está
perturbando,  hazlo  de  corazón,  con  sentir  místico,  pero  lo  mas
importante  es  la  convicción  sobre  la  disolución  de  los  yoes
psicológicos,  puedes  pedidle  así:  Virgen  Madre  de  mi  cristo,
disuélveme  este  pecado  capital,  en  ese  momento  visualiza  al
defecto psicológico,  si  te gusta el  dinero,  la casa del  vecino,  las
piernas de fulana, etc., pedid con nombre propio lo que requieres y
no dudes de la asistencia. 

Nuestra virgen bendita es la salida viable en el terreno psicológico,
aferraos a ella, somos náufragos y ella es la tabla de salvación, su
amor  por  sus  hijos  tiene  una  magnitud  indescriptible.  Fluid
permanentemente con ella, reconciliaos y pídele que te cobije con
su manto in costurado, en esto debes hacer conciencia.

Ten presente  su  imagen  prístina,  y  a  partir  de  ese  momento  te
sentirás observado. Esto aplica ya que para descubrir un defecto es



importante la auto observación, vigilarnos permanentemente, esto
complemente con la visión de nuestro Ser y la virgen, entonces nos
da  como  síntesis  que  debemos  convertirnos  en  observador  y
observado.

Esta técnica debéis hacerla diario ya que son múltiples los pecados
capitales, no importa la hora o el lugar en que te encuentres, hazlo,
y esto es independiente de la razón social que tenga tu iglesia o
escuela espiritual.

Con esta técnica lograras recuperar el terreno perdido ante la gama
de defectos,  la  ubicación en el  templo del  Dios viviente es vital.
Recuerdas  la  época  en  que  las  personas  eran  vendidas  como
esclavos,  había  un  “amo”  al  que  los  esclavos  obedecían
ciegamente.

Hoy por hoy, los esclavos se han rebeldizado y se invirtieron los
papeles, en vez de un amo, hay muchos criados que mandan al
amo. Como dice el refrán, los pájaros tirando a las escopetas.

El  Ser  debe  conducir  nuestros  destinos  y  los  criados  deben
obedecer,  el  ego  no  debe  tener  autoridad  ya  que  ellos  están
divididos, cada cual jala para su lado, esto está alegorizado por la
torre de  Babel y la confusión de lenguas.

Son  muchos,  pero  no  coordinan  entre  si,  y  usted  sabe  que  un
imperio o familia dividida no progresa, fracasan inevitablemente.

Aun  recordamos  la  época  en  que  los  españoles  le  cambiaban
espejos por  oro  a  los  indios.  O el  caso de Esaú que cambió el
derecho a la primogenitura por un plato de lentejas, esto es lo que
estamos viviendo en estos tiempos de herejía y apostasía. Análogo
a lo que sucedió con el proceso de nuestro señor el cristo cuando
Pilatos declaró: A quien quieren que deje en libertad, a Barrabas o a
Jesús?, todos al unísono dijeron, a Barrabas!!!.



Cuando se le da rienda suelta al yo dándole preferencia mas que a
nuestro  Ser,  estamos actuando igual   a   los   casos   citados
anteriormente, por   ello,  os   llegó  el momento de retomar la vía
real y disolver con la ayuda de nuestra virgen personal cada uno de
los pecados capitales, esta es la síntesis y la razón de ser de la
existencia.

Para  sintetizar  podemos afirmar  que la  razón de ser  de vuestra
presencia aquí en la tierra, es la disolución o transformación de los
siete pecados capitales, solo así florecerán vuestras virtudes y las
facultades adormecidas del alma despertaran para bien vuestro y
de la humanidad.

Adelante hermanos, con el Cristo y los maestros de la hermandad
universal, por la liberación de la raza humana.

LA ALIMENTACION

Como  se  sabe,  el  ser  humano  es  un  trío  organizado:  Materia,
Energía  y  Alma.  La  parte  material  está  constituida  por  nueve



sistemas  orgánicos:  Digestivo,  Circulatorio,  Diurético,  Endocrino,
Linfático, Muscular, Óseo, Nervioso y Respiratorio.

Dependiendo de nuestra alimentación así desarrollan la razón de
ser estos sistemas, los que a la vez están constituidos por múltiples
órganos.

La parte energética la constituyen 657 puntos corpóreos, los que en
su fluidez forman los meridianos,  estos determinan la calidad de
vida de una persona y son un puente conciliante entre lo físico y lo
espiritual. 

La materia sin el espíritu no puede existir y el espíritu sin la materia
no puede manifestarse (teoría endocuantica) mas ambas partes no
engranan  o  desempeñan  sus  funciones  si  no  está  presente  la
tercera parte, es decir, la energía.

El  Alma,  como parte activa del  trío es lo  que llamamos Espíritu,
Conciencia,  Esencia,  Ser,  Chispa  Divina,  es  lo  que  en  síntesis
forman la psiquis.

Todo lo existente está constituido por estos principios. La tierra por
ejemplo, es materia, gracias a la energía desarrolla su vertiginosa
velocidad entorno al sol y emplea el mismo tiempo en su recorrido
al cual llamamos año, ni un minuto mas ni un minuto menos, es algo
simétrico, aritmético, esto gracias a la conciencia cósmica.

Una gallina que aparentemente carece de psiquis o entendimiento
saca unos ocho pollos, anda con ellos y los protege, espere  a  que
se  descuide y escóndale un polluelo, te darás cuenta que lo busca
por todas partes ¿es que la gallina sabe contar y nota que le falta
uno?. Para  el   buen  funcionalismo  de  toda  esta  estructura
requerimos de  siete   alimentos:   gástricos,   respiración,   música,
impresiones,ejercicios, el sueño, la oración en el sexo.



Gástricos:  En  la  actualidad  se  han  invertido  los  valores  o  el
concepto alimentación, se cree que al estómago se le puede echar
lo  que  sea  y  que  lo  importante  es  que  esté  lleno.  Alguien
jocosamente  decía:  el  estomago  es  como  un  niño  al  que  se  le
puede engañar con un confite, estos conceptos han desviado a la
humanidad  del  camino  de  la  verdad,  y  el  resultado  de  este
despropósito lo tenemos en los hospitales y en especial en el área
de gastroenterología.

En la alimentación encontramos tres pilares:

Vitalicios, Reguladores, Protectores.

A manera de ilustración veamos algunos:

Vitalicios: 

Trigo,  Plátano,  Miel,  Borojó,  Maíz,  lentejas,  ñame  espino,
Mantequilla,  Cañandonga,  Aceites.  Avena,  Cacao,  Ahuyama,
Espinaca.

Reguladores : 

Coco, Limón, Aguacate, Calabaza, Guanábana, Berenjena, Brócoli,
Zapote, Ajonjolí. 

Protectores: 

Soya,  Maní,  Queso,  Arvejas,  Panela,  Fríjol,  Chontaduro,  Huevo
criollo, Batata.

Incluya estos alimentos en su régimen , así mejora la calidad de
vida, pero cuidado, en los últimos años han entrado al mercado los
nefastos transgénicos, que como su nombre lo indica transforma los
genes  negativamente.



Como muestra  de  esto  tenemos  al  limón  Tahití,  el  cual  es  una
basura, se ve mas grande, pero no tiene semilla, y todo aquello que
no tiene reproducción es de mucho cuidado.

No se deje engañar,  cuando compre lentejas  u otro  cereal  –Ser
real- humedezca unos granos y envuélvalos en papel, si germinan
son buenos, pero si no germinan tenga cuidado, no los utilice.

Una máxima de oro fluida por Hipócrates dice : Que tu alimento sea
tu medicina y tu medicina sea tu alimento.

La ciencia moderna le ha implantado a la humanidad un tipo de
alimentación  chatarra,  la  cual  ha  traído  como  consecuencia,  la
perdida de la salud.

Los sistemas que nos conforman fueron diseñados por  el   Gran
Arquitecto  Del  Universo, y  son  genéticamente natural, esto indica
que nuestra  alimentación y  medicación no pueden ser  químicas,
esto es análogo a pretender poner a funcionar un motor a gasolina
echándole agua o aceite.

Los resultados de esta alimentación chatarra es la perdida de la
salud,  lo  mas triste  es  que nadie  habla,  la  gran  mayoría  de  las
personas  apoyan  y  hasta  defienden  este  despropósito  que
prácticamente es un delito contra la integridad orgánica, y la ciencia
medica de la alopatía en quien se supone está la vía real, se han
convertido en verdaderos comerciantes del dolor humano.

¨Tonto no es el que silba, sino quien lo voltea a ver¨

La alimentación está íntimamente relacionada con la capacidad, el
desarrollo y supervivencia de la raza humana.

En Gran bretaña, a un científico se le ocurrió la idea de mejorar la
alimentación de las vacas con fines de nutrición y producción de
leche, etc. Hizo un preparado a base de    hierbas, carnes y otros
desechos  químicos,  lo  comieron  las  vacas  y  que  paso?,  se  les



hinchó el cerebro, una especie  de  inflamación  intracraneal  y  se
volvieron

                                                                       

locas,  a  esta  enfermedad  se  le  llamó  EEB  {encefalopatía
esponjiforme bobina} llamada enfermedad de las vacas locas.

La  comida  chatarra  arruina  la  conducta  e  inteligencia  del  ser
humano,  las  comidas  trasnochadas  llamadas  calentadas  se
fermentan  y  alteran  el  funcionalismo  digestivo  y  otros  sistemas
orgánicos,  esto  ha  llevado  a  fomentar  esta  generación  pitillo
{plástico por fuera y hueco por dentro}.

Las gaseosas no son frutas, son químicos saborizantes cuyo color
es con anilinas la cual genera hemotoxia y gastritis.

Las terminadas en cola contienen cafeína y coca, estos elementos
afectan  al  sistema  nervioso  cerebro  espinal, además  de  esto
crean un alto nivel  de adicción y dependencia, razón por la cual
quienes les consumen les defienden a capa y espada.

Ningún enlatado tiene fuerza vital, ya que los conservantes se los
elimina. Las latas son selladas con plomo, el cual es disuelto por el
conservante enfermando al consumidor. La llamada salsa de tomate
no  es de tomate, es un  compuesto  de pulpa de papa, purina,
anilina, preservativos, y sabor a tomate. Observe el color real de la
pulpa  de  tomate  y  el  color  exagerado  de  la  salsa  de  tomate
comercial.

El azúcar refinada {finada=muerta}  son blanqueadas con hipoclorito
de  calcio,  cloro,  hidrosulfito  de  sodio,  estas  sustancias  son
altamente degenerativas del sistema óseo.

Los chitos, papitas, yupis,  contienen un alto nivel de conservantes
o  biopolietileno,  el  cual  crea  fallas  a  nivel  cerebroespinal,  y
desequilibran el metabolismo digestivo, esto representa un riesgo
alto al dárselo a los niños por la delicadeza de las vías digestivas.



                                                               

El  pollo  purina  es  el  producto  mas  destructivo  que  se  le  halla
presentado  a  la  humanidad.  Como  los  pollos  duermen  en  la
oscuridad, en los criaderos les mantienen los focos prendidos para
que no duerman y coman constantemente, igualmente aplican este
principio  para  la  constante  producción  de  huevos.  Este  pollo  lo
procesan con clavonoide, esta hormona dispara el código genético,
le invierte sus principios haciéndole perder a su genética vitalidad o
constitución,  razón  por  la  cual  este  pollo  no resiste  la  luz  solar,
tampoco  aguantan  un  aguacero,  el  calor  los  ahoga,  y  lo  mas
extraño es que este pollo no monta a la gallina, son antisexuales, y
ustedes saben que el sexo es una bendición del creador.

Un pollo  natural  demora de siete a nueve meses para lograr  su
crecimiento, el pollo artificial lo hace de treinta a cuarenta y cinco
días,  son  alimentados  con  purina  {hormona  sintética}  En  última
síntesis  producen endocrinosis  {alteración glandular}  inversión de
los valores testosterona-progesterona, esto trae como consecuencia
disfunción sexual eréctil, homosexualismo, lesbianismo, esterilidad.
Igualmente, igualmente la mojarra lora o peces de criaderos, todos
se  desarrollan  con  purina  y  otros  elementos  químicos,  por  esta
razón su sabor es incipiente.

Cuando  vea  un  bocachico  gigante,  no  creas  que  es  natural,
investiga  bien,  el  noventa  por  ciento  son  purina,  su  cola  es
diferente.

Los defensores del pollo purina y de estos peces afirman que su
crecimiento acelerado de debe a la poca actividad física y que esa
energía condensada les ayuda a crecer, obviamente esto carece de
sentido, ya que, si se somete a cocción en  el  mismo  periodo  

de tiempo y nivel de temperatura a dos porciones de pollo, natural y
purina, veremos que a escasos diez minutos, el pollo purina está
blando, mientras que el pollo natural está intacto.



Actualmente al ganado se le inyecta cualquier cantidad de químicos
con el fin de acelerar su crecimiento o desarrollo, al momento de
venderlos los inyectan con ganamax, esto les impide orinar y pesan
mas,  pero  esa  orina  crea  grados  de  hemotoxia  perjudicando  al
consumidor.

En  cierta  ocasión  en  el  sena  en  Cartagena,  el  profesor  de
conservación de alimentos nos presentó una cucharada colmada de
azúcar, la disolvió en un vaso con agua, trajo también un cuarto de
cucharadita de un polvo que dijo llamarse sulfito refinado, lo disolvió
en otro vaso con agua y éste último era mas dulce aun siendo la
octava parte del azúcar  natural.

Esto lo hizo para indicar que los dulces, helados, jugos y los polvos
como el tang, frutiño, royal, etc. Son endulzados con este tipo de
azúcar químico, por eso la propaganda dice que  ya viene con la
azúcar, este tipo de endulzantes contiene urea, hidrosulfitos, azufre,
y esto es fácil  comprobarlo,  basta  con ensuciarse las  manos de
grasa,  aplíquese  esta  azúcar  y  vera  que  le  vuelve  la  grasa
hidrosoluble.

La promasa y todo alimento precosido no tienen fuerza vital por los
conservantes, consuma maíz puro. Al comprar queso, investigue su
procedencia ya que la mayoría son elaborados con cuajo pastilla la
cual es cien por ciento química, creando altos niveles de septicemia
e intoxicación.

No  permita  que  sus  hijos  coman  mango  viche  ya  sea  con  sal
o pimienta, es una bomba de tiempo para las vías digestivas, el
mango viche  no  es comestible, el mango es apto para el consumo
cuando la misma naturaleza te lo  brinda,  y  esto es cuando está
madura, la pimienta y la sal con el mango laceran las vías urinarias
y mucosa gástrica. 



Al  consumir  pan,  procure  pan  integral,  el  pan  blanco  arruina  el
estómago, produce gases, parasitosis y disfunción hepática, cuide
su salud, no crea en las propagandas de la televisión, recuerde que
vivimos en una sociedad de consumo y cada cual quiere hacerse
adinerado  imponiendo  sus  productos  aunque  esto  le  cueste  la
perdida de la salud de sus semejantes.

Usted sabe que las carnes fácilmente se descomponen, para evitar
esto, a las salchichas o mortadelas las conservan con sal nitro, este
químico fue prohibido por minsalud por ser altamente cancerigeno,
sin embargo en el comercio lo venden como si nada.

El  perro  caliente  no  es  comida  y  peor  si  lo  acompañan  con
gaseosas. Tenga en cuenta amable lector, que la razón de ser de la
alimentación es la nutrición, generar glóbulos rojos, nuevas células,
etc,  la  comida chatarra también genera estos principios,  pero se
puede imaginar la calidad de las células que genera esta comida
artificial.

Las industrias se han adinerado imponiendo sus productos aunque
esto le cuesta la perdida la salud de sus semejantes

Usted sabe que las carnes fácilmente se descomponen, para evitar
esto a las salchichas o mortadela las conservan con sal nitro, este
producto  fue  prohibido  por  minsalud,  sin  embargo  lo  siguen
vendiendo como si nada.

El perro caliente no es comida y peor si la acompaña con gaseosas.

Con justa razón la OMS {organización mundial de salud} afirmó en
su boletín del 2001, que ningún ser humano nacido a partir de esa
fecha  llegará  a  sesenta  años  de  edad,  creo  que  se  refería  a
aquellos  que  se  alimentan   de    elementos  desviados.  Todos
sabemos que  la  resistencia  de  un  edificio  depende  de  la  base,
igualmente sucede con la vida. Nuestro base son los primeros siete
años, de edad Depende de la alimentación que nos suministren en
esos años, así será la fortaleza de nuestra vida. Podemos sintetizar



diciendo. Que el ser  humano  gasta  su  salud  buscando dinero, y
después gasta dinero buscando la salud.

Nuestras  papilas  gustativas  reconocen  siete  sabores  típicamente
definidos, dulces, amargos, salados, ácido picante agrio y simple. Al
ingesta se debe tener en cuenta que las papilas {lengua} envía una
señal  a  través  de  los  neuro  conductores  al  hipotálamo y  así  se
identifica   el    tipo   de   sustancia   que   llevemos   a   la   boca,
esta  identificación  es  vital,  ya  que  a  partir  de  aquí  actúan  los
órganos digestivos. Debe tener4se en cuenta que la combinación
drástica de alimentos crea una confusión o hipotalamia.

LA  RESPIRACIÓN  :  Una  persona  puede  resistir  varios  días  sin
comer, pero no sin respirar. El oxigeno es un elemento vital, éste
llega  a  los  pulmones  y  es  bombeado  por  el  corazón  a  todo  el
organismo, por lo tanto, de la misma manera como sacamos tiempo
para comer, también debemos sacar tiempo para respirar. Muchas
enfermedades tienen su origen en la falta de oxigeno, día a día la
capacidad  bronco  pulmonar  se  reduce  considerablemente  sino
respiramos adecuadamente.

Los  lóbulos  pulmonares  se  dilatan,  y  una  persona adulta  puede
almacenar  3.8  lts  de  aire.  Actualmente  en  los  exámenes  de
espirometría  se  notan  las  fallas   a  nivel  del  árbol  traqueal  y
bronquial, y es que por lo general el ser humano respira por inercia
porque el sistema respiratorio está supeditado al sistema nervioso
parasimpático  el  cual  pulsa  los  movimientos  de  dilatación  y
contracción,  pero  debido  a  la  contaminación  ambiental,  se  hace
necesario la practica de la respiración conciente ya que con ésta se
asimila mayormente el oxigeno.

En la actualidad existe la cámara hiperbárica en la cual se introduce
el paciente para que inhale oxigeno puro, en la cámara hiperbárica
se  le  suministran  determinadas  libras  de  oxigeno  al  paciente.
Muchos se 



han  recuperado  de  estados  patológicos  con  origen  de  déficit
oxigenante. 

La idea de esta instrucción es concientizarlos de la necesidad de
realizar técnicas de oxigenación, los reto a practicar estas técnicas
de respiración por quince días y darán un testimonio de bienestar,
solo debemos sacar cinco a diez minutos diarios.

TÉCNICA : Póngase de pié, {si por cuestión patológica no puede,
hágalo  sentado}  mirada  al  frente,  las  manos  deben  colgar
distencionadas como mangas de camisa, levante lateralmente los
brazos lentamente al tiempo que van inhalando, llenad primero la
parte baja de los pulmones, seguido la parte media y por último la
parte alta, esto se hace con una sola inhalación, y termina con los
brazos horizontales {formando cruz}.

                                         

Retened  el  aire  al  tiempo  que  llevas  las  manos  hacia  delante,
continua llevando las manos a los pectorales, de ahí descendedlas
a  su  punto  de  partida,  en  este  último  movimiento,  exhalad
lentamente  y  lo  haréis  por  la  nariz,  igualmente  para  inhalar.
Realizad este ejercicio unas quince veces.

                                                                    

LA MUSICA : Las notas musicales están íntimamente relacionadas
con nuestras glándulas de secreción interna, por esta razón algunos
temas musicales nos alegran y otros nos entristecen, aun cuando
esta melodía no lleve letra. La música actúa como terapia no solo
física  sino  psicológicamente,  cada  una  de  nuestras  glándulas
internas responde al estimulo de las notas musicales, igualmente
las cosas u objetos que están en nuestro entorno. Hemos visto que
cuando hay un equipo de música sonando a volumen alto, algunos
elementos vibran, se mueven, incluyendo los útiles de cocina.

Es claro que la calidad de vida de cada persona depende en gran
manera del tipo o genero musical que escuche. Difiere bastante el
perfil de quien escucha música clásica con el de aquel que escucha



pop, rock, heavy metal, etc. Razón por la cual en los conciertos de
rock  o  metálica  siempre  hay  alteración  del  orden,  esquizofrenia,
histerismo,  cosa  que  nunca  ocurriría  en  un  concierto  de  música
clásica, al contrario, salimos de él relajados, distencionados.

En algunos hospitales les colocan música clásica a los pacientes
con fines terapéuticos.

Si una pareja quiere traer un hijo con verdaderos principios deben
prepararse para ello, les recomiendo escuchar sesiones de  música
clásica, esto es desde antes de la concepción, incluyendo la etapa
de embarazo, igualmente deben moderar la alimentación.

Retomemos  la  cultura  de  escuchar  música  clásica,  media  hora
como mínimo escuchando a Bach, Betoven, Vivaldi, Vangelis, List,
etc.  Estos sonidos se identifican con nuestros centros o campos
magnéticos  generando  bienestar  psicosomaticas.  Aléjate  de  la
música tamasica tipo regueton, (esto traduce; regar a ton, ton es el
creador, la vida representada en nuestras aguas de vida, 

regar es votar las aguas seminales) a raíz de esta instrucción, en
nuestra institución tenemos el género musical que mas se acerca a
las esferas superiores, lo hemos llamado música de las pléyades, y
si usted está interesado a coadyuvad a un mejor desarrollo familiar
escuchando  esta  música,  comunícate  con  nosotros,  llegó  el
momento de cambiar la pagina de vuestra vida, por lo menos en
cuanto a la música se refiere.

LAS  IMPRESIONES  .  Podemos  demorar  días  sin  comer  o  sin
dormir, minutos sin respirar, pero una impresión mal asimilada ha
eliminado  a  una  persona  en  un  segundo.  Las  impresiones  son
choques  eléctricos  que  en  forma  de  ondas  o  frecuencia  llegan
permanentemente a nosotros. Los sentidos externos e internos son
el medio o engranaje de las impresiones provenientes del mundo
exterior  a  nuestro  mundo  6interno,  cada  vez  que  vemos  algo
diferente  recibimos  una  impresión  igualmente  cuando  palpamos,
oímos, olfateamos, gustamos un alimento.



La  impresión  llega  a  nuestra  vista  y  pasa  por  el  hipotálamo
(cerebro) procesándose en el cerebelo, bulbo raquídeo y cámaras o
vértebras, de allí  son absorbidas por el sistema nervioso simpático
creando  shock  o  fluidez  en  determinados  órganos  o  áreas
dimensiónales, por esto las clasificamos en impresiones agradables
o desagradables, pero 

estos términos dependen íntimamente del órgano procesador.

Si  los  alimentos  gástricos  tienen  como  órgano  de  proceso  al
estomago,  la  respiración  a  los  pulmones,  la  música  al  oído,  las
impresiones  tienen  al  cerebelo,  es  allí  donde  se  desarrolla  el
tertiums órgano, o tercer órgano del cual depende                    

que una impresión genere  felicidad o infelicidad, alegría o tristeza,
dependiendo de cómo esté el cerebelo, así será la identificación con
la  impresión.  La  transformación  de  las  impresiones  es  vital,  es
necesaria, cuando aprendes a  transformar  las impresiones, la vida

hace  mas  equilibrada,  las  emociones  se  neutralizan,  las
enfermedades reciben su antídoto y le encontramos el polo positivo
a  las  cosas.  La  relajación  como  antesala  de  la  meditación  nos
permite  transformar  las  impresiones  y  elevar  nuestro  estado  de
conciencia.

LOS  EJERCICIOS  :  La  vida  sedentaria  da  origen  a  diversas
enfermedades incluyendo las de origen cardiovascular, el proverbio:

“mente sana en cuerpo sano” es puntual, debemos tomar la cultura
de ejercitar el cuerpo físico, ya que al hacerlo nos beneficiamos con
sus  bondades,  la  oxigenación  aumenta  y  se  equilibra  el  ritmo
cardiaco sincronizando los órganos y tonificando las glándulas de
secreción interna.

Las caminatas al aire libre son provechosas, igualmente caminar a
orillas del mar. Todos los deportes son virtuales siempre y cuando



no  sean  a  nivel  competitivo,  cuando  se  compite  hay  una  doble
visión,  física  y  psíquica,  esto  es  improcedente,  por  esta  razón
algunos caen fulminados en pleno ejercicio o deporte. Cuando el
futbolista  siente  que  no  puede  mas,  su  cerebro  segregan  las
sustancias hormonales: Andrósterona y nor-andrósterona, creando
una  especie  de  doping,  él  siente  que  recupera  fuerza  y  sigue
jugando, pero si estas sustancias chocan con elementos ingeridos
con antelación, la muerte en pleno espectáculo es inevitable.

Las  practicas  del  deporte  deben ser  moderadas  y  sin  animo de
ganar, eso de sudar la camiseta no tiene sentido.

Se ven casos a cada rato de jugadores que sacan de emergencia
del estadio para la clínica bañados en sangre, sin embargo, a esto
le llaman” fútbol profesional.

                                               

Del  boxeo ni  se  diga,  ya  que  en  este  deporte  está  tipificada  la
violencia total. Cuantos muertos en plena pelea por la golpiza que le
propina el contrincante. Mohamed Alí contrajo el mal de parkinson,
y no es para menos, los golpes no son vitaminas. Hay que ejercitar
el templo vivo el cual es el cuerpo físico. Las instrucciones de los
guías espirituales orientan que el  ser  humano debe sudar  por  lo
mínimo 20  cc  diarios  de sudor,  obviamente  estos se logran  con
ejercicios,  pero  estoy  hablando  de  ejercicios  moderados  no
competitivos.

EL SUEÑO :  Debido  A la  fatiga que  los  órganos sufren  por  las
actividades diarias, es natural que como consecuencia nos veamos
enfocados a dormir, pero lo que nunca han explicado los científicos
es: porque soñamos?. 

Muchos investigadores le han dedicado tiempo a analizar el sueño
con el ánimo de estudiar su razón de ser. Desde el punto de vista
fisioanatomico  sabemos  que el fluido vital o el llamado espectro
electromagnético,  es  el  encargado de   vitalizar   cada  tejido   u
órgano



fatigado, es así como después del sueño nos levantamos llenos de
vitalidad, renovados totalmente.

A algunos les  sucede que duermen horas y horas, y se levantan
cansados,  con  dolencias,  aburridos,  etc.  Esto  sucede porque no
saben dormir.

El bebe lo hace por instinto, un perro da varias vueltas, con esto se
relaja antes de acostarse. La calidad del sueño depende del grado
de relajación, este es un factor definitivo para un mejor dormir, los
orientales llaman a esto “ la disciplina de la yoga del sueño “.

 

Hay  una  diferencia  entre  el  dormir  y  el  soñar.  Dormir  =  es  un
proceso natural a través del cual el cuerpo vital devuelve la vitalidad
a cada órgano fatigado, mientras que el fenómeno o experiencia del
sueño no pertenece a este plano físico sino a la parte mística, a las
dimensiones superiores de la  naturaleza,  y  es  el  área de donde
procede la vida, o sea que todo lo que sucede aquí proviene de
esos mundos, ahora comprenderemos porque nuestro redentor el
Cristo dijo: mi reino no es de este mundo. Es por esta razón que los
científicos no han podido explicar el porque soñamos.

El sueño es un desprendimiento o desdoblamiento del  Alma y el
cuerpo físico, y no es propiedad exclusiva de algunas personas, ya
que todos nos desdoblamos al acostarnos. El Alma se separa del
cuerpo y viaja a diversos lugares, visita amistades y al día siguiente
recordamos esos lugares y a esto le llamamos sueño. Y el cuerpo
físico, y no es propiedad o exclusividad de algunas personas, ya
que todos nos desdoblamos al acostarnos. El alma se separa del
cuerpo y viaja a diversos lugares, visita amistades y al día siguiente
nos acordamos de esos lugares y a esto lo llamamos sueño. 

Hay que dormir lo necesario, esto es, máximo siete horas si usted
amable lector, relaja todo su cuerpo, con solo dormir cuatro horas,
su cuerpo físico recibirá la vitalizacion  requerida para levantarse



con nuevos ánimos. Es falso que se requieren de ocho a diez  horas
de  sueño,  todo  depende  del  nivel  de  relajación  que  se  alcance
antes de acostarse, estamos hablando de una persona sana, sin
problemas patológico de avitaminosis, anemia, menaría etc, ya que
en estos  estados  patológico suele  requerirse  mayor  tiempo para
recuperar fuerzas. No duerma de día, si quiere descanso, hágalo
pero no duerma, nuestro sueño psicosomático no engrana con el
sueño diurno, aquellos que cometen el error de dormir de día se
levantan  malhumorados,  neuróticos,  con  signos  funestos  de
aburrimiento, o sea que en vez de levantarse alegres, sucede todo
lo contrario.                                                        

Desayune  bien,  igualmente  el  almuerzo,  estoy  hablando  a  nivel
cualitativo,  no cualitativo,  la  cena debe ser  liviana y comerla por
muy tarde a la siete de la noche. Tener presente que después de
cenar esperar minino tres hora antes para acostarse, la digestión
es  funcional  con  el  estomago  o  el  tronco  vertical   y  esta
metabolizacion  8alimenticia oscila en una cronología de dos horas
y media.  Si  estas acostumbrado a acostarte a la diez de noche,
debes comer a la siete como muy tarde, como liviano, si el almuerzo
o  el  desayuno  contiene  los  elementos  básicos  o  nutrientes
necesarios, la cena puede ser pan integral con un jugo, el último
liquido  que  lleves  al  estomago  debe  ser  una  hora  antes  de
acostarte.

Los  sueños  se  transforman  en  experiencias  espirituales  en  la
medida en que entres en disciplina sobre todo alimenticia,  utiliza
una  sola  prenda  para  vestir,  aunque  esta  no  es  absolutamente
necesaria. Al utilizarla debe ser ligera y de un solo color.

En el diario vivir las prendas deben ser tenues y sueltas, no usar
vestidos  ceñidos  o  a  cuadros  o  estampados  indescifrables,  así
mismo el color inferior de la ropa debe asociarse con el superior
(pantalón y camisa) debe haber afinidad para la fluides aurica.



La cabecera de la cama en lo posible debe quedar al  norte,  las
paredes de la habitación deben estar pintadas de colores tenues y
sin manchas, nada de prendas colgantes ni olores nauseabundos.

El instructor elemental: Cada persona tiene su guía o Deva natural
el cual es su profesor o instructor y se nos manifiesta en los sueños
para que nos familiaricemos con él y así ayudarnos a entrar en las
dimensiones  de  la  naturaleza,  al  mundo de  los  sueños.  Cuando
logramos entrar al mundo de los sueños de una manera conciente,
podemos investigar en todas las dimensiones de la naturaleza (infra
y supra) y develar los grandes misterios y enigmas que inquietan a
la psiquis humana. No estamos presumiendo, es una facultad innata
en el  ser  humano,  esto  en nosotros es inherente  como lo  es la
humedad  al  agua.  Estos  principios  vienen  ligados  a  nuestra
conciencia, y de la misma forma como nadie enseña a un perro u
otro animal a nadar, así mismo nadie nos puede proporcionar el don
de  soñar  porque  ya  viene  con  nosotros,  lo  único  es  que  el  ser
humano no conoce la clave o los procedimiento para ser conciente
lo que hasta ahora ha estado haciendo inconsciente. 

Los maestros o profetas como José en el  antiguo testamento,  o
Daniel y muchos mas, no solamente en la Biblia, si no en el Braga
bat Guiíta, en el coran, el talmud  y los catecismos zigk y Budista,
en todos encontramos lideres iluminados guiados por los sueños
porque en ese mundo está la fuente de información mas completa y
fidedigna. El pasaje Bíblico es claro. Cosas que ojo no vio, ni oído
oyó, ni han subido al corazón del hombre, son los que Dios tiene
preparado para los que le aman, pero Dios nos revelo a nosotros
por el espíritu porque el espíritu todo lo escudriña aun lo profundo
de Dios 1- de corintio Cáp. 2 versos 8-10.

                                                              

Representa la fluidez de nuestra psiquis. Es nuestra Alma la que en
un  desdoblamiento  logra  investigar  el  porque  de  nuestros
problemas, el porque nos suceden las cosas, ya sea un déficit en la
salud,  lo  económico  o  lo  afectivo,  incluso,  podemos investigar  o
consultar  con  la  Justicia  Divina,  el  porque  unos  nacen  ciegos,
mudos, paralíticos, sordos, etc. Encontrarás la razón de ser de tu



existencia, allí podemos hablar con los maestros de luz, Ángeles y
recibir  enseñanza  en  las  escuelas  de  alta  sabiduría,  en  estas
escuelas  la  enseñanza  se  mantiene  prístina,  sin  profanación  o
alteración, y esto es independiente de que seamos profesionales,
de  que  hayamos  estudiado  ya  que  lo  que  aprendemos  en  este
plano físico no es siquiera el diez por ciento Del fundamento de la
existencia, de la realidad.

A lo mejor a usted le ha sucedido que sueña y a los pocos días le
sucede  ese  sueño,  a  esto  le  llamamos  premonición,  y  éstas  se
pueden hacer concientes, para ello debes viajar al mundo espiritual,
a la sexta dimensión o mundo causal que es donde está la causa
causorum de todo lo que sucede en este mundo físico.

Igualmente puedes investigar en el pasado, en las memorias de la
naturaleza, allí  queda grabado todo lo que sucede en este plano
tridimensional de Euclides. Puedes investigar por ejemplo, cuando,
quienes, porque y para que construyeron las pirámides de Egipto.

Es claro que la alimentación, el aseo físico y mental influyen en la
calidad  de  los  sueños,  si  comemos  tamasicos,  comida  chatarra,
cerdo, mucha pimienta,  esto suele reflejarse en los sueños, aquí
opera la ley de las semejanzas, o bien porque comen después de
las  ocho  de  la  noche.  Algunos  tienen  pesadillas  por  la  pésima
alimentación y la clase de videos o películas que observan.

Gran parte de la disciplina consiste en cambiar la forma de pensar,
de sentir y de actuar. 

                                                                                                             

La disciplina de la Yoga del sueño tiene como objetivo encontrar la
grafica o sonido que como instructor o guía todos tenemos.

Téngase al pié de la cama una libreta de unas cien hojas la cual vas
a  utilizar  exclusivamente  para  esta  labor,  también  tendrás  un
lapicero y una linterna o bombillo que proporcione luz tenue porque
un bombillo de mas de 50 vatios no es conveniente ya que altera el



campo  quántico  de  la  habitación,  la  cual  engrana  con  el  aura
magnética (el aura es un campo magnético lumínico que cubre todo
el  cuerpo físico),  queda claro  que para dormir  la  luz  debe estar
apagada, no habrá música profana en la habitación,  solo música
clásica.  En  lo  posible  evitad  la  entrada  de  personas  y  diálogos
cansosos en la habitación, ten presente que es un recinto sagrado.

Acuéstese totalmente relajado, libre de tensiones o preocupaciones,
en los tres primeros minutos de la  práctica separe las piernas y
extienda los brazos (formando estrella)  recitad una plegaria para
encausar  la  parte mística  y  borrar  efigies  captadas  en el día. Si
no conoces alguna te recomiendo la rigk veda, o la presente: “ Ven,
oh santa palabra, ven, oh verbo sagrado de la fuerza Cristo, , ven,
oh  energía  sublime,   ven,  oh  misericordia  Divina,  ven,  suprema
seidad del altísimo.

Seguidamente te colocareis en posición de león dormido, esto es:
acostado del lado derecho, descansad la cabeza en la palma de la
mano derecha, recoges un poco la pierna izquierda hasta quedar el
pié  sobre  la  pantorrilla  de  la  pierna  derecha,  la  mano  izquierda
queda finalmente sobre la pantorrilla de la pierna izquierda.

Mantened  la  respiración  rítmica,  estas  en  la  antesala  de  la
proyección,   ahora    recitad:  

                                                             

“ Recamara Sacra, gestante de Dioses, abridme las puertas, soy
oficiante, Abraxas, Mahat, Gnous, supremo Dios el altísimo “.

Procurad  quedarte  dormido  en  esta  posición,  al  despertar,  no
importa la hora, no te muevas, haz conciencia de que estás en la
disciplina,  esfuérzate  por  recordar  el  sueño que acabas de vivir,
concéntrate bien y recuerda paso a paso, organízalo, seguidamente
te levantas despacio y escribes toda la experiencia sin omitir detalle.



Si no logras recordar el sueño, ayúdate, para ello, emitid los sonidos
o balbuceos de los  bebes, hazlo muy

suavemente, estos son: ae gae pan (aaaaaeeeee, gaaaaaeeeeee,

Paaaaaannnnnnn),  hazlo varias veces,  estos sonidos clarifican la
memoria. Si aun no recuerdas, te acercas la mano al oído y haces
clic cerca al oído con los dedos pulgar y medio, hacedlo y recordad.
Escribid ese sueño, y si  aun tienes tiempo te acuestas para vivir
otra experiencia espiritual.

No  utilices  despertador  ruidoso,  para  despertarte  a  una  hora
determinada, utilizad un reloj de pared en tu habitación, al acostarte,
visualizad la hora en que requieres levantarte, graba esa hora en tu
psiquis,  y  si  la  concentración  es exacta,  te  levantarás a  la  hora
señalada.

Si tienes tres sueños en una noche, los escribes por separado, la
idea es recordar unos cien sueños en tres meses. El objetivo de
estos sueños  es  encontrar  el   instructor  personal. Al  completar
los   cien  sueños,  saca  un  día  para  la  exploración.  El  instructor
puede ser una Deidad, agua, luz, fuego, un ave, un perro u otro
animal,  una montaña, pintura, persona, planta, etc. Es lo que mas
se repite, lo que mas encuentres en el sueño, ahora comprenderéis
porque algunas personas que sueñan con lo mismo frecuentemente
(a excepción de que se trate de un contacto espiritual a nivel de
mensaje  o  ayuda)  Obtenido  el  instructor,  puedes  proyectarte
rápidamente al plano espiritual.

Técnica : Relájese, acuéstese en posición de estrella, concéntrese
muy bien en vuestro instructor, no permita que la mente le distraiga,
conserve al instructor como un tesoro, recuerde que este instructor
equivale a la tabla de salvación del naufrago.

Cuando sientas sueño no te dejes dormir,  sostén el sueño como
algo valioso, une los pies lentamente, colocad las manos sobre el
pecho, la derecha sobre la izquierda (cultura egipcia), pedid a los



maestros ascendidos, a los Ángeles instructores del sueño que os
permitan entrar  a su mundo y ser  asistidos,  puedes pedirles ser
llevado a cualquier sitio o época, pídeles despertar en el sueño para
que  hagas  conciencia  de  la  experiencia,  esto  permitirá  que  al
despertar recuerdes todo lo vivido.

LA ORACION EN EL SEXO : La oración es el sistema por medio del
cual  nos  ponemos  en  contacto  con  las  Divinidades.  Hay  una
diferencia en la  oración,  la  plegaria,  y  el  rezo y el  decreto,  toda
oración  constituida  libera  siete  principios  teológicos:
Reconocimiento, Santificación, Feo esperanza, Sumisión, Petición,
Perdón, Protección.

Así lo han enseñado los guías espirituales idóneos de la humanidad
incluyendo as nuestro redentor, el Cristo, él dijo: Vosotros cuando
oréis hacedlo así; esta frase es importante, porque si yo les digo
que en Magangue tengo una casa así, no me refiero a la que estoy
señalando, es como un patrón o ejemplo. 

Esto lo digo Porque cada persona puede hacer una oración a titulo
personal, lo importante es guardar estos siete principios. El Padre
nuestro es la guía:

Padre nuestro que estas en los cielos:              reconocimiento.

Santificado es tu nombre:                                         Santificación.

Venga a nosotros tu santo reino :                       Fe, esperanza.

Hágase señor Tu voluntad en la tierra como en los Cielos: Sumision

El pan nuestro de cada día dádnoslo hoy:                      Petición.

Perdona     nuestras     deudas     así     como    también   nosotros

Perdonamos a nuestros deudores:                                Perdón.

No  nos  dejes  caer  en  tentación  y  líbranos  del  mal.  Amen.
Protección.



En la plegaria no hay petición sino enaltecimiento al dueño de la
vida, reconocerle sus bondades y misericordia para con nosotros.
En este sentido tendemos a fallar porque el común de la humanidad
cuando se proyecta al creador es para pedir  y muy pocas veces
para dar gracias.

Rezar es poco sustancialporquee crea en la repetición una especie
de monotonía poco trascendente. Esta repetición de la repetidera
fue adoptada del pasaje bíblico, cuando a Felipe le llegó una visita
tarde  en  la  noche  y  no  tenía  pan  para  mitigarle  el  hambre,  fue
donde el vecino por un pedazo de pan, pero éste se lo negó. Al rato
volvió pero otra vez le fue negado. Volvió por tercer vez y el vecino
para que lo dejara tranquilo le dio el pedazo de pan.

Consideran los partidarios del rezo que insistiendo conseguimos los
favores  de  las  Divinidades,  obviamente  esto  no  aplica
espiritualmente porque es cuestión de estado de conciencia.

El  decreto se hace basado en la  jerarquía  personal  e implica la
convicción de si misma.

En un decreto podemos decir; cúrese, o cúmplase tal acción. Esto
obedece a la supremacía interior.

Si vamos a decretar el cumplimiento de algo pero tenemos átomos
de duda tal decreto puede anularse. Precisamente se llama decreto
porque es igual  al  documento que hace un alcalde para que se
cumpla, él no duda del acato, éste es el estado de conciencia que
debe asumir el decretario.

Estos principios teológicos de orar,  rezar, decretar,  u ofrecer una
plegaria,  ameritan  una  disciplina  en  el  pensar,  sentir  y  actuar,
nuestro verbo debe depurarse, no utilizar palabras indecorosas o de
doble sentido, igualmente hay que depurar la mente.

Es falso que el que reza y peca empata, es de tontos aplicar este
dicho  callejero.  Es  importante  la  asociación  alimentaría  con  la



oración ya que al orar o decretar utilizamos el verbo y éste está
relacionado con el aliento de vida, el cual es prácticamente materia. 

Una persona que se alimenta de carroña {mortadela salchichón etc}
desmerita  la  calidad  de  la  oración,  y  si  a  esto  le  agregamos la
elemental  jerarquía  psíquica,  concluimos  que  esta  oración   no
trasciende  de  este  plano  físico,  no  se  eleva  a  las  dimensiones
superiores o moradas del alma. Al orar, el fervor debe conmocionar
al templo vivo el cual es el cuerpo físico.

Otro aspecto relevante y poco aplicado por los oradores es el bajo
índice  de  agradecimiento.  Por  lo  generar,  se  ora  cuando  hay
calamidades, pasada la necesidad, otra vez adviene la rutina y el
olvido del creador.

El  Cristo manifiesta: Orad para que no caigáis en tentación. Y es
que la oración nos desarrolla el estado de conciencia, y nos permite
ver  con  mayor  claridad  aquello  que  podemos  percibir
aparentemente.

               Cuan ores, esmérate mas por dar gracias por todo lo que
esta en tu entorno que por pedir. Con relación a esto te recuerdo la
anécdota del señor que fue a una iglesia a orar, le pedía al Cristo
que  le  permitiera  comprar  un  par  de  zapato,  ya  que  andaba
descalzo,  cierto  día  cerró  los  párpados  hizo  la  misma  petición,
cuando los abrió vio a otro señor orando a su lado éste no tenía
pies,  reflexiona  y  piensa  en  la  vida  del  vecino  orador  y  dice
levantando su mirada: Señor, ya no te pido un par de zapatos, es
mas, te doy gracias porque tengo pies. el Cristo nos dice: cuando
ores, cerrad las puertas de tu aposento, y cerrada la puerta, orad a
tu Padre que está en secreto, y tu Padre que ve en lo secreto, te
recompensará en público.

iui



METAFÍSICA EXPERIMENTAL

Meta: del Griego: Mas allá; (dentro de)  Física: Físico. Lo tangible.

La Metafísica es una Doctrina Místico-Filosófica que, basada en la
ciencia tiene como finalidad al Arte-Creación.

Es un cuerpo doctrinal que en su aplicación conlleva al hombre a su
liberación, a la autorrealización interna.

En este desarrollo, la metafísica permite la armonía del hombre con
la fuente de toda sabiduría, o sea con la conciencia cósmica.

Aunque la metafísica no es una religión, es basada en los principios
místicos develados por mensajeros como Moisés, Budda, Hermes,
El Cristo, Etc. Estos maestros demostraron que el hombre por ser
imagen y semejanza del creador posee sus facultades internas que
se encuentran adormecidas ya que de la misma forma como una
gota tiene los mismos principios y constitución que un océano, el
hombre  posee  las  cualidades  y  poder  Jehovístico,  sólo  que
desconoce las claves, el modus operandi para despertar.

La divinidad posee tres principios que bien se pueden definir como
Espíritu, Vida y Amor; estos se reflejan en el hombre en: Cuerpo,
Alma y  Subconsciente-mente.  Esto  indica  que  cada ser  humano
debe conocer el funcionalismo de estas tres partes, ya que de aquí
se  desprenden  funciones  vitales  como  son:  Percepción,
Sentimientos, Magnetismo.



Si integramos las facultades divinas y las humanas, tendremos todo
un  ser  organizado.  La  espiritualidad  tiene  su  patrón  en  la
santificación,  así  mismo el  Alma en la  Sabiduría  Universal  y  las
acciones bajas o elementales tienen su base en el subconsciente,
este es el lado izquierdo del Alma Humana; en el lado derecho, está
la  conciencia,  mas  allá  en  la  parte  neutra  tenemos  la  Supra
Conciencia,  conocida  también  como  Conciencia  AKASHIKA,
(Registro Akashiko, memoria de la naturaleza). Es obvio que cada
persona tiene determinados valores y estos se manifiestan en el
diario  vivir  en  relación  con  el  nivel  de  conciencia  que  tenga  la
persona.

Al  conocer  el  funcionalismo  de  la  conciencia  debe  mejorar  el
comportamiento.  Nos referimos al  caso de personas que cuando
pasa por su frente alguien de dudosa reputación automáticamente
comentan:  Mira  ahí  va  ese  tipo,  es  ladrón  (O  cualquier  otro
calificativo); lo que ignora el calificador es que cuando pensamos en
alguien, de nuestro cerebro Psiquis) se desdoblan ondas que llegan
a  la  persona  y  se  le  impregnan  en  su  aura;  este  pensamiento
negativo influye en su mente y lo induce a accionar delictivamente.

Por  esta gran razón,  el  metafísico nunca piensa negativo de las
personas, sino que emite ondas positivas, creativas a cada persona,
sea quien sea. El metafísico canaliza las ondas de bendición que
emana de la conciencia universal y las deposita en cada criatura
viviente, la conciencia universal es una verdadera fuente de amor,
al canalizar estas fuerzas maravillosas del amor pone en práctica
aquella  orientación  síntesis  que  imparte  nuestro  señor  Jesús:
Amaos los unos a los otros como yo los he amado.

Amar es una acción lacónica que todos debemos manifestar, no es
decirle a la novia o cónyuge: Te amo, esto va mas allá de la mente,
de la subconsciencia; sólo puede amar aquel que se ha conectado
a la conciencia universal; no es el cuerpo doctrinal el que otorga
esta  conexión,  es  el  desarrollo  personal  interno,  no  es  la  razón
social que tenga la institución a la que se pertenezca, en una iglesia
u  orden  llámese  adventista,  testigos  de  Jehová,  esotéricos,



evangélicos, Etc. Una persona aplicando las claves logra la magna
conexión,  por  esta razón vemos personas que se destacan ante
todos en un determinado cuerpo doctrinal.

Esta  integración  universal  influye  en  los  estados  de  la  salud,  la
economía y la parte afectiva. Corresponde saber a ciencia cierta en
que estado de conciencia se encuentra la persona; sabemos que en
el común de las personas la conciencia se mantiene adormecida, en
la infraconciencia,  esto no es ajeno a la  visión psicológica de la
persona,  es producto del  egocentrismo.  Cada vicio,  costumbre o
pecado  capital  le  resta  la  energía  creadora  a  la  conciencia
sumiéndola en un oscurantismo retrógrado.

Cuando se desarrolla la Supraconciencia automáticamente la Luz
de  la  verdad  ilumina  el  perfil  del  iniciado  y  como  consecuencia
conlleva a una existencia pacífica, su vida es armónica, la serenidad
le denota un nivel magno de felicidad.

Un paso fundamental para desarrollar la conciencia es el perdón.
Perdonar no es sencilla y trivialmente decir perdón, hoy día es  muy
común esta palabra, pero la doctrina no es teórica, es interna; El
perdón va ligado al  estado de conciencia;  si  alguien os debe un
dinero y has decidido perdonarle la deuda, hazlo, pero si en verdad
lo has perdonado, no te acordarás mas de esa deuda.

El perdón es vital, de hecho la sexta frase de la oración al Padre
Nuestro hace mención a ello. Debemos iniciar por perdonarnos a sí
mimos, así podemos perdonar a nuestros semejantes. No cometa el
error de confundir al perdón con el patrocinio de bajas acciones. Es
obvio que quien comete la falta paga por ello, pero la mella o huella
lacerante es la que menesta del perdón. El perdón va mas allá de
las faltas leves, incluso debemos acatar la orientación bíblica: Amad
a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen; esto último



es un poco complejo ya que la bendición se entrega u otorga por
encomendación divina, es como un recado que se nos entrega para
un destinatario.  

La metafísica es una doctrina cristiana y universal que tiene como
finalidad integrar al hombre máquina con el hombre - con-ciencia, lo
que significa colocar todo en su lugar, por ello es una orden ya que
ordenar todo lo que palpita en el fondo mismo de nuestra estructura
atómica.     

Cuando esto sucede, se ama a todos por igual, porque no se puede
aceptar el amor a unos y odiar a otros. El amor universal está por
encima de todas las virtudes, por el amor existe la vida en todas sus
manifestaciones.

Toda  iglesia  debe  enseñar  la  doctrina  del  amor,  sólo  así  se
acabarán las rencillas entre las iglesias.

Si queremos ser amados, debemos amar, así acciona la Ley de las
Semejanzas. Envolved a las personas en una llama de color rosado
o azul (amor y salud), imprégnales, irrádiales, hazlo de corazón y
lograrás armonizarlas.

De la misma forma como la luz se filtra en un cuarto oscuro por la
mas pequeña hendija, las ondas del amor que brotan de vos tienen
mas Poder (potencia) que las del  odio, porque  la  luz  entra  a  un
cuarto poder ( Potencia) que las del odio, porque la Luz entra a un
cuarto oscuro, pero lo contrario es difícil, las longitudes de ondas
psíquicas   se  expanden mas cuando van  impregnadas de  amor
puro.

Si conoces a alguien con quien te ha sido difícil tratar porque no le
caes bien,  envuélvela en la  llama rosada del  amor.  Esta técnica
debes hacerla con fe infinita, ten presente las palabras del profeta:
“La fe es la evidencia de lo que se espera y la certeza de lo que no
se ve”.



El metafísico no teme, comprende que, quien no teme a lo temido
eso se aleja de él. Igualmente: “Lo que se teme sobreviene” Si hay
fe al realizar una práctica no debe temerse al fracaso; cuando se
teme o se duda se limita la jerarquía creadora y es difícil el triunfo,
recordemos  el  pasaje  bíblico  cuando  Jesús  caminaba  (Levitaba)
sobre las aguas, invitó a Pedro a hacer lo mismo, Pedro comenzó
bien pero tuvo temor y se hundió, Jesús le dijo “Hombre de poca fe
¿Por qué dudaste?”

Cuando se desarrolla la fuerza del amor y al mismo tiempo la fe,
esta fusión da como resultado la voluntad consciente. La voluntad
es un poder eléctrico que impulsa al metafísico a la acción, a ser
místico, lo que representa tener continuidad de propósitos. En toda
práctica se menesta el poder eléctrico de la voluntad, solo así se
cristalizan los objetivos.

Es obvio que el dinamismo, la perseverancia, como cualidades de la
voluntad nos mantiene con optimismo y estímulo para realizar día a
día las prácticas. Se conocen casos de estudiantes que practican
por tres o cuatro meses la meditación u otra técnica y si no logran la
fluidez  se  detienen,  ese  error  craso  no  le  permitirá  llegar  a  las
cumbres.  El  siguiente Decreto te permitirá aumentar día a día el
poder de la voluntad.

 “Soy Positivo, Soy creativo, estoy lleno de vida, de energía,
soy  metafísico,  poseo  la  voluntad  suprema,  la  fuerza  del
creador,  rechazo  todo lo  inútil  e  innecesario,  soy  fuerte,  no
defraudaré a mi magna presencia en la misión objetiva con mi
real ser Tengo Luz y Voluntad Om Es.” 

Un Decreto es una expresión que se hace con la firme convicción
de que se cumple.  Cuando  un Alcalde  organiza un decreto no



duda del cumplimiento, lo  exhibe  convencido  de que se cumplirá,
así son los decretos metafísicos, los manifestamos con seguridad y
optimismo.

Se recomienda practicar este Decreto en la aurora, - el agua clara
se agarra con la salida del sol-  así desarrollaréis la voluntad, no
decaigas,  manteneos  en  alerta,  por  ello  nuestro  señor  El  Cristo
manifestó: “Velad para que no caigas en tentación”.

El  metafísico  es  una  persona  alegre,  equilibrada,  madrugadora,
imparcial  ante las circunstancias,  cuida su verbo ya que de éste
depende en gran forma el cumplimiento de los decretos; cuidar el
verbo significa estar alerta para no expresar frases negativas o en el
peor de los casos maldicientes o renegantes – Juan Capítulo 1 - 

YO  SOY,  es  una  frase  o  mamtrams  de  alto  rango,  no  debe
confundirse este verbo con el Yo psicológico o pecado capital. Yo
estriba  su  etimología  en  la  raíz  Indostán  YO-GHA.  YO=  Dios
interno;  GA= Unir;  los  indostaníes practicaban la  doctrina YOGA
como camino para unirse a la divinidad.

El Cristo afirmó: “YO SOY; el  camino, la verdad y la vida”.  Esta
frase  magna,  YO  SOY,  está  íntimamente  relacionada  con  las
fuerzas  celestiales.  En  la  metafísica  experimental  se  utiliza  para
alcanzar la meditación superior.

Cuando el iniciado está frente a una calamidad utiliza el YO SOY
como fuente de energía, de sabiduría, amor y poder. Cuando va a
imponer la doctrina invoca al YO SOY para que surja de su interior
la acción lacónica que en forma de verbo orienta; así mismo cuando
va  a  bendecir;  la  espiritualidad  YO SOY le  otorga  el  permiso  y
asesoría para ello, de igual manera para imponer sus manos para



sanar, la energía medicinal – medicina universal – brotada por su
YO SOY actúa creando prodigios.

Cuando  estéis  frente  a  dificultades  de  salud,  economía  o  amor,
manifestad  el  siguiente  decreto,  con  la  seguridad  de  su
cumplimiento: (Se coloca de pié, mano-Puño sobre el corazón)

* YO SOY, activo (y) creativo, mi energía positiva irradia optimismo
a mis hermanos. 

* Todo lo que pienso, siento (y) acciono, es auspiciado por el YO
SOY.

*  Creo  en  mi  divinidad  interior  YO  SOY,  no  temo  a  esta
circunstancia.

* YO SOY da paz y la tranquilidad a mi psiquis a cada instante. 

*YO SOY una fuente inagotable de paz, comprensión

irradiada a mis semejantes.

*YO SOY imagen y semejanza de la  divinidad, pulso su energía
creadora.

*YO SOY quien poseo la triple llama metafísica del amor creando
continuamente.

Este Decreto proporciona crecer en sí mismo, cada uno de los siete
(7) versos contiene doce (12) mamtrams o palabras simétricas que
engranan perfectamente en vuestra estructura psicosomática.

Todo estudiante o practicante de la doctrina metafísica debe poseer
un equilibrio en el campo de la salud, la economía y el amor.

La salud es un tesoro al que hay que preservar; la enfermedad es
una  desarmonía  que  adviene  como  consecuencia  del



quebrantamiento  de  las  Leyes  Orgánicas.  El  sistema  digestivo
merece gran atención, porque del metabolismo depende la salud.
Las  enfermedades  tienen  tres  orígenes,   material,  energético  y
espiritual.

Cuando  el  Ego  domina  al  cuerpo  y  al  espíritu,  la  desarmonía
orgánica no se hace esperar. El siguiente decreto ha demostrado su
eficacia en la curación de diversos enfermos: 

“Cristo redentor nuestro, que vivificas la resurrección y la vida, por
tu amor universal,  haz que me sane.  Tu compasión infinita  cura
todos mis sufrimientos. Tu poder me da salud y bienestar”.

“Fuerza Universal y Cósmica, energía espiritual, seno fecundo
de  todo  nace,  Tu  logos  solar,  emanación  ígnea,  Cristo  en
sustancia y en conciencia, vida potente por la que todo avanza,
ven hacia mi y báñame, penétrame, purifícame. Despierta en mi
ser  todas las sustancias inefables que tanto son parte  de ti
como  de  mi  mismo.  Fuerza  Universal  y  Cósmica,  Energía
misteriosa,  yo te invoco,  ven hacía mi,  remedia mi  aflicción,
cúrame este mal y aparta este sufrimiento para tener armonía,
paz  y  salud.  te  lo  pido  por  vuestro  sacro  verbo,  que  los
misterios  y  la  ciencia  cósmica  me  han  enseñado,  para  que
hagas  vibrar  conmigo  todos  los  misterios  de  este  plano  y
planos superiores y que esas fuerzas reunidas en mi logren el
milagro de esta curación y la cristificación de esta práctica”.
Amen.

El estudiante metafísico debe tener claridad sobre las oraciones, las
plegarias y los decretos. La oración es una petición se le hace a las
divinidades y el cumplimiento o cristalización depende del Dharma-
Karma del  orador,  ocasionalmente utilizamos una mediación que
puede  ser  una  orden  de  santificación  (La  Virgen,  Un  ángel,  Un
Arcángel, Etc.) La esencia mediadora es la fuerza cristónica que se
le  denomina  CRESTOS,  Es  posible  accionar  con  el  Demiurgo,  -



Espíritu entre Dios y las criaturas- Los fitopsíquicos utilizan la parte
espiritual  de  las  plantas,  esto  es  loable  pero  se  menesta  tener
purificación  en  el  verbo,  igualmente  no  consumir  carne.  Para  el
cumplimiento de una petición por medio de la oración se menesta
crear un campo permanente de acción mística  y no orar sólo en los
momentos de calamidad. 

La plegaria es incondicional, se hace con el fin de alabar la magna
acción  creadora;  en  la  plegaria  por  lo  general  no  se  hacen
peticiones,  se  glorifica  a  las  divinidades   para  mantener  nuestra
polarización 

El Decreto se manifiesta con jerarquía, total optimismo y fuerza. El
Decreto  requiere  de  un  complemento:  La  fe,  la  convicción  y  la
certeza.

Al relajarse y exteriorizar un Decreto, el metafísico sabe, siente que
ya cumplió, ya que se interna en el futuro y lo convierte en presente,
es más, para el metafísico el decreto manifestado ya es pasado.

El Cristo dijo a Felipe cuando éste le solicitó: “Señor, muéstrame al
Padre? Quien me ha visto a mí ha visto al Padre, porque mi padre y
yo somos uno.

Igualmente lo manifiesta David en el Salmo 91: “Me invocará y yo le
responderé, con él estaré YO (YO SOY) en la angustia, lo libraré y
lo glorificaré; lo saciaré de larga vida y le mostraré mi salvación.
David  está  hablando  en  primera  persona,  todo  metafísico  –  Sin
fanatismo – siente esa magna integración con el creador; es ese
estado el  que se menesta para decretar,  hay que sentirse parte
activa de la divinidad para no dudar del cumplimiento del decreto.



Las personas que se sienten pésima, con complejos de inferioridad,
que creen que todo les sale mas, ¿Para que decretan? Hay que
desarrollar el auto estima y tener plena seguridad en sí mismo.

El  siguiente  decreto  de  siete  versos  con  doce  palabras  nos
proporciona  la  fluidez  con  el  Ser  Supremo,  con  la  hermandad
Universal.  Y  nos  ayuda  a  estabilizarnos  emocionalmente.
Recomendamos manifestarlo en la aurora, posterior a la relajación,
de pié o de rodillas.

* El Creador está constituido de amor, vida, espíritu, irradiado a
mi existencia.

*Su poder limitado se manifiesta en quienes creen y practican
su voluntad. 

*Su  amor  infinito  armoniza  el  Corazón  tranquilo  de  quienes
mamtralizan en su verbo.  

*Su misericordia otorga a sus hijos la jerarquía para trascender
sus calamidades.

*Su  espíritu  puro  santifica  al  hermano que  no patrocina  las
acciones egocéntricas.

*Su luz ilumina el camino de quienes levantan sus manos en
invocación.

*Su manto incosturado protege a aquel que de rodillas clama
pidiendo licencia. OM. ES.



Como todos sabemos, en la mayoría de las personas que por A ó Z
circunstancia  no  han  equilibrado  sus  meridianos  psicosomáticos,
entran a vivir dificultades de toda clase que en la mayoría de los
casos son autokarmas que atraen hacia su elíptica desarmonizando
sus vidas; esto se da a tal grado que muchos han considerado que:
“La vida es una cadena de martirios que el hombre lleva enredada
en su alma.”

Los  Decretos  que  entregamos  a  continuación  van  a  permitir
desprogramar el autokarma trascendiendo estas dificultades, deben
aplicarse  con  toda  vuestra  energía,  optimismo y  entusiasmo,  no
permitiendo que átomos de dudas desvirtúen la técnica..

DECRETO PARA ARMONIZAR A LA FAMILIA.

YO SOY; la organización humana, energía y Conciencia que fluye
con la divinidad, amo la vida y la armonía.

Tengo plena confianza en que la llama rosada que envuelve a la
fuerza  maravillosa  del  amor,  activará  la  conciencia  de  quienes
vivimos en esta casa, de los que formamos esta familia, que los
celos, la ira, la venganza y la incomprensión serán transformados
por energía creativa.



Con la ayuda del poder de la consciencia universal que armoniza
los mundos, se disiparán las rencillas en forma justa y equitativa
aquí y ahora.

Tengo la  certeza  que  la  magna presencia  armonizadora,  llenará
este hogar tocando los corazones de quienes lo formamos.

Me comprometo ante la llama prístina del universo a ser día a día
mas comprensivo, armónico, justo y razonable para que por medios
míos la energía radiante que pulsa la vida pacifique, tranquilice y
otorgue la paz a este hogar. OM. ES.

DECRETO PARA QUE RETORNE EL SER AMADO

YO SOY; la organización humana energía y conciencia que fluye
con la divinidad.

El Creador te unió al seno de este hogar para constituirte elemento
fundamental  en él  y  para él.  Estamos unidos a EL por  mandato
celestial para mantener la paz mutuamente.

Las  influencias  negativas  se  están  oponiendo  a  esta  magna
consigna.

Invoco a la fuerza de la llama azul OM, OM, OM, para que disuelva
esas energías que dieron paso a alejarte.

La  energía  crística  transforma  esas  entidades  malsanas  que
coaccionaron tu noble corazón.

Irradio  amor  puro  a  vuestra  alma,  siento  mayor  afecto  y
comprensión por ti.

Es el derecho de conciencia quien nos otorga el privilegio de estar
unidos y favorecernos mutuamente.



Brota de sí ser la ardiente llama que purifica el camino que ha de
conducirte nuevamente y para siempre a este hogar que es tu única
familia.

Gracias OM por escucharme-

PROTECCION CONTRA LA ENVIDIA

YO SOY; la organización humana energía y conciencia que fluye
con la Divinidad.

Por lo tanto poseo un aura vitalizada, activada con la llama azul
prístina que emana de la comprensión  creadora.

La que me protege de la envidia, nefasto veneno que causa mal a
quien lo emite y a quien lo capta.

Transformo  todo  pensamiento  subjetivo  con  la  ayuda  de  mi  ser
interno, así mismo a mis familiares y pertenencias en general.

Mi  aura  capta  la  energía  proveniente  de  la  conciencia  cósmica,
porque me mantengo en armonía con mi esencia, la que coadyuva
a formar una coraza protectora que mantiene al aura fortalecida con
la energía de la divina esencia.

Perdono  a  quienes  han  intentado  perjudicarme  psíquicamente,
igualmente  invoco  a  la  esencia  suprema  para  que  también  les
perdone.

Que esas fuerzas adversas se les devuelvan transformadas en luz y
comprensión.  OM ES.

DECRETO PARA ABANDONAR LOS VICIOS (COSTUMBRES)

YO SOY; la organización humana energía y conciencia que fluye
con la Divinidad.



Fui creado a imagen y semejanza del Creador , me fue entregada la
facultad de crear, de dirigir y guiarme por el verdadero camino.

Abandono todo lo nocivo y malsano que habita en mi mente.

Invoco a la madre natura, Isis, a la fuerza femenina del universo.

Con su visión logro despojarme de este  vicio porque siento que
anhelo purificar mi alma.

Desde este instante dedicaré a mi magna presencia el tiempo que
desperdiciaba en el ego.

Virgen  del  Universo,  con  tu  lanza  transformadora  y  el  cetro  del
poder, ayúdame a disolver las larvas que me han perseguido y han
hecho amarga mi vida y la de mis semejantes.

Te  pido  compañía  para  que  este  Decreto  hecho  por  el  orden
purificador Crístico sea una realidad y mi aura, mi psiquis ilumine a
todos los seres de la creación.

A través  de los  decretos  podemos encausar  nuestra  vida  por  el
camino real, trascendiendo las calamidades que se nos presenten.
El decreto difiere del milagro aunque en el fondo suelen ser iguales.
El milagro se da cuando el ser a quien estamos pidiendo utiliza de
su capital espiritual para pagar la deuda que nos tiene sumidos en
el  dolor.  También  sucede  que  el  mismo ser  o  deidad  utilice  de
nuestro  capital  cósmico  para  pagar  esa  deuda  y  libertarnos  del
dolor.

Los  ángeles  o  santos  o  vírgenes  hacen  sacrificios  fuertes  para
salvarnos.  Una persona que conduce un automóvil  y  de repente
choca o se va a un abismo y sale ileso, sorprendido grita: me salvé
de milagro!!, lo que esta persona ignora es el sacrificio que hizo la
deidad para salvarlo. 



El decreto se manifiesta apoyado en nuestra jerarquía interna, en
nuestro poder supremo y que lo traemos por derecho de conciencia.
No olviden que fuimos hechos a imagen y semejanza del creador, y
El es: todopoderoso, misericordioso, omnisciente y posee toda la
jerarquía  del  universo.  Esto  se  aplica  porque  el  hijo  hereda  las
facultades genéticas del padre.

Cuando nos concientizamos de que somos metafísicos, se dan los
resultados, para ello hay que vencer al enemigo numero uno de los
decretos, es decir a la mente, si no aprendes a dominar la mente,
ésta te crea átomos de duda y echa a tierra cualquier posibilidad de
cristalización en torno a una práctica o a un decreto. Para lograr
estos objetivos es importante a prender a concentrarse, ya que para
estos tiempos la concentración se ha hecho esquiva.

Si usted quiere lograr el triunfo, conquiste la concentración psíquica.
Para ello existen diversas claves que implican a los sentidos físicos
y que perdimos o han ido involucionando por  la  calidad de vida
actual: 

Olfato = utilice 10 olores, pueden ser perfumes o esencias, rotule
los  recipientes  con  un número,  acérquese a  la  mesa y  relájese,
perciba  uno  a  uno  los  olores  recordando  el  numero  y  el  olor
característico.  Al  oler  los  frasquitos,  cierre  sus  parpados   y
desordene  la  ubicación  de  los  olores,  elija  al  azar  un  frasco  y
apártelo ordenadamente a un lugar de la mesa y decrete el número,
haga lo  mismo con todos,  al  finalizar  observe si  fue acertada la
concentración.

Puede pedir ayuda a alguien para que le de a oler cada recipiente y
le califique la concentración. Es posible que en la primera práctica
solo logres acertar 6 de 10, pero esto mejora con la insistencia. 



Igual puedes hacer con el gusto, para ello utilizas diez sabores. En
lo  que  concierne al  tacto  utilizas diferentes  elementos  como lija,
piedra, plástico, etc, a cada uno le rotulas un número, así mismo
con el oído, en este caso puedes utilizar la letra de una canción que
no hayas escuchado. La preparas en tu generador de música y la
escuchas  una  vez,  al  terminar  recuerda  apartes  de  la  canción,
escúchala por segunda vez y corrobora lo que has aprendido del
tema musical, y la escuchas por última vez, acto seguido escribes la
letra de la canción, la cual debe ser exacta en un setenta por ciento.

Si no tienes generador de música, entonces pídele a alguien que te
lea un parágrafo de un libro en el cual él te haya seleccionado cien
palabras, igualmente lo haces por tres veces con intervalo de tres
minutos, debes escribir mínimo sesenta palabras de las cien. Y para
la vista utilizas una imagen, la cual observarás por tres veces con
intervalo de unos cinco minutos procurando dibujar esa imagen lo
mas perfecta posible. No se trata de un paisaje sino de una figura
como una llave que implique contornos, etc.

Desarrollar  la  concentración  es  importante  porque  el  estudiante
metafísico es como un puente entre la humanidad y las divinidades
y  ocasionalmente  lo  eligen  para  entregar  mensajes  altamente
místicos.

VIVAMOS COMO SI EL SEÑOR VINIERA HOY MISMO: 

CRISTIFIQUEMONOS COMO SI SE TARDARA EN VENIR

LA FE



De  la  misma  manera  como  la  tierra  tiene  en  su  derredor  una
atmósfera, ióesfera, etc. El hombre también posee por naturaleza
análoga este campo parte que le cubre, a la que llamamos aura.

Es obvio que cada órgano posee a la vez esta energía magnética.
Cada  parte  física  tiene  su  configuración  metafísica  o  etérica,
significa esto que en un orden de escala sublime encontramos siete
auras engranadas en una (unidad múltiple). En la médula espinal se
encuentra la fuente o síntesis del universo, el Amor y la Sabiduría. A
esta parte le llamamos iglesias y Chacras.

Incuestionablemente  las  iglesias  son  las  pulsantes  de  vuestro
espíritu y este a la vez intensifica la Fe.

Como quiera que sean siete áreas, cada una pulsa un tipo de Fe.
Todas  sintetizan  en  una  gran  fuerza  psíquica  que  no  se  puede
relacionar directamente con la parte meramente física sino con la
configuración  de  ésta,  la  cual  es  energética.  Cada  iglesia  esta
ligada a  un orden dimensional  y  bien sabemos que estos están
ligados a fuentes de sabiduría espiritual.

“Tened fe como un grano de mostaza y moveréis montañas”, este
decreto bíblico no debe interpretarse desde un punto literal, ya que
una montaña está asociada con las calamidades, circunstancias y
orden metafísico.

Es obvio que cada problema es tan grande como una mole de tierra
o montaña; de ahí que en muchos casos personas suelen decir: “se
me vino el mundo encima”, dependiendo de la fluidez o relación que
la  persona  tenga  con  sus  iglesias,  así  será  la  capacidad  para
resolver dichos problemas. Cada calamidad que se presenta está
relacionada con una iglesia, estas a la vez están unidad a un orden
planetario y su regencia, que modula una característica. Son estas
las que vive el hombre independiente del tipo de creencia, razón
social  con  la  que  se  identifica  su  iglesia  (religión),  secta  o
movimiento.

En la Biblia fueron orientados por el más grande vidente que haya
encarnado  en este plano tridimensional: (San Juan) el apocalipsis
Cap. 2.



En el microcosmos hombre – mujer encontramos las iglesias en su
orden  así:  Efeso,  Esmirna,  Pérgamo,  Tiátira,  Sardis,  Filadelfia  y
Laodicea.  Las  que  analógicamente  encontramos  en  Saturno,
Jupiter, Marte, Sol, Venus, Mercurio y Luna.

Cada astro tiene sus características, las que ineludiblemente vive el
iniciado. Estas son:

Luna: Maternidad, aguas, agricultura.

Mercurio: Salud, intelectualismo y ciencia

Venus: Música, teatro, belleza, amor

Sol: Sacerdocio, equilibrio, jerarquía.

Marte: Altos comandos, dignatarios, guerra

Júpiter: Economía, justicia y karma

Saturno: Tierras, asuntos fúnebres.

Todas  las  circunstancias  que  viva  el  hombre  en  este  plano
tridimensional están relacionadas con un astro iglesia, más, lo vital
es la regeneración o estructuración que tengan las iglesias.

Cada  una  posee  el  fuego  sagrado  del  Espíritu  Santo,  y  de  la
intensidad de este fuego depende que la Fe se intensifique y se
resuelva el problema. No todas las personas tienen el fuego activo,
algunos los tendrán apagado y es obvio que su fe es nula, aunque
en  su  mente  crean  que  su  fe  es  inmensa,  lo  que  como
consecuencia llevará al iniciado a vivir o sufrir la desdicha ante la
sorpresa de quienes giran a su derredor.

Las iglesias se nutren del  aceite que vivifica el fuego, cuando la
cámara o  lámpara se queda sin  aceite,  el  fuego se apaga y  se
oscurece o se apaga la persona; la que al  presentársele la fase
iniciática, prueba o circunstancia kármica no tendrá como conseguir



el milagro, la ayuda de la virgen que mora en silencio ene l interior
de cada iglesia.

En  la  humanidad  encontramos  personas  que  les  gusta  la  vida
espiritual, es claro que si la doctrina profesada es elementaria, no
trasciende a la persona. Dentro de este grupo tenemos:

Simpatizante: Aquel que no habla mal de la enseñanza, ayuda en
lo que puede, escucha a los misioneros pero nada más.

Teorizante:  Quien posee toda una biblioteca esotérica,  mantiene
siempre un libro a la mano, habla y difunde lo que ha leído, participa
en cuanta conferencia anuncian.

Practicante:  Es la  persona que ha decidido dejar  la  teoría y se
enrumba  por  las  prácticas;  ha  comprendido  que  es  mejor  diez
minutos de prácticas a cinco horas de teoría; estas prácticas traen
como resultado un estado magnus que es el arhat.

Arhat:  Es  una  escala  que  clasifica  a  la  persona  en  un  diáfano
estado de conciencia y da margen a la magna presencia, la que
estratifica o signa en la escala de iniciado espiritual.

¿Que es el iniciado? Cuando se conquista la fluidez por medio de la
práctica, el Arhat, comienza a recapitular las técnicas o resultados
de otros tiempos, su magna presencia al descubrir  que su fe ha
incrementado, que su árbol ha florecido, lo vau-iza, o sea lo bautiza
y  lo  unge  como  Diany  Boody.  Es  el  Boodhistawa  el  cuerpo
identificado del maestro interno.

El bautismo no es mojarse o bañarse el cuerpo con el agua de la
fuente o de la ciénaga, etc. El bautismo real es el nacer de nuevo
del agua sacra y no es otra cosa que el agua seminal que genera el
hombre-mujer,  es  triste  que  el  hombre  sea  materialista,  que
comprenda la Biblia egocéntricamente y piense ( no exista ) que el
agua del que habla el Cristo es el agua corriente.

El libro de Gálatas 3,16 decreta: “  A Abraham fueron hechas las
promesas y a su simiente (  semilla – semen )no dice simientes,
como si hablase de muchos, sino a uno, a su descendencia, la cual
es Cristo”. Esto sintetiza la orientación sobre la energía genética, la



que  ha  sido  utilizada  sabiamente  por  innumerables  guías
espirituales (Moisés: levítico Cap. 15 versos, 1, 2, 16, 17, 18 y 32).
Igualmente  sabemos  que  el  hombre  que  expulsa  (eyacula)  sus
aguas seminales, se debilita por ello.                       1 de Corintios
Cap. 3 verso 16 es muy claro.

La Fe está ligada a la conciencia, y ésta, como hemos explicado
fluye  con  los  siete  astros,  los  que  dependiendo  de  sus
características se les reconocen así:

Saturno                                    Fuerza Eternizante
Plomo

Júpiter                                     Facultad Endotérica
Bronce

Marte                                      Fuerza Espiritual
Hierro

Sol                                          Fuerza Equilibrante
Oro

Venus                                     Fuerza  Esencial
Cobre

Mercurio                                Fuerza  Electrónica
Azogue

Luna                                      Fuerza  Estática
Plata

Cada Diany  Boody (iniciado en la  mística)  es  lógico  que deba
tener fluidez con su maestro. El maestro es un verdadero discípulo
del Cristo, no del Cristo histórico sino del Cristo viviente que palpita
en el interior de todo espiritualista. No debe confundirse al Cristo
cósmico  que  sustenta  al  universo  con  el  histórico  que  siguen el
común de las iglesias y el Cristo interno que es la esencia o chispa
de la existencia.

CRISTO:  Es  una  Fuerza  Universal  que  está  latente  en  todo
organismo  vivo,  en  toda  la  creación.  Cristo:  Se  concibe  en  los
minerales,  se desarrolla en el orden metálico, nace en el  mundo



vegetal, camina en el reino animal, evoluciona en los anibienes, se
manifiesta en la mujer, se diviniza en el hombre.

Cada espiritualista tiene diversos dones o facultades dependiendo
de  su  rayo  interno.  Esto  está  orientado  magistralmente  en  las
sagradas  escrituras.  Los  dones  o  principios  internos  están
representados en una octava,  así  tenemos:  Enseñanza,  servicio,
exhortación,  ayuda,  generosidad,  administración,  liderazgo  y
misericordia.

Estos  principios  son  la  síntesis  de  las  venidas  a  la  tercera
dimensión de la naturaleza, solo que el iniciado pronuncia o deja ver
uno mas que el otro.

La enseñanza es vital siempre y cuando no se lucre como patrón
definitivo. La vocación de enseñar esta unida a la conciencia y es
prácticamente  un  deber.  Compartir  sabiamente  las  orientaciones
que por gracia llegan a cada uno de vosotros.

En cuanto al  servicio, es un don que se representa a aquel que
cuando  hay  tragedias  colectivas,  inundaciones,   temblores,  etc.
Forma un grupo de socorristas incondicionales que se mueven de
un lado para el otro dejando a un lado su posición social o laboral.

Exhortar no puede tomarse en modo alguno como la persona que
regaña o algo así. En la iglesia primitiva este don era propio para
aquel  que  tenia  la  habilidad  de  animar,  proyectar,  despertar  el
interés en las personas o cuando los feligreses decaían.

El don de ayuda se ha resfriado por estos tiempos. Ayudar es dar
sin esperar algo a cambio. Es estar presto a toda acción favorable.
Tenemos claro ejemplo cuando un soldado es herido ene l campo
de batalla, todos los demás le dan la mano y lo ayudan. Igualmente
sucede en el ejército de salvación mundial, cada soldado del cristo,
al ver caer o desviarse a su hermano, le da la mano, le ayuda a
levantarse, cosa contraria hace el egocentrismo que le cae al que
está caído, o como dicen vulgarmente” del árbol caído todos hacen
leña”.

La generosidad es otra pulsación virtual, y consiste en no aferrarse
a los bienes materiales sino tener una visualización sobre éstas y



brindar, ofrendar generosamente, por ello la Biblia decreta que todo
generoso será prosperado, está relacionado con la administración,
con aquella persona capaz de administrar sus bienes sean estos
muchos o pocos, o cuando milita en una doctrina administra con
simetría los bienes institucionales.

El líder no es cualquier hermano, es una persona con capacidad y
fluidez  para  guiar,  orientar,  dirigir  masas  magistralmente  y  con
habilidad. Este líder, de no tener la fluidez espiritual, puede llevar a
los feligreses por el camino del error y la ignorancia. El verdadero
líder es ordenado cósmicamente y sabe conducir a la humanidad.

La misericordia al aplicarla internamente consiste en darle a nuestra
esencia hidrogénica la energía que requiere para su liberación. Hay
que discernir en cuanto a ser misericordioso y ser  complaciente.
Este  último  puede  incurrir  en  un  error  de  estar  patrocinando  un
delito. Caso patético lo tenemos cuando el niño de la calle nos pide
la  moneda,  cuando el  mendigo llega a  nuestra  casa pidiendo,  o
cuando aquel desplazado por la violencia se nos acerca a pedirnos
alimentos.

Estos  dones  son  recapitulaciones  que  el  iniciado  hace  en  su
existencia  y  puede  desarrollar  dos  o  más.  Mientras  que  existen
también las facultades psíquicas, estas son:

Discernimiento de espíritus

Don de milagros

Sabiduría y Ciencia

Don de fe

Sanidad

Generar e interpretar lenguas



Profecías

El don o facultad de discernir espíritus es importante ya que en
estos  tiempos  se  han  encarnado  o  se  encarnan  parcialmente
entidades  que  pertenecen  a  estratos  bajos,  se  hacen  pasar  por
seres supra dimensionales y engañan a multitud de personas; así
ha sucedido con las apariciones de la virgen, en muchas ocasiones
es la sombra las que se aparece y la humanidad por no poseer el
don  o  facultad  de  discernimiento  de  espíritu  es  arrasada  o
engañada.  Cuando  encarnó  el  quinto  ángel  del  Apocalipsis
(Samael),  creó  u  organizó  una  gran  institución  esotérica,
desencarnó después de 24 años de orientación y sus discípulos y
seguidores han sido retenidos en gran parte del camino real, esto a
pesar de poseer el cuerpo doctrinal.

En los últimos años han proliferado los médium que supuestamente
tienen  fluidez  o  encarnan  a  José  Gregorio  Hernández,  médico
venezolano  que  según  parte  de  la  humanidad,  se  manifiesta  en
cuerpos o médium espiritas para continuar con la misión de sanar,
esto es cuestionable, no resiste siquiera un análisis por medio de la
lógica superior.

Cada persona debe fluir espiritualmente con su magna presencia.
La magna presencia es la imagen de Dios en cada criatura humana,
solo esta imagen Creatur puede manifestarse en su cuerpo físico, y
esto no es del todo fácil, ya que se logra posterior a una disciplina
vertical. Si una persona toma alcohol, fuma, es mal hablador, etc.
difícilmente logra la manifestación lacónica de su Ser.

El don de milagros es indudablemente impactante; entiéndase que
un milagro consiste en virtualizar el curso rutinario de la naturaleza,
de lo que se encuentra en nuestro entorno. Infinidades de casos
existen, la creación es de hecho un gran milagro y el hombre hace
parte de ella. Jesús el Cristo resucita a Lázaro; Moisés levanta su
vara y el mar se abre, el Cristo le habla a la tempestad y ésta se
calma. Josué derriba los muros de Jericó al hacer sonar los cuernos
con los doce Sacerdotes, etc.

Es obvio que algunos milagros son físicos y otros psíquicos.



El milagro psíquico consiste en tener suficiente capital cósmico o
Dharma, a su favor para pagar la falta cometida. Jesús el Cristo,
levanta a un paralítico, esto es posible perdonando o poniendo al
individuo en paz con la ley divina, de no ser así el llamado milagro
no es posible, así funcionan las cosas en los planos superiores.

La  virtud  de  la  Sabiduría  puede  ser  iluminada  o  desarrollada
externamente,  la  primera  es  un  privilegio  que  el  espíritu  sacro
transmite al iniciado en un momento indicado, casi por lo general ni
el  mismo  iniciado  conoce  una  determinada  contesta,  pero  al
formularle la pregunta, como pulsada por un resorte aparece.

Tenemos el caso de Jesús y la mujer que fue sorprendida en el acto
de adulterio              (Juan Cap.8), los fariseos se la trajeron para
probarlo;  le  dijeron.”Maestro  esta  mujer  es  adúltera,  ¿Que  le
hacemos?,  Ellos  decían:  si  nos  dice  que  la  apedreemos  como
ordenó Moisés le contestamos; y tu no eres el que habla del perdón
y demás cosas bonitas. Pero si nos dice que la dejemos quieta, le
respondemos; es que estás en contra de la ley de  Moisés?” El
Cristo poseedor del don de la sabiduría no dio ninguna de las dos
contestas; les dijo. “El que esté libre de pecado que tire la primera
piedra”.

Todo iniciado debe poseer la sabiduría suficiente para orientar en
su magisterio. La ciencia es su acentuación  y no debe haber un
divorcio  entre  la  espiritualidad  y  el  fundamento  científico.  La
investigación  en  el  campo  científico  permite  el  desarrollo  de  los
pueblos. Toda ciencia debe ser religiosa como toda religión debe
ser ciencia.

El  don  de  Fe  no  es  una  configuración  mental;  es  una  fuerza
eternizante y consiente. No se trata de aceptar una cosa sino de
hacer sangre (vino) un decreto psíquico. La Fe se desarrolla en la
medida que las iglesias funcionen en su perfección; cuando esto
sucede, vuestra magna presencia irradia el espíritu interno y este a
su vez magnifica a todo el microcosmos (cuerpo físico).

Don  de  sanidad:  Entiéndase  que  existen  tres  tipos  de
enfermedades:  las  orgánicas,  las  energéticas  y  las  psíquicas
(kármicas). Quien tiene éste don puede conducir  las terapéuticas



aunque  esa  esté  centralizada  en  un  determinado  órgano.  Una
epilepsia  por  ejemplo,  puede  tener  origen  físico,  psíquico  o
energético. La persona enferma si en este caso tiene origen físico
(cerebral),  lo  puede  curar  un  medico  cirujano  (  alópata)  o
(naturópata),más, sino encuentra el diagnóstico exacto la curación
es imposible. Si tiene origen energético un homeópata erradica este
caso, pero si es de origen espiritual, solo un sanador puede triunfar.

Quien tiene el don de sanar logra erradicar las enfermedades con
dos opciones: trascendiendo el karma del enfermo (pagándolo) o
aportando la energía de su interior, la fuerza Ki que palpita en su
configuración. En este caso basta con imponer las manos sobre el
enfermo para que la sanación accione. En todo caso de sanación, el
enfermo  siente  que  ha  pagado  una  deuda  o  ha  aportado
determinada cantidad de energía, o llamémosle dinero cósmico.

Esto se comprende al leer el pasaje de San Marcos cap. 5 verso 25
al 33. Este don está ligado al de los milagros ya que hay curaciones
que obtienen personas que han visitado innumerables médicos sin
resultados satisfactorios, visitan a otro que encuentra el diagnóstico
exacto, lo trata y el resultado es portentoso. Aquí opera la vocación
del sacerdocio en la salud.

El  don  de  generar  e  interpretar  lenguas es  un  poco  difícil
comprenderlo, y mas para estos tiempos, en que  pocos son  los
maestros  idóneos.  Cuando habla  un maestro,  utiliza  la  lengua o
dialecto de oro y solo la interpreta quien está iluminado y sintoniza
con el verbo divino. Esto por lo general se da en los planos supra
dimensionales.  Para  estos  tiempos  abundan  grupos  que
supuestamente manejan las diferentes lenguas celestiales, a esto
se les  ha  llamado:  “hablar  en lengua”.  Para que esto  realmente
ocurra, la persona debe estar fluyendo con su Alma Divina.

Don de profecía: El líder que posee este don, puede guiar en mejor
forma y de la mejor manera a sus feligreses, el profeta posee una
cosmovisión,  y  “ve”  el  acontecer  de  su  pueblo,  esto  esta
plenamente  demostrado  en  todas  las  sagradas  escrituras.  La
profecía adviene cuando el iniciado descubre que todo lo que va a
acontecer en la tercera dimensión, tiene su organización en la sexta



dimensión ( el sexo es creador). Todo iniciado o líder que pueda
viajar o penetrar a la sexta dimensión, puede ver diáfanamente lo
que va a suceder.

Cuando un maestro profetiza o predice algo y no se cumple,  se
debe a lo siguiente: en las dimensiones superiores fluyen seres con
altos niveles álmicos,  si  descubren una calamidad sufrida y está
relacionado  con  su  apoyo  iniciático,  y  puede  trascenderla  y  en
consecuencia no cumplirse, es decir, no manifestarse en el plano
físico.  Otra  razón  es  que  el  líder  no  penetró  en  los  registros
akásikos de la naturaleza exterior, sino a su registro akasiko inferior
manejado por el ego.

Todos estos grados, dones o facultades son permitidos por la ley
celestial  para  dar  paso  a  la  formación  del  ministerio.  En  este
encontramos cinco  ramificaciones  trascendentales  bien  definidas:
Maestro, Pastor,  Evangelista, Profeta y Apóstol.  El  maestro es el
que  posee la  sabiduría  y  el  equilibrio,  a  él  se  acude  cuando  la
contesta es de alto rango. El pastor es el que cuida a cada oveja,
está  pendiente  de  sus  necesidades,  comportamiento,  etc.  El
evangelista  tiene  la  misión  de  entregar  el  mensaje  del  quinto
evangelio.  El  profeta  está  encargado  de  solucionar,  dirigir  y
encausar los destinos de la iglesia, ye l apóstol es quien encarna
todas estas virtudes, puede desempeñarse en cualquiera de estos
cargos.

La quirosophia psíquica relaciona estos grados con las manos y sus
dedos. El dedo meñique es el maestro, este dedo puede limpiar el
oído y permitir oír diáfanamente lo que el verbo manifiesta. El dedo
anular es el pastor, los antiguos aconsejaron colocarse en ese dedo
la argolla del matrizmonio, significa estar casado con la iglesia. El
dedo cordial o corazón es el mas largo, con el tratamos de tocar,
alcanzar, así es el evangelista, va mas allá, en busca de personas
para doctrinarles. El dedo índice es el profeta, es el que señala, el
que indica. El pulgar es el se acopla perfectamente con los demás o
sea que es el apóstol.  Cada iniciado debe pulsar su energía,  su
vida,  su  alma,  regenerar  sus  iglesias  para  así  poseer  la  fe
consiente.



TEMAS DE REFLEXION

En cierta ocasión estaba un pescador  acostado a  orillas  de una
ciénaga, su canoa amarrada en una estaca llamó la atención de un
potentado económico que por allí pasaba en un lujoso carro, el cual
se le acercó y le entabló el siguiente diálogo:

E: Veo que has pescado muy bien, cuantas horas trabajaste?

P: Un par no mas.

E: Pero todavía es temprano, por que no te metes un para de horas
mas?

P: ¿Y como para que?

E: Hombre para que cojas más pescados!

P: ¿y que haré con esos pescados?

E: ¿Como que harás? Los vendes y obtienes mas dinero!

P: ¿y ese dinero para que?

E: Podrás comprar una o dos canoas

P: ¿Que puedo hacer con las canoas?

E: Las alquilas y recaudas más dinero, así podrás comprar un yate
o una embarcación mayor.

P: ¿Y que se supone que haría con el yate?

E: Lo afilias a una empresa transportadora y ganarás buen dinero

P: ¿Qué puedo hacer con tanto dinero?



E: Podrás disfrutar la vida plenamente!!!!!!!

P:  Y  QUE  CREE  USTED  QUE  ESTOY  HACIENDO  EN  ESTE
MOMENTO???

Muchas personas aplican erróneamente el  concepto de felicidad.
Cuando niños esperas crecer para ser feliz, de adolescente crees
que cuando termines la carrera universitaria entonces serás feliz.
Eres  profesional  y  entonces  abrigas  el  concepto  que  cuando  se
case logrará ser feliz,  se casa y concibe que cuando tenga casa
propia logrará  la dicha, tiene la casa y se inventa que cuando tenga
un carro será plenamente feliz  ,  y viene el  carro,  la finca,  etc,  y
muere esperando el momento de ser feliz.

Usted es feliz en este instante de la vida, otros, con menos de lo
que usted tiene son feliz. Nacimos destituidos de todo bien terrenal,
que dicho sea de paso, es perecedero, el vestido que tienes puesto,
es ganancia.

Haz planes para la vida, pero también hazlos para  después que
abandones la tierra de los vivientes, tarde o temprano abandonarás
este  plano  físico  y  solo  te  llevarás  los  valores  espirituales  que
desarrolles.

Los malhechores habían llegado a asaltar a la finca del predicador,
cuando  este  vio  las  intensiones  salió  corriendo  al  campo,  los
delincuentes  salieron  tras  el,  el  predicador  debía  salvar  su  vida,
sabía que si lo alcanzaban, no habían posibilidades de sobrevivir.

En su desespero se metió en una de las tantas cuevas en lejanía de
su comarca, allí oró fervientemente al creador para que le ayudara.

¡Señor, te pido, coloca una gran piedra en la puerta de esta cueva,
así los malhechores no podrán encontrarme!

Escuchaba las voces afuera, su angustia crecía, y oraba con más
fuerza, ¡señor pon la piedra!

Observa a la puerta y lo que ve es una araña tejiendo su tela.



¡Señor!  No  te  pedí  una  araña,  sino  una  piedra,  en  cualquier
momento llegarán, están buscando en las demás cuevas.

La  araña  tejía  y  tejía.  Quedó  horrorizado  cuando  escuchó:
busquemos  en  esta  cueva,  es  la  única  que  nos  falta.  Sintió
desfallecer, el fin estaba cerca.

Pero cual fue la sorpresa, cuando escucho al jefe de la banda decir:
no seas idiota, no ves la telaraña en la entrada, si hubiese entrado
aquí, la hubiese destruido, vamos.

A veces le pedimos a Dios una ayuda, y El nos la envía de una
manera diferente, de la forma como mejor la asimilamos.

El día que quieras hacer reír a Dios, cuéntale tus problemas.

¿QUE ES TENER ÉXITO?

- Es comenzar por tener un objetivo.

- Es sentirse comprometido con ese objetivo.

- Es tener confianza en ti mismo.

- Es algo que no aparece por casualidad.

- Es aceptar lo que no se puede cambiar.

- Es saber cambiar a tiempo

- Es saber que lo único permanente es el cambio.

- Es saber y poder delegar en los demás parte de tu tarea.

- Es volver a empezar

- Es reconocer tus logros.

- Es saber disfrutar de tus logros.

- Es reconocer que te equivocaste y pedir perdón.



- Es reconocer que detrás de cada acierto, puede haber varios
fracasos.

- Es enamorarte de lo que haces.

- Es no postergar y hacer algo ahora.

- Es darse cuenta que estas eligiendo a cada momento.

- Es reconocer tus propias debilidades y fortalezas.

- Es no parar jamás hasta conseguir tus sueños.

- Es saber con que fin hacemos las cosas.

- Es no mirar hacia  atrás.

- Es actuar con entusiasmo.

- Es transitar caminos desconocidos.

- Es probar hacer algo que nunca hicimos.

- Es saber que no estamos solos.

- Es no rendirse jamás.

- Es disfrutar de cada momento como si fuera el último.

- Es tener tiempo libre y disfrutarlo.

- Es pensar en positivo.

- Es tener metas claras.

- Es tener perseverancia en la búsqueda de los ideales.

- Es estar preparado para ver la oportunidad.

- Es tener una actitud positiva.

- Es desarrollar la creatividad.

- Es utilizar la imaginación.

- Es volver a comenzar con el mismo entusiasmo.

- Es volver a empezar sin darse por vencido.



- Es hacer las cosas lo mejor posible, pero hacerlas.

- Es actuar como si ya hubieras logrado tus metas.

- Es tener claridad en el propósito.

- Es no hacer problema por las cosas pequeñas.

- Es dejar una huella para que otro pueda seguir.

- Es jugar a ganar por disfrutar.

- Es tener conciencia de lo que se quiere.

 



 

 

 


	Que es la Homeopatía?
	
	EL PUBLICANO Y EL FARISEO
	Despierta tu que duermes, levántate de entre los muertos


